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El retorno de “Isidoro”
Felipe González ya ha estado otras tres 
veces en Alcalá, pero nunca oficialmente 
como presidente del Ejecutivo. Corrían los 
anos postreros de la década de los 70. aca
baba de morir Franco y González había 
dejado atrás la clandestinidad como "Isi

doro". La visita que recoge la foto tuvo 
como propósito recabar el apoyo de la agru
pación socialista local, nada más haber 
rechazado el marxismo y haber abandonado 
la Secretaría General, a la que regresaría 
triunfalmente (en la imagen se distinguen

algunos concejales actuales). La parafema- 
lia fue la de la época: traje de pana y camisa 
sin corbata, joven extranjera —que seria 
concejala— y un balón para emular a ¿San- 
tillana? Cuando vemos ahora al presidente, 
apreciamos cuánto ha cambiado.

El presidente del Gobierno llega hoy al Paraninfo para dar una conferencia sobre la CE

Felipe González, hoy en Alcalá
El presidente del Gobierno. 

Felipe González, visitará hoy 
Alcalá para dar una conferencia 
en el Paraninfo de la Unherridad 
dentro de un ciclo organizado por 
la cátedra del instituto Nacional 
de Industria. Junto a González 
estarán presentes el ministro de 
Educación. Alfredo Pérez Ruboi- 
caba. y el de Industria. Claudio 
Aranzadi. además de otras per
sonalidades destacadas del 
Gobierno y la banca.

La conferencia que Felipe 
González pronunciará, sólo unos 
días después de la cumbre de 
Edimburgo y en plena polémica

► Esta es la primera visita oficial del 
presidente del Gobierno a Alcalá de Henares

► Los ministros de Educación e Industria 
acudirán también junto con otras personalidades

sobre los resultados obtenidos en 
ella, se titula «La Unión Europea: 
Oportunidad y desafío para Espa
ña-. Al término de la ponencia, 
los asistentes celebrarán un colo
quio en el que participarán, ade
más de los dos ministros mencio
nados. el presidente del Instituto

Nacional de Empresa. Óscar Fan- 
jul, el de Aviaco c Iberia. Miguel 
Aviló, el del grupo bancario 
Argentaria. Francisco Luzón. el 
de Telefónica. Cándido Vcláz- 
quez. el ex-mintsiro de Adminis
traciones Públicas Joaquín Almu- 
nia y el alcalde de Alcalá. Flo

rencio Campos.
Al acto, organizado por la 

cátedra de Derecho Empresarial 
y por la Universidad de Alcalá, 
asistirán cerca de 250 imitados, 
y comenzará a las doce y media. 
Se espera que una gran cantidad 
de público se congregue a las 
puertas de la Universidad Cis- 
neriana.

Esta es la cuarta ocasión en 
que Felipe González risita la ciu
dad. aunque la primera que lo 
hace oficialmente como presiden
te del Gobierno.
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Presentado un 
plan para paliar 
la falta de 
infraestructura 
turística local

El Ayuntamiento ha contrata
do a La Productora de Servicios 
Avanzados para desarrollar un 
plan integral de promoción del 
turismo. «Con él se pretende 
actuar a medio plazo para con
seguir una oferta turística sólrda*-. 
afirmó ayer la concejala de Cul
tura. Dolores Pérez Quirós. 
durante el acto de presentación 
de este nuevo servicio.

El director de 1a empresa. 
Francisco Sadurni. explicó que 
toda la actividad promotora se 
canalizará a través del Centro de 
Información c Iniciativas Turís
ticas de Alcalá (CHT). que sus
tituirá a la actual Oficina de 
Turismo.

Ix*s objetivos de este centro 
serán fundamentalmente cuatro: 
atender a los visitantes, a cuya dis
posición se pondrá en el futuro 
una central de reservas: pronwer 
la formación y cspecialización 
turística:'mejorar la imagen dé la 
ciudad: y fomentar todo tipo de 
iniciativas. «No basta con recibir 
a los turistas, hay que atraerlos-, 
afirmó la concejala de Cultura en 
la presentación del proyecto.
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ATENTADO

17 El secretario de Estado 
para la Seguridad, 
Rafael Vera, confirmó ayer 
en La Coruña el temor 
o que se pueda cometer 
un atentado terrorista 
en Madrid en los próximos 
días.

FUNCIONARIOS

17 El Senado ratificó ayer la 
congelación de tos 
sueldos de ios 
funcionarios, tras retirar 
el PSOE una enmienda en 
la que se pedía un 
aumento del 0,2 por 
ciento.

«Debemos ser úna pina 
de cara al exterior y 
críticos en el interior»
Marta Luna, candidata a decana 
del Colegio de Abogados
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Número 10O de 
DIARIO DE ALCALÁ

DIARIO DE ALCALÁ cumple hoy la cita número 100 con sus 
lectores, después de salir por primera vez a la calle el pasado 

21 de agosto. Por ello y por volver a festejarlo dentro de 100 años, 
brindamos hoy con todos nuestros lectores. (Editorial en pág. 11).
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Alcalá
■ El pleno celebrado por la 

Corporación este martes estu
vo plagado do incidentes y las
trado por un clima muy tenso. 
«Era para que nos echaran a 
todos», afirmó un concejal.

Pág. 5

■ La Policía Nacional ha 
incautado doce dosis de heroí
na en dos detenciones llevados 
a cobo en el distrito Puerta de 
Madrid.
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"Isidoro" estuvo tres ocasiones en la ciudad, la primera de ellas en 1977, muerto Franco

Felipe González visitó Alcalá en plena 
euforia socialista de los años setenta

José M. Ortiz. Alcalá

Eran tiempos diferentes., y las foto
grafías no hacen sino ensanchar la dis
tancia de estos quince largos y agitados 
años. Felipe González —por aquél 

entonces el de la chaqueta de pana, los 
pantalones de campana, la ilusión intac
ta y los «cien años de honradez» en la 
boca a cada instante— estuvo en la ciu
dad por primera vez durante la campaña 
electoral de 1977. Después, regresaría 

a ella en dos ocasiones, lejos aún de la 
Moncloa. jás fotografías «juc hoy publi
ca DLXRIO DE ALCALÁ muestran el 
mitin improvisado que los militantes 
locales de Alcalá le obligaron a dar desde 
el quiosco de la plaza Cervantes. Gon

zález fue ese día literalmente ¡tcuatm- 
dm los militantes interceptaron en Puer
ta de Madrid la caravana que se dirigía 
a Guadalqjara, y le escoltaron hasta la 
plaza a través de la calle Mayor. Lo 
demás, como reza el tópico, es historia.

El hoy presidente del Gobier
no regresó después a Alcalá en 
dos ocasiones. La primera de 
ellas, retratada en la fotografía de 
la primera página, tenía por obje
to recabar el aporo de la agru
pación socialista de la ciudad, al 
igual que hizo “Isidoro" en el res
to de las de España. González 
acababa de renunciar a Jas tesis 
marxistas. y dejó la Secretaria 
General del partido, al que des
pués volvería reforzado gracias al 
respaldo de las bases.

En la fotografía, tontada en el 
parque de San Isidro de camino 
hacia un conocido restaurante, 
pueden verse a los hoy concejales 
Pablo González y José María 
Irastorza. a la cx-conccjala Gcno- 
veva Christoff. a quien abraza 
cariñosamente González, al 
ex-concejal Modesto Quijada y a 
José Morillas, ex-viccrrcctor de la 
Universidad, así como otros 
conocidos militantes socialistas.

Felipe González fue 
Mcurífmdo por 
los militantes 
socialistas a su 
paso por Alcalá 
durante la 
campaña electoral 
de 1977 para 
que improvisara un 
mitin desde el 
quiosco de música 
de la plaza 
Cervantes antes de 
continuar 
camino hacia 
Guadalajara. a 
donde se dirigía. El 
hoy presidente 
del Gobierno y 
entonces recién 
rehabilitado 
“Isidoro" 
—alias de guerra 
ddel dirigente 
socialista durante 
la 
clandestinidad de 
la etapa 
franquista— 
permaneció 
durante alrededor 
de de hora y 
media en la ciudad, 
ante un 
público que 
abarrotaba la 
plaza.

Fotos cedidas por 
Dcnisc Mignot
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Francisco Sadurní, director del programa de promoción del turismo

«Alcalá se aprovecha poco de la 
figura de Miguel de Cervantes»

«No basta con 
recibir a los 
turistas, hay 
que atraerlos»

Manuel Sánchez. Alcalá

«Hay que asociar mucho más la figura 
de Cenantes a Alcalá, la ciudad se apro
vecha poco de ella». Este es una de las 
muchas propuestas para atraer visitantes

El CIIT pretenderá, por un 
lado, atender a los visitantes que 
reciba la ciudad, y. por otro, pro- 
mover todo tipo de iniciativas 
turísticas. La aportación del 
Ayuntamiento a este servicio es 
de nueve millones de pesetas 
anuales, y la función de sus ges
tores será generar otros muchos 
medios, captar dinero a través de 
formas de patrocinio y mecenaz
go. «Se trata de hacer más cosas 
sn que al Ayuntamiento le cueste 
más», explica Sadurní. Según afir
mó ayer, «ninguna ciudad espa- 
Aola similar tiene un plan de pro
moción como éste».

l»s proyectos son muchos y 
afectan a muy diferentes ámbitos. 
El Objetivo prioritario es «apro
vechar el turismo potencial de la 
Comunidad de Madrid, aunque 
sin desdeñar los visitantes extran
jeros. Queremos resultados tan
gibles antes de un ato®. •

El CIIT tendrá cuatro objeti
vos básicos. Por un lado la aten
ción a los visitantes, entre los que 
se efectuarán cuestionarios para 
diagnosticar la imagen que se lle
van de la ciudad, y poder actuar 
en consecuencia. Se tiene proyec
tado instalar una central de reser
vas a través de ¡a que se podrían 
conseguir desde entradas para ver 
una película durante el Festival 
de Cinc hasta alojamiento en un 
hotel.

Formación
Otro de los objetivos para 

mejorar la oferta local do cara a 
los visitantes es incidir en la for
mación y especialización turísti
ca, para lo cual se desarrollarán 
programas para cuya elaboración 
se espera conseguir ayudas de 
diversos organismos oficiales.

Un tercer punto del proyecto 
de promoción turística hace refe
rencia a una pura cuestión de 
marketing. «Hay que aprovechar 
el pasado histórico y mejorar la 
imagen de la ciudad, quitar la 
idea de una Alcalá industrial. Hay 
que potenciar una identidad viva 
y rica culturalmcntc». Aquí se 
enmarca el apmechami<nto de la 
figura de Cervantes. En este sen
tido. Sadurní recuerda que en 
Straiford on Avon, localidad 
natal de Shakespeare, son muchí
simas las actividades que giran en 
torno al gran escritor inglés. En 
cambio, en Alcalá no se sica 
mucho partido de Cervantes.

La figura del máximo expo- 
nenie de la literatura española 
también tiene un importante 
papel dentro del cuarto objetivo 
genérico dd CHT. el de atraer 
y fomentar las iniciativas turísti
cas. Entre otras ideas, está la de 
instalar un Museo Cervantino y 
otro dedicado a las artes gráficas, 
estando ambos relacionados. 
Mejorar y ampliar la oferta gas
tronómica y conseguir la cons
trucción de nuevos centros hote
leros son también objetivos prio- 

" 'riiarioí' dü!' 'pía ii' ‘de * prrñiióéíóñt’'

que tiene Francisco Sadurní, director de 
Ij Productora de Servicios Avanzados, 
empresa que gestionará el plan integral 
para el desarrollo del turismo en Alcalá. 
La adjudicación de este servido por parte 
del Ajuntamiento a esta empresa privada,

cuyo contrato se firmó el pasado lunes, fue 
presentada ayer oficialmente. Toda la acti
vidad promotora se canalizará a través del 
Centro de Información e Iniciativas Turís
ticas de Alcalá (CIIT), que vendrá a sus
tituir a la actual Oficina de Turismo.

Se pretende fomentar el atractivo turístico de Cervantes

F. Sadurní, director de La Promotora de Servicios Avanzados r.w.

«Esto no es un 
programa de promoción a 

corto plazo, hay que 
desarrollar planes a 

medio plazo para 
conseguir una oferta 

turística sólida. No hay 
que quedarse sólo en los 

detalles»

«La ubicación 
privilegiada de Alcalá y su 
proximidad a! aeropuerto, 
así como el su patrimonio 

histórico, dan muchas 
posibilidades turísticas a 

la ciudad. Pero el 
visitante también busca 

una buena oferta 
gastronómica y hostelera»

Dolores Pérez Quirós, conccjala de (Cultura p. WIIIIE

M.S. Alcalá_____

La conccjala de Cuhura, Dolo
res Pérez Quirós, afirmó ayer que 
el plan para el desarrollo del 
turismo «no debe quedarse en los 
detalles, hay que desarrollar un 
programa a medio plazo para 
conseguir una oferta turística 
sólida». De ahí que el Ayunta
miento ha adjudicado este servi
cio a una empresa que va a 
desarrollar un plan integral con 
el que intentar sacar partido al 
enorme potencial turístico de la 
ciudad. •Actualmente Alcalá se 
¡imita a recibir a los turistas que 
llegan y enseñarles sus monumen
tos, pero no basta con eso. Hay 
que desarrollar iniciativas que 
atraigan visitantes, no limitarnos 
a esperar u que vengan».

Entre los aspectos en que hay 
que incidir para aumentar el 
número de visitantes. Pérez Qui- 
rós citó «mejorar la imagen de 
la ciudad y sus accesos, así como 
la señalización» de los lugares de 
interés para los turistas. «La ciu
dad carece de una infraestructura 
turística adecuada y hay que 
crearla”.

El programa de promoción 
turística de la ciudad no es un 
hecho aislado, está dentro del 
Programa de Compctitividad de 
la Gomunidad de Madrid.

Hostelería
En el pleno del pasado martes 

se aprobó una ordenanza muni
cipal encaminada a facilitar la 
promoción del turismo. Esta 
ordenanza modifica otra de mayo 
de 1991 que impedía la instala
ción de establecimientos hostele
ros en el casco antiguo. Por con
siderarse que esto va en contra 
del dcsarrolllo turístico, la nuevá 
ordenanza limita la prohibición a 
pubs, bares y discotecas, y auto
riza la instalación de hoteles, res
taurantes, cafeterías y mesones de 
comidas. En definitiva, locales sin 
música que perturben poco la 
tranquilidad de la zona pero que 
sirvan como aliciente para los 
visitantes.

La mejora de la oferta gastro
nómica y de alojamientos es uno 
de los objetivos prioritarios. lia 
pretcnsión es atraer a los promo
tores hoteleros para -crear miles 
de plazas en los próximos años», 
según las expectativas de Francis
co Sadurní. director de la empre
sa a la que se ha adjudicado el 
plan de promoción del turismo.

Uno de los segmentos turísti
cos en tos que más se va a incidir 
es el educativo. «Es el más barato 
de aduar sobre él y se logra un 
importante efecto inducido. Hay 
que hacer un mailing a numerosos 
centros educativos y organizar 
recorridos por la ciudad para 
poder ofrecérselos. Estas visitas 
de lunes a viernes pueden fomen
tar las de fin de semana.
• Otros segmentos turísticos 

serían el científico y el de nego
cios. «ambos muy ligados a la uni
versidad, aunque cuentan con el 
problema «fe la falta de aloja
miento actual»; El plan de pro
moción también contempla 
aumentar la oferta de ocio «que 
atraería a personas de otros 
municipios cercanos».-............ .
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Conatos de agresión, insultos y duros ataques protagonizaron una sesión muy tensa

Vicente Abad, durante el pleno: 
«Es para que nos echaran a todos»
José M. Orla. Alcalá

«Es para que nos echaran a lodos», afir
mó el martes el portavoz socialista. Cres
cendo Vicente Abad, en una de sus inter
venciones ante el pleno. Éste se vio lastrado

La frase del portavoz socialista 
aludía a la situación de enfren
tamiento generalizado que vive el 
Acotamiento por un lado, y. por 
otro, a la que ha suscitado-la 
supuesta agresión de que fue 
objeto recientemente un concejal 
de Izquierda Unida, Francisco 
González Adrada, por otro del 
PSOE. José María Velasco.

Vicente Abad afirmó que el 
concejal de Izquierda Unida, que 
dejó en manos de otro compa
ñero la defensa de la moción en 
la que junto a otra del Partido 
Popular se solicitaba el cese de 
Velasco por parte del alcalde, 
estaba haciendo «teatro- con la 
supuesta agresión y la posterior 
polémica generada por el enfren
tamiento. -Esta situación —dijo 
el portavoz socialista— debe 
tener un final cuanto antes, por
que si no es para que los ciuda
danos nos echaran a todos».

La intervención de Vicente 
Abad, lógicamente, no logró arre- 
dar ni a la portavoz del Partido 
Popular. Éstber' García Nieva, 
que en su moción solicitaba que 
el alcalde cesara a Velasco para 
dar así cumplimiento a la moción 
aprobada el mes anterior en la 
que el pleno, con los votosen con
tra del PP. aprobó su dimisión, 
ni tampoco al concejal de Izquier
da Unida Magdalcno García-Al
calá. más tarde auxiliado por su 
compartero Joaquín Arias. La res
puesta de la portavoz popular fue 
contundente: -Si usted considera 
que esto es una farsa, la adjudi
cación a la esposa de Velasco...» 
Como se recordará, la mujer de 
este concejal resultó bcncficiaria 
de un concurso público durante 
un mes, hasta que un informe de 
Secretaría dictaminó que existía 
incompatibilidad entre este ejer
cicio y la condición de cargo 
público de José María Velasco.

Vicente Abad, que calificó de 
«juicio político- el debate de las 
dos mociones de la oposición, 
obtuvo la confirmación de la por
tavoz popular, que admitió que, 
en efecto, de tal cosa se trataba. 
García Nieva terminó su inter
vención afirmando que la moción 
que defendía no perseguía des
prestigiar, como había afirmado 
el portavoz del PSOE a la clase 
política en general ni a las ins
tituciones.

Magdalcno García-Alcalá 
consideró que Vicente Abad esta
ba haciendo «el trabajo más difí- 
cii de su vida política», pero que.

por una tensión que a punto estuvo de pro
vocar la agresión de un concejal del PSOE 
a otro de IU en los pasillos, con lo que, 
una vez más. el centro de la atención estuvo 
más fuera que de dentro del Salón de Ple
nos. Un sucinto balance de la sesión regis

traría. además de este conato, lu petición 
de dimisión de dos cargos, la presencia en 
la sala de dos numerosos grupos de ciu
dadanos, y, sobre todo, como rasgo extre
madamente Inédito, la intervención ante los 
concejales de uno de sus portavoces.

El subinspector jefe de la Policía Municipal, junto a González Adrada p. wuirt

Fernando Español p.w. El portavoz de los afectados por la colza p.w.

con todo, y pese al mérito de tarca 
tan ardua, había que esclarecer 
lo ocurrido: el concejal fue de una 
meridiana claridad: «Aquí ha 
habido una ostia a un compañero, 
y hay que aclararlo. La actitud de 
Velasco no tiene ningún sentido; 
y tenía que haber tenido la sufi
ciente personalidad como para 
dejar el cargo».

Inmediatamente después, 
intervino el concejal de Izquierda 
Unida Joaquín Arias, quien recri
minó al portavoz socialista que en 
ningún momento se refiriera a los 
hechos, una estrategia que com
paró a la de -la tinta del cala
mar». Vicente Abad, finalmente, 
se quejó de que el PSOE fuera 
«el donde todos pinchan».

Las mociones fueron votadas 
y aprobadas, con la oposición del 
equipo de gobierno socialista. Sin 
embargo, más que el desenlace 
del debate, previsible y marcado 
por la tensión suscitada por el 
conato de agresión del que había 
sido objeto el concejal Francisco 
González Adrada —segundo en 
muy poco tiempo si se contabiliza 

el de Velasco-. fue un elemento 
inédito, previo a la propia discu
sión, el que dio una nota más que 
singular a la sesión, cuando el 
Partido Popular propuso que el 
debate fuera secreto y se celebra
se en ausencia de José María 
Velasco. lo que no hubiera cam- 
biadoen nada la discusión, puesto 
que el pincipal interesado en el 
asunto no dijo palabra en toda 
la noche. Finalmente, los grupos 
decidieron abandonar la idea.

Tensión en el pasillo
Ames, los pasillos habían vuel

to a ser centro de atención duran
te la celebración de un pleno. 
Según relataron varios testigos, 
próximos a Izquierda Unida, así 
como un periodista imparcial que 
se encontraba en las proximida
des y que presenció los hechos, 
el concejal de Personal. Fernando 
Español, se encontraba conver
sando con el subinspector jefe de 
la Policía Municipal. Juan José 
Tamayo. A las puertas del Ayun
tamiento se encontraba un grupo 
de afectados por el síndrome tóxi
co. al que se impedía el acceso 
al edificio. Al parecer. González 
Adrada —que se negó después a 
dar su versión de lo sucedido- 
intentó mediar para que se les 
permitiese entrar, lo que molestó 
a Español, quien le increpó. Gon
zález Adrada le llamó en esc 
momento "gilipoUas". y Español 
hizo ademán de abalanzarse 
sobre él. lo que evitó Tamayo. 
éste le apartó del lugar mientras 
un grupo de mujeres gritaba: 
"¡Que pegan a Paco otra vez!». 
Español niega que Tamayo le 
retuviera y que tuviera intención 
de pegar a /Xdrada. que. según 
asegura, le pidió disculpas ayer.

Más tarde, los afectados 
pudieron entrar en el Ayunta
miento y. una vez que los traba
jadores de la limpieza, que • 
abarrotaban el Salón para presen
ciar el debate de una moción del 
PP para privatizar este servicio, 
finalmente rechazada, abandona
ron el lugar, entraron ellos.

Contra toda previsión, el por
tavoz de la Coordinadora de 
Afectados por el Síndrome Tóxi
co pudo intervenir ante el pleno. 
Después de reiteradas negativas, 
el alcalde accedió a que el por
tavoz hablase, como -primera y 
última» excepción a la normativa 
vigente, que establece un compli
cado mecanismo para que ¡os 
colectivos vecinales puedan hacer 
oír su VOZ en los plenos. Campos 
hubo de escuchar con gesto fas
tidiado la lectura de un escrito 
de los afectados en el que se echa
ba en cara al PSOE su olvido del 
problema después de haberlo uti
lizado como -trampolín electo
ral» en 1982. Después, fue apro^ 
bada por unanimidad una moción 
de 1U en la que se solicita al 
Gobierno que dialogue con los 
afectados.

Por otra parte, el PP se quedó 
solo a la hora de votar una 
moción en lá que pedía el cese 
del jefe de Prensa.

COMGKGIAL DE
LIMPIEZAS ALCALA, S.A.
PRESTAMOS SERVICIOS A 
AYUNTAMIENTOS, ORGANISMOS 
OFICIALES. SANCOS. CAJAS DE AHORROS. 
LABORATORIOS. FÁBRICAS. COMUNIDADES 
DE VECINOS. ETC.

mor aiCma m ■

¡OPORTUNIDAD!
SE VENDE PISO

• Zona del Val.
*113 metros cuadrados.
* Dos Cuartos do baño.
• Mejoras.
• Con o sin Plaza Garaje.
¡Jamar ñocha,- tcí:.8822278

n° 15.325
A Toda la persona que tenga participación del Número 
arriba indicado, de la ASOCIACION DE SANTO 
DOMINGO DE GUZMAN, se le avisa de que por 
un error de imprenta el verdadero Número es 15.322. 

Rogemos disculpen I» moktti» que podamos causar. Para su información 
pueden ponerse en contacto con el tel:.881.39.64
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Muere de un 
infarto en 
la Casa de 
Socorro
S.C. Alcalá_______________________

Un hombre de 75 años falleció 
el pasado lunes en las dependen
cias de la Casa de Socorro tras 
haber sufrido un ataque al cora
zón. según fuentes de la Asam
blea local de Cruz Roja. Al pare
cer. aproximadamente a las dos 
menos cuarto de la tarde, el 
anciano pascaba tranquilamente 
por una calle de la ciudad cuando, 
de repente, cayó al suelo.

Dos jóvenes, testigos de los 
hechos, se dirigieron rápidamen
te hacia él y le ayudaron a incor
porarse. Al observar que el hom
bre presentaba una brecha en la 
cabeza y síntomas de encontrarse 
en estado muy grase, se acercaron 
hasta el propietario de un vehí
culo al que solicitaron que tras
ladase al herido a la Casa de 
Socorro.

Al llegar al centro sanitario de 
la calle Santiago, la doctora de 
servicio requirió la presencia de 
la Cruz Roja para enviarle al Hos
pital Príncipe de Asturias ya que 
había sufrido un ataque al cora
zón. Sin embargo, cuando la 
ambulancia se presentó en la 
Casa de Socorro, el anciano había 
fallecido sin que se hubiera podi
do hacer nada por salvar su vida.

Las dos operaciones se llevaron a cabo en el distrito II

La Policía incauta 12 dosis de 
heroína en dos detenciones
Sonia Crespo. Alcalá_______________________________

La Policía Nacional llevó a cabo dos deten
ciones por tráfico de estupefacientes. Jo^ F.M., 
de 33 años y vecino de Alcalá, fue detenido el 
pasado lunes en la plaza Primero de Mayo en

posesión de nueve dosis de heroína. El Grupo 
de Estupefacientes de la Comisaría de Mcalá 
detuvo el día siguiente en su domicilio, situado 
en el distrito II, a Juan Antonio M.S., de 24 años. 
A este joven acusado de tráfico de drogas se le 
incautaron tres dosis de heroína.

La Policía Nacional detuvo el 
pasado lunes a José F.M.. de 35 
años y domiciliado en Alcalá, acu
sado de tráfico de estupefacien
tes. El detenido, con cinco ante
cedentes por diversos delitos, fue 
descubierto en la plaza Primero 
de Mayo en posesión de nueve 
dosis de heroína.

Juan Antonio M.S.. de 24 años 
y vecino de Alcalá, fue detenido 
por agentes pertenecientes al 
Grupo de Estupefacientes el día 
siguiente. La detención se llevó 
a cabo en su domicilió, situado 
en el distrito 11 donde, al parecer, 
realizaba tráfico de drogas.

La operación del Grupo de 
Estupefacientes se produjo en la 
tarde del pasado martes y. duran
te la misma, los agentes intervi
nieron algunas dosis de heroína 
a varios compradores. También 
fueron incautadas tres dosis de 
heroína que se encontraban 
escondida» en la vivienda del 
detenido.

Descubierto 
cuando robaba 
en las taquillas 
de Simago
S. C. Alcalá__________________

El ciudadano rumano Dorio 
M. de 22 años v sin domicilio lijo, 
íuc detenido por la Policía Nació- 
nal como presunto autor de un 
robo con fuerza en las cosas 
ocurrido en el establecimiento 
comercial Simago. Los hechos 
que condujeron a su detención 
tuvieron lugar el pasado lunes.

Aproximadamente a las cinco 
de la tarde, el joven se introdujo 
en la sala donde se encuentran 
las taquillas de los empleados y. 
al parecer, forzó una de ellas para 
apoderarse de 12.000 pesetas. El 
ladrón fue descubierto por el vigi
lante jurado del local comercial 
que lo retuvo hasta la llegada de 
los policías.

Un robo frustrado se produjo 
el mismo día en una vivienda del 
Pasco de la Estación. A las diez 
de la noche, un policía fuera de 
servicio comunicó a Comiraría 
que un individuo había penetrado 
en un inmueble del número 20 
a través del balcón. La Policía 
Nacional se personó en el piso 
donde descubrió a José LuisG.P.. 
de 22 años, vecino de Alcalá y 
con antecedentes, escondido en 
un armario y procedió a su deten
ción.

GUIA DE LA SALUD
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PSICOLOGIA INFANTIL 
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LOS ANGELES- C DAOIZ Y VKIAROM •» SS2.9.W • «í.W.M

410414 OC XlMKtS

CLINICA 
OFTALMOLOGICA
•PSICOTECNICOS.
•CERTIFICADOS MEDICOS.
“CONSULTA OFTALMOLOGICA DIARIA

LA LUZ

CONSULTAS:Lunes, Martts Sábados de ¡O a ¡3Jáh.

tMWsy VitrMsde l?900a

Piam de Cervantcs.29‘lt 

9SSS.2636
MACALA DE HENARES
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Marta Luna se presenta en solitario a las elecciones a decano

«Con un alto porcentaje de 
participación todos ganamos»

convencida de que «con un alto porcentaje de 
participación en las elecciones todos ganamos». 
La joven candidato considera que el Colegio dé 
Abogados «debe ser una “pina” de cara al exte
rior y en el interior debemos ser críticos. De otra 
forma, las cosas no funcionan».

Sonta Crespo. Alcalá

Marta Luna, una letrada de 28 años, se pre
senta en solitario a decana de la Junta de Gobier
no del Colegio de Abogados de Alcalá. Luna, cuja 
candidatura apuesta por la independencia, está

Marta Luna, licenciada en 
Derecho por la Universidad de 
Alcalá, se presenta a las eleccio
nes con la bandera de la inde
pendencia. Los puntos principa
les de su programa se centran en 
el ámbito administrativo, acadé
mico y económico. En el aspecto 
administrativo. Luna pretende 
conseguir major comunicación y 
participación entre tas colegiados 
«tanto de los ejercientes en nues
tra ciudad como los de fuera y 
no ejercientes» y. en segundo 
lugar, defender el derecho de 
todo colegiado a pertenecer al 
turno de oficio y asistencia al

detenido.
Por otra parte, considera que 

el Colegio de Abogados debe ser 
una “piña-, -cuando un abogado 
no funciona bien repercute en la 
impartición de justicia. En este 
sentido debemos fiscalizar nues
tra labor. Todos trabajamos en el 
mismo barco y todos somos com
pañeros. Nos une la abogacía y 
todos estamos ejerciendo por 
defender una profesión. Debe
mos trabajar todos con un único 
fin: evitar errores, facilitar la jus
ticia. no entorpecer y ser serios». 
Al igual que otros candidatos. 
Luna rcinvindica la circunscrip

ción territorial de Alcalá que. 
según ella, «redundará en la eco
nomía y la estabilidad financiera 
del Colegio».

Espcclalización
En el ámbito académico, la 

candidata a decana insiste en la 
necesidad de reformar el sistema 
académico para instaurar la espe- 
dalizadón en las facultades de 
Derecho porque «una persona 
que se dedica a una rama exclu
siva del derecho podrá dar más 
garantías y existen pocos aboga
dos así» También considera 
imprescindible realizar convenios

Marta Luna Cantarero p.w.

con la Universidad a fin de uti
lizar la biblioteca jurídica mien
tras se aumenta la del Colegio.

Por lo que respecta al campo 
económico, una de sus priorida
des es el turno de oficio que, 
según lama, «está maltratado. 
Estamos haciendo una justicia 
gratuita en el mejor sentido de 
la palabra ya que nos están pagan
do poco, mal y tarde». La can- 
didata cree que el Ministerio de 
Justicia y el Consejo General de 

la Abogacía, a través del control 
sobre los estados en que se 
encuentran los turnos de oficio, 
agrava aún más la tarca profeso- 
nal. Por otra parte, apuesta por 
•administrar rcntabiiizando. Hay 
que aclarar, dar una transparen
cia económica y ahorrar costes».

Alta participación
Luna está convencida de que 

la participación de los abogados 
en estos comicios va a ser muy 
importante: «to más bonito de 
esta campaña es que vamos a 
fomentar la participación. Y con 
un porcentaje alto de participa
ción en estas elecciones todos 
hemos ganado».

La candidata a decana señala 
que «el colegio debe tomar un 
aire de familiaridad y de amistad 
y fomentarlo. Y esa familia debe 
ser numerosa: con sus revolucio
narios, sus conservadores, con sus 
liberales. Debe ser una "pina" de 
cara al exterior y en el interior 
debemos ser críticos con nuestra 
actuación, es decir, apoyarnos 
cuando tengamos que apoyarnos 
y censurarnos cuando tengamos 
que censurarnos. De otra forma, 
las cosas no funcionan».

136.500 ptas.

SAINSAT PLC 40

SAINSAT PLC 430

180486 SX-25, RANGO SPECint89 (13) 
RAM 4 Mb, ampllables a 32 Mb en placa. 

Disco duro 106 Mb, Floppy 356" Alta densidad. 
Color SVGA 1024 x 768, hasta 256.000 colores.

Los trabajadores se concentraron ayer frente a la empresan. wmn

Los empleados de SHC 
impiden la salida de las 
máquinas de la fábrica

I80486 DX-33, Caché 256 Kb, 
RANGO SPECIntSS (17) 

RAM 4 Mb, ampllables a 32 Mb en placa. 
Disco duro 106 Mb, Floppy 316” Alta densidad. 
Color SVGA 1024 x 768, hasta 256.000 colores.

189.500 ptas
Redacción. Alcalá

El recaudador ejecutivo de la 
Seguridad Social Rodrigo Mares 
se presentó aver. acompañado de 
un nut rido grupo de guardias civi
les. en la empresa SHC para pro
ceder a la retirada de parte de 
su maquinaria, que fue embarga
da y vendida por el impago de 
la deuda que la factoría tenía con
traída. Los 45 trabajadores de la 
empresa, que llevan nueve meses 
sin cobrar y ven peligrar las 
indemnizaciones que les corres

ponden tras el cierre, se concen
traron ayer ante sus puertas para 
iin|K*dir la salida de las máquinas. 
Reclaman los 21 millones obte
nidos por su venta como parte de 
la deuda que la empresa tiene con 
ellos, que calculan en 200 millo
nes de pesetas. Tras mometos de 
tensión, se pospuso al menos has
ta el viernes la retirada de la 
maquinaria. Los empleados espe
ran que boy la Seguridad Social 
les conceda lo que piden, y de 
lo contrario afirman que no per
mitirán la salida de las máquinas.

PRECIOS I.V.A. NO INCLUIDO

Al comprar tu ordenador, 
pregunta por tu 

REGALO SORPRESA

Ofertas sujetas a cambios sin previo aviso.
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Todavía existen 180 alumnos en lista de espera

La Escuela de tenis, la que mayor 
demanda tiene de estudiantes
África Lafíta. Alcalá

Entre las actividades que ofrece el Ser
vicio de Deportes de la Unirersidad de 
Alcalá, la Escuela de Tenis es actualmente 
una de las más demandadas por los estu

La Escuda de Tenis Univer
sitaria. que ya lleva en funcio
namiento mis de cinco años, es 
actualemntc la escuela más 
demandada por por los estu
diantes que se acercan a la ofi
cina del Servicio de Deportes. 
En la actualidad 120 tenistas se 
ciKueniran matriculados, de los 
que ochenta son alumnos, trein
ta del Personal de Administra
ción y Servicios PAS y diez son 
profesores.

El pasado mes de octubre 
comenzó el primero de los tri
mestres en los que se divide el 
curso. En lista de espera que
daron sin matricular 180 perso
nas que en enero tienen la posi
bilidad de inscribirse, puesto 
que la escuela va a ílexibilizar 
y ampliar los horarios, que son 
el principal problema para la 
mayoría de los estudiantes que 
viven en Madrid. En la actua
lidad. el 99% de los estudiantes 
viven en Alcalá.

Ser Universitario, tener una 
raqueta, ilusión y trabajo son los 
requisitos fundamentales que se 
exigen para poder ser tenista. Y 
aunque es necesario pagar 8.000 
pesetas destinadas al manteni
miento de las instalaciones, gas
tos de material y sueldo de los 
profesores, es. según los alum
nos. «una cantidad muy asequi
ble para lo mucho que apren
demos*.

Diversión
El coordinador. Enrique 

Garrido, afirma que lo más posi
tivo de la escuela es la relación 
entre todos los miembros de la 
comunidad universitaria. Según 
Garrido, «todas las facultades, 
excepto la Escuela de Magistcro 
de Guadalajara. están represen
tadas en la escuela, pero son k» 
alumnos de Farmacia y la 
Escuela Politécnica quienes 
normalmente se dedican a la 
práctica de este deporte».

Una de las profesoras de Far
macia. Amparo Jiménez, se 
matriculó hace un año y medio 
y desde entonces dedica más de 
dos horas a la semana al tenis. 
Algunos de sus alumnos coin
ciden con ella en las clases, c 
incluso su monitor es. precisa
mente. uno de ellos: «Él me 
regaña diciendo que soy’ tan tor
pe como los profesores de Far- 
macia». comenta entre bromas.

Según Garrido, el 50% de los 
matriculados no tienen otro 
interés que el mantenimiento 
físico, pero el resto quiere espe
cializarse y aprender día a día. 
Paco Bachiller, administrativo 
de la Universidad, comenzó 
hace dos años y no tiene pen-

diantes^ profesorado, c, incluso, Personal 
de Administración y Se nucios. La escuela, 
que lleva en funcionamiento hace cinco 
anos, es dirigida por Enrique Garrido, 
monitor nacional de Tenis. Debido al 
aumento de la demanda, Garrido afirma

que los horarios se están flcxibiliumdo 
y ampliando. Monitores especializados, 
diferentes niveles de aprendizaje, torneos 
internos universitarios, un precio asequi
ble y un ambiente divertido y relajado, 
son los motivos de la demanda.

En la escuda existen diferentes niveles de aprendizaje

Actualmente hay matriculados 120 estudiantes

sado abandonarlo. Sabe que ya 
no puede ser un jugador pro
fesional. -sin embargo, el tenis 
es algo más que un motivo de 
relajación y ocio», afirma.

La escuela ofrece a los uni-

Nuevas Pistas
Los alumnos de la Universi
dad no Cuentan todavía con 
instalaciones propias universi
tarias para poder practicar 
cualquiera de los depones 
ofrecidos por la institución. 
Esta situación se traslada tam
bién a la Escuela de Tenis que 
actualmente utiliza las pistas 
de la Ciudad Deportiva y el 
parque «La Dehesa». 
Sin embargo, los alumnos de 
esta escuela serán los prime
ros en estrenar las nuevas pis
tas del campus que. en prin- 

versitarios varios niveles que van 
desde la iniciación hasta el per- 
fcccionamicnio. La ilusión es el 
principal motivo por el que los 
alumnos organizan entre ellos 
numerosos partidos para poner 

cipio. $c inaugurarán en el 
próximo mes de enero. 
La$ nueras instalaciones con
tarán con la dotación necesa
ria que requieren los deportis
tas. Iluminación, suelo de 
cemento poroso y Suficiente 
altura en las vallas para que 
no se escapen las malas bolas- 
Claro está que tres pistas no 
son suficientes para la deman
da de todos los estudiantes, 
que en los próximos meses 
también tendrán derecho a su 
utilización.

en práctica todo lo aprendido en 
las horas de glasé.

Por otra pane, la Escuda 
Organiza un torneo interno que 
este curso comenzó el pasado 
mes de noviembre y finaliza la 
próxima semana. La final marca 
el comienzo del siguiente tri
mestre.

Según Garrido, «existen muy 
buenos tenistas que han parti
cipado. además, en campeona
tos universitarios». El último de 
ellos, en la Comunidad de 
Madrid, quedaron subcampeo- 
nes con Miguel Ángel Lopcra. 
de 27 años y estudiante de la 
Facultad de Derecho.

Según el Servicio de Depor
tes. son necesarios más monito
res para las clases y los intere
sados pueden dirigirse a la ofi
cina situada en el Colegio San 
Pedro y San Pablo.

INFORMACIÓN
■ BIOSFERA
Hoy cocí útlimo día para entre

gar las solicitudes de aquellos 
interesados en el curso que con
voca el Musco Nacional de Cien
cias Naturales sobre -La Biosfe
ra: cambiar para vivir-.

■ PREMIO'
El Ministerio de Agricultura. 

Pesca y Alimentación ha convo
cado una nueva edición del Pre
mio Jorge Pastor dotado con un 
millón de pesetas. La fecha de 
prosontacíón finalizo el próximo 
día 30 de diciembre en la caite 
Juan Bravo. 3. 2’ planta. 23006 
Madrid.

■ LITERATURA
La Real Academia Española 

ha convocado d Premio Ramón 
Mcnóndoz Pidal dotado con 
30.000 posotas. Se valorarán los 
estudios referidos a una obra lite
raria de un escritor español o hls* 
panomericano. El plazo de pre
sentación finaliza el próximo día 
22 da diciembre.

■ PERIODISMO
La fundación Hogar del 

Empleado ha convocado el Pre
mio Joanquin Costa de Periodis
mo valorado en un millón de 
pesetas. Los trabajos deben pre
sentarse antes del 30 do enero 
en la calle Alcalá ti7. 28009 
Madrid.

■ MONTAÑA
Entre las actrñdades de tiem

po abre que realiza la Casa de 
la juventud de San Lorenzo del 
Escorial existen cursos de Trave
sía do Montana que pueden soli
citarse en cualquier época del 
arto. La Casa de la Juventud orga
niza también cursos de orienta
ción. Todos los interesados 
deben dirigirse al Ayuntamiento 
de dicha localidad.

■ AYUDAS
El Ministerio de Educación y 

Ciencia ofrece ayudas económi
cos para el curso 92/93 destina
das a fomentar la realización de 
actividades por parte de confe
deraciones. Federaciones y Aso
ciaciones. La cantidad económi
ca es de 27.335.000 pesetas 
como máximo total do ayudas. La 
fecha tope de solicitudes finaliza 
el próximo día 22 de diciembre.

■ BECAS
Él Parlamento Europeo ha 

convocado la beca -Roben $hu- 
man- para tos estudiantes de ter
cer ciclo con una dotación de 
3.700 francos belgas al mes. Los 
interesados deben presentar su 
solicitud antes del próximo 31 ds 
diciembre. Bureau 6119. Batí- 
ment Schuman I 2929 Luxem- 
burgo.

■ BECA
El Ministerio do Asuntos Exte

riores ha convocado becas para 
la amptíacion de estudios en Uni
versidades alemanas durante el 
curso 93/94. La dotación econó
mica total es do 90 millones do 
pesetas. Los estudiantes intere
sados deben dirigirse a la calle 
José Abascal 41. Teléfono: (49) 
89/8578 2411. El plazo de soli
citudes finaliza el día 30 de abril 
del993
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CLASIFICACIONES
Fútbol, fútbol sala y baloncesto universitario

CLASIFICACION OE F-SALA GRUPO:14 16/12/92

EQUIPO J 6 E P PF PC PIOS

COJOWLOS EMPRESA 7 6 1 0 32 15 13
Í.T.T. PUS ARLEQUIN S 4 0 1 37 14 8
DERECHO A POR UVAS 6 4 0 2 33 16 8
ECONOMICAS 8AYER TUSC. 6 2 2 2 26 17 6
I.T.T. MARIJUANA 4 2 2 0 10 7 6
FARMACIA R.C.87 4 1 2 1 24 14 4
I.T.T. PUERTO HURRACO 6 1 1 4 17 25 3
ALTAIR BIOLOGICAS 6 0 1 S 7 42 1
SHUTTA BLAS I.T.T. 7 0 1 6 6 43 1

CLASIFICACION OE BALONCESTO GRUP0:2A 16/12/92

EQUIPO J G E p PF PC PTOS

CEU LUIS VIVES 4 4 0 0 242 125 8
ITT BLUES 8AN0 4 3 0 1 192 157 6
CORNUDOS 3 1 0 2 142 139 2
FANS OF CANO100 2 0 0 2 • 69 109 0
GIBRALTAR ESPAÑOL 3 0 0 3 83 198 0

CLASIFICACION OE F-SALA GRUPO:22 16/12/92

EQUIPO J 6 E P PF PC PIOS

P.A.S. 8 8 0 0 37 12 16
THE BROKERS 8 6 2 0 39 12 14
PTO.HURRACO... Y VAN 3 8 6 0 2 23 24 12
PEñA PAOUXRRIN ITT 8 4 2 2 21 17 10
QUIMICA INORGANICA 8 3 3 2 15 13 9
A MI PLIN 7 3 0 4 12 15 6
ESPAOACAS 8 2 0 6 11 2$ 4
LUIS VIVES 6 1 1 4 21 26 3
QUIKIKAGO 8 0 2 6 11 26 2
CLUB FANS DEL PAPA 7 0 0 7 3 23 “2

CLASIFICACION OE BALONCESTO GRUPO:28 16/12/92

EQUIPO J 6 £ P PF PC PTOS

TSKE AKACHOS 6 6 0 0 220 133 12
HS ANGELES LAKERS 7 6 0 1 301 220 12
I.T.INDUSTRIAL 7 4 0 3 228 240 8
88 LO TODO 7 3 0 4 200 226 6
FARMACIA 8 6 3 0 3 161 144 5
ANONIMOS S.A. 6 2 0 4 133 144 4
LOS PERIFERICOS 5 1 0 4 IOS 160 2
U.DEPORTIVA PURA TRALL 6 0 0 6 182 263 0

CLASIFICACION OE F-SALA GRUPO:3A 16/12/92

EQUIPO J 6 E P PF PC PIOS

CLORHIDRICOS 7 7 0 0 30 .10 14
SEXY TEAM 6 4 1 1 22 16 9
BOTICARIOS 7 3 1 3 18 29 7
MIGUEL!ANGELO 6 2 1 3 27 21 $
STEAGUA PILILLA 6 2 1 3 11 14 5
PARRAS 5 2 0 3 11 16 4
I.R.A. 3 1 0 2 1 2 0
EPI.8LAS Y DEMAS 6 0 0 6 8 20 0

CLASIFICACION OE F-SALA GRUPO:14 16/12/92

EQUIPO J 6 £ P PF PC PTOS

COJONULOS EMPRESA 7 6 1 0 32 15 13
I.T.T. PUB ARLEQUIN 5 4 0 1 37 14 8
DERECHO A POR UVAS 6 4 0 2 33 16 8
ECONOMICAS 8AYF.R TUSC. 6 2 2 2 26 17 6
I.T.T. MARIJUANA 4 2 2 0 10 7 6
FARMACIA R.C.87 4 i 2 1 24 14 4
I.T.T. PUERTO HURRACO 6 1 1 4 17 25 3
ALTAIR BIOLOGICAS 6 0 1 ‘ $ 7 42 1
SHUTTA BLAS I.T.T. 7 0 1 6 6 43 1

CLASIFICACION OE F-SALA GRUPO:58 16/12/92

EQUIPO J G E P PF PC PIOS

SINARIOS F.C. 7 5 0 2 29 21 10
ITT JAZZ CLUB 7 5 0 2 22 16 10
REPARTA SUERTE 5 4 0 1 26 18 8
RACING TELECO 7 3 0 4 23 25 6
PANDILLA HERENOILLA 5 2 1 2 9 10 5
BOCA JUNIORS 5 2 0 3 14 13 3
MEDICINA 7 2 0’ 5 21 25 3
LO MEJOR OE CADA CASA 7 1 1 S 18 34 3

CLASIFICACION OE FUTBOL GRUPO:2A 16/12/92

EQUIPO J G E P PF PC PTOS

OEPORT.GALENICA 6 6 0 0 25 5 12
TEAM FARMACIA 5 4 0 1 18 8 8
OS HABILES OA BOLA 6 3 0 3 17 16 6
QUIMICAS 4 2 0 2 24 13 4
I.T.INDUSTRIAL 5 1 0 4 10 17 2
FARMACIA OIU 5 1 0 4 7 34 2
8I00ESAGRA0A8LES 3 0 0 3 2 10 0

CLASIFICACION OE F-SALA GRUPO:3C 16/12/92

EQUIPO J 6 £ P
PF I

1 PC PIOS

HARVAROCETE 7 3 3 1 • 32 26 9
LOS ASPIRINOS 7 3 3 1 25 26 9
PORNOGRAFICOS SALVAJES 5 4 0 1 43 9 8
LOS TERCEROS 5 3 2 0 23 10 8
SENDERO LUMINOSO 6 3 1 2 28 18 7
NO LO SABEMOS 6 3 1 2 14 14 7
MENOS TURBARSE 6 2 0 4 16 37 4
AMIGOS OE RENFE 6 1 0 5 10 37 2
PANADERIA CELTIOS 6 0 0 6 11 25 0

CLASIFICACION OE FUTBOL GRUPO:28 16/12/92

EQUIPO J G E P PF PC PTOS

NOBATTOSS 6 6 0 0 26 5 12
TONQUE F.C. 5 4 Ó 1 23 11 8
AJAX PANADERIA 6 3 1 2 16 13 7
8I0TELLIN 5 2 1 2 15 10 4
LO MEJOR OE CASA 5 2 0 3 18 21 4
VELLON SUBMARIHE 6 1 0 5 6 32 2
N.P.I.J.F. 5 0 0 5 8 20 0

CLASIFICACION OE BALONCESTO GRUPO:13 16/12/92

EQUIPO 3 6 E p PF PC PTOS

PIAPI$ TOULOUSE ECONOH 7 6 0 i 378 334 12
KeOICXNA £L VAL 8 5 0 3 377 388 10
TELEFAJAHS QUIMICAS 5 4 0 1 262 224 8
ACATAWYR OERECHO 8 4 0 4 371 390 8
LOS PALMAS FILOSOFIA 7 4 0 3 293 249 6
OYC TEAK ECONOMICAS 8 3 0 5 462 459 6
X1HIKACES 5 3 0 2 262 266 6
FARMACIA 8 3 0 5 358 405 6
3PERM1NAT0R ITT 6 2 0 4 267 281 4
ITT CCLTIOS 8 1 0 7 333 367 2

CLASIFICACION OE FUTBOL GRUPO:2C 16/12/92

EQUIPO J G E p PF . PC PTOS

CEU LUIS VIVES II 6 6 0 0 27 9 12
DA IGUAL 6 5 0 1 23 9 10
DERECHO EL VAL 6 3 1 2 37 7
AAZAS OE ITT 6 3 0 3 17 22 6
I.R.P.F. 6 2 1 3 16 23 5
HUEVO OE COLON 6 0 1 5 17 28 1
ATLETICO BISTURI 6 0 i 5 9. 28 1
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Nuevo lema de la campaña de Navidad de la Asociación Juvenil Ciudad del Aire—FAE

Alcalá con Somalia: «Celebra un 
nuevo año salvando una vida»
África Lafita. Alcalá

: Los monitores de la Asociación Juvenil 
Ciuadad del Aire—FAE presetaron ayer 
la campaña «Alcalá con Somalia» que se 
extenderá hasta los primeros meses del

«Celebra un nuevo año sal
vando una vida» es el lema ele
gido por la Asociación Juvenil 
Ciudad del Aire y la Federación 
Alcalaína de Estudiantes para 
promocionar la fiesta de Fin de 
Año organizada para la recau
dación de fondos destinados a 
la población de Somalia.

La fiesta, que se celebrará en 
un local situado en la carretera 
de Pastrana, 41 (pertenece a los 
Salesianos), tiene un precio de 
venta anticipada de 2.000 pese
tas y forma parte de la campaña 
«Alcalá con Somalia».

Según el tócnico del área de 
Ocio y Tiempo Ubre de la FAE. 
Guillermo Sansano. «todo lo 
recaudado, tanto en la entrada 
como en la barra, siempre será 
insuficiente para salvar a tanta 
gente del hambre y la miseria». 
Sansano espera poder obtener 
un millón de pesetas. Para ello, 
más de doce estudiantes traba
jarán desinteresadamente 
durante la mágica noche.

Los organizadores aseguran 
que -la gente que asista puede 
disfrutar y al mismo tiempo pue
de salvar una vida».

El concejal de Juventud, 
Jesús Domínguez, proporciona
rá toda la vigilancia y seguridad 
necesaria para el prefecto 
desarrollo de la fiesta.

Médicos del Mundo
A la campaña presentada 

ayer se ha sumado la organiza
ción Médicos del Mundo, quie
nes intentarán concienciar a los 
jóvenes entre los institutos, 
facultades y centros escolares. 
En primer lugar, se abrirá una 
cuenta bancaria para recoger 
todos los donativos de aquellos 
alcalaínos que quieran sumarse 
para la ayuda del pueblo somalí, 
una ayuda que según la orga
nización -es muy urgente y no 
puede esperar".

nuevo ario. El objetivo de la campaña es. 
según los monitores, «intentar paliar en 
la medida que se pueda el hambre y los 
problemas de la población somalí». Cola
boran la Comisión de Juventud del Apun
tamiento y la organización Módicos del

Mundo, quienes dirigirán una campaña 
de concienciación en diferentes institutos 
y colegios de Alcalá. Para la recogida de 
donativos se hará una fiesta popular en 
Noche Vi<ja y se abrirá una cuenta 
banca ría.

Ui población de Somalia necesita con urgencia la ayudad de los alcalaínos

María Luisa Savín y María 
José García—Ochoa. miembros 
de la organización, ofrecerán 
diversas conferencias, vídeos y 
charlas para concienciar a los 
jóvenes estudiantes.

Médicos del Mundo es una 
asociación internacional que 
presta ayuda humanitaria en los 
pulses del tercer mundo donde 
existen graves carencias sanita
rias y de hambre. El pasado 
verano lograron enviar a Sara
jevo alimentos y ayuda sanitaria.

La Organización afirma que 
«la situación de Somalia ya era 

grave hace un año. pero en estos 
momentos la situación ha 
empeorado».

Savín reconoce que «existe 
mucho escepticismo por parte 
de la gente en las campañas de 
recogida, ya que ha habido casos 
en los que la ayuda no Ira llegado 
a su destino». Por ello, su cam
paña va dirigida a la recauda
ción de fondosenconómicoscon 
los que se invertirá en dotacio
nes de sanidad, e. incluso, la for
mación de grupos móviles sani
tarios.

Los miembros de

AJCA—FAE intentarán por 
otra parte, conseguir la ayuda de 
la Universidad. Para ello han 
pensado en las cantidad econó
mica que se reduce a los fun
cionarios durante las huelgas. 
Los miembros no han obtenido 
todavía respuesta por parte de 
la institución pero «estamos 
convencidos de que nos contes
tarán en breve».

DIARIO DE ALCALÁ 
publicará el próximo día el 
número de cuenta al que los ciu
dadanos pueden dirigirse para la 
recogida de fondos.

Aumentan las 
matrículas de 
colegios por 
traslados
Redacción. Alcalá

El concejal de Educación, 
Urbano Brihucga, ha comentado 
que uno de los mayores proble
mas que está encontrando en 
estos momentos su concejalía es 
el elevado número de matrículas 
por traslados. Desde el pasado 20 
de septiembre, fecha en la que 
se cerró el período de matrícu- 
(ación, se han producido 115 tras
lados d€ alumnos desde otras 
poblaciones.

Según la Concejalía de Edu
cación, ya en el curso 91-92 se 
tramitaron 250 matriculacioncs 
por traslado y de seguir el ritmo 
registrado en los escasos tres 
meses de este curso, se puede 
superar ampliamente esta cifra. 
Un dato significativo es que en 
un solo día de la pasada semana 
se recogieron seis nuevas solici
tudes en la Concejalía de Edu
cación. lugar desde el que se 
redistribuyen los alumnos a las 
aulas con un menor número de 
estudiantes.

Elevada 
asistencia a 
los exámenes 
del INBAD
Redacción. Alcalá

Los alumnos del INBAD (Ins
tituto Nacional de Bachillerato a 
Distancia) están realizando 
durante esta quincena los exáme
nes de la primera evaluación. 
Según Jesús Palacios, director del 
centro, a diferencia de otros años, 
ha habido una masiva asistencia 
del alumnado a las pruebas. La 
presencia de estudiantes en los 
exámenes ha sido tan elevada que 
ha sido necesario utilizar los 
comedores del colegio Pablo 
Picasso.

El próximo lunes se entregarán 
los resultados de estos exámenes, 
que el director espera sean posi
tivos. Posteriormente, alumnos y 
profesores celebrarán una fiesta 
en el Instituto para dar fin a la 
primera parte del curso antes de 
las vacaciones de Navidades. I,os 
primeros pondrán la comida y los 
profesores se han comprometido 
a llevar la bebida.

fíESIDENCIAL EDIFICIO " EL GRANERO CHALETS

VENTA DE PISOS 
Características:

J VENTA DÉ CHALETS UNIFAMILIARES
Características:

PAQUILLO"
■

INFORMACION
TEL.: 883.17.1Í

Tres Dormitorios.
Un baño y un aseo.
Armarios empotrados.
Carpintería int y ext de aluminio.
Cocina totalmente amueblada.
Garaje particular.
Calefacción individual.

»
Piscina.
Parcela de unos 400 metros cuadrados.
Chimenea Francesa en el salón.
Cuatro dormitorios.
Dos cuartos de baño y uñ aseo.
Calefacción individual.

« SIW^tDO EN PLENO CENTRO DE V1LLALV1LLA

VILULVIUA ESTA PEIIFECTAMENTE COMUNICADA PORUÑEA DE AUTOBUSES CONSAUDAS CADA HORA
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Editorial

DIARIO DE ALCALÁ ha llegado a su número 100. En 
la vida de un periódico. Ilcg.ir a centenario es muy 
poco. Es. simplemente dejar atrás la etapa de los pri

meros balbuceos. Pero también es verdad que un alto porcentaje 
de fracasos en los proyectos periodísticos tienen lugar en esa 
primcni vlupa vt ítica.
En definitiva, levantamos con alegría nuestra copa para celebrar 
la consecución de esta primera etapa, la fundacional. Porque 
si bien aparecimos en la ciixiad en olor de multitudes, no fal
taron los agoreros que pronosticaban que no llegaríamos a 
comer el turrón. Pues nos lo vamos a comer, convenientemente 
regado con cava.

Ala hora de hacer balance hay de todo. Un producto 
periodístico nunca llega a ser perfecto y el profesional 
de la información debe dejar al lado cualquier tentación 
de autocomplacencia.

Pero sin duda alguna es evidente que en cierto sentido hemos 
contribuido a enriquecer la vida atcalaína. El día de nuestra 
aparición comentábamos en el Editorial: “Una comunidad bien 
informada tiene mayores posibilidades de progreso y. al mismo 
tiempo, puede ser más solidaría".
En eso estamos.

DIARIO DE ALCALÁ ha denunciado varias anomalías 
y atropellos, hemos tratado de abrir informativamente 
las puertas de la Universidad, hemos recogido el latido 

y pulso de la ciudad y sus vecinos.
El mérito de este balance corresixmdc al equipo rcdaccional. 
a su soporte administrativo, a la confianza de los anunciantes 
y sobre todo a sus lectores, que en definitiva son la razón de 
ser de toda publicación.
Cien números en la vida de un diario es apenas un respiro, 
una décima de segundo en una vida humana. Pero es también 
una primera etapa que hay que superar.
A partir de ahora, nuestra responsabilidad se acrecienta, pero 
afortunadamente el desafio en la confianza de que no vamos 
a defraudar tantas esperanzas depositadas en nuestro proyecto.
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Guirnaldas

B
UIRNABDAS para el plan de 
promoción del .turismo en 
Alcalá, que pretende fomentar 

esta actividad tan desaprovechada y 
con tan escasa infraestructura en la
ciudad; En una época de crisis como 
la actual son especialmente positivas las 
iniciativas encaminadas a impulsar el 
desarrollo económico.

B
E |xsc a quien le¡pese, la 
situación de crispación y 
enfrentamiento que vive el 

Ayuntamiento es absolutamente 
insoportable y reprobable, y son muchos, 
con independencia del partido al que 
pertenezcan o las funciones que 
desempeñen, los que no hacen nada 
por remediarlo. Una estado que no 
conduce a nada positivo para nadie. 
El último pleno no ha sido más que la 
triste confirmación de^t? estado.

Abucheos

A todo hay quien gane
Si cMAScaran los escándalos 

financieros en España no ten
dríamos más que importarlos 
de Italia, como se hizo en tiem
pos con el endecasílabo y con 
el fascio. ¿Quién puede presen
tar entre nosotros un caso de 
corrupción de la resonancia del 
que afecta al líder socialista 
Bcttino Cra»? Los jueces le 
acusan de financiación ilegal 
del partido. Directamente a él. 
no a sus colaboradores y con
sanguíneos. Hay que reconocer 
que la práctica del suicidio la 
omiten nuestros políticos que 
prefieren morir de muerte 
natural, después de llevar una

buena vida. Los dirigentes ita
lianos se pegan tiros en la cabe
za con escopetas de caza, como 
Sergio Moroni. o se envenenan 
con el monóxido de carbono de 
sus Fiat, como Franco Franchi. 
El temple de los nuestros es 
muy superior: resisten todas las 
infamias sin matarse.

Dá igual que un barquero 
ilustre perdone deudas de 1300 
millones porque se lo pida 
Industria o que mandos de la 
Guardia Civil trafiquen con la 
droga que meritoriamente han 
incautado. Los españoles sabe- 
mos sobreponernos a las mayo
res desgracias. Aquí no sólo no

se dimite de la vida, sino del 
cargo. Incluso nuestras mafias 
no tienen comparación con la 
Mafia propiamente dicha. 
Nuestros mafiosos. sin excep
tuar a los que pertenecen a la 
mafia del esfinter, son tiernos 
y vanidosillos. En vez de hacer
le daño a nadie, se dedican a 
incluirse mutuamente en anto
logías poéticas. A todo hay 
quien gane. Italia nos lleva 
mucha ventaja y las torres de 
RIO no tienen punto de com
paración. aunque estén inclina
das. como la torre de Pisa.

Manuel Alcántara

I MÜESTRfcN: 
HüMOft GRÁFICO 

iMMEKSibib VE ALCMÁ 
yMUHoRytmuo'

;Mwl3 álA8 de

))5AIA DE ARTE 
y
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Pocos vecinos akalaínos saben que Alcalá tiene 
un Colegio de Abog.islos independiente del de 
Madrid y que por el número de colegiados 

(unos 2.000) no es de los de menos importancia en 
nuestro país.

No es de extrañar tal desconocimiento, ya que éste 
jamás ha mantenido relación alguna con la sociedad 
complutense, viviendo de espaldas a cualquier 
problema ciudadano, aunque tuviera que wr con la 
justicia, las cárceles akalaínas. o el mundo del derecho.

Pero además la influencia política y social del Colegio 
madrileño eclipsa cualquier fulgor alcalaíno y en un 
futuro próximo cuestionará su existencia. Hasta ahora 
muy posiblemente nos haya salvado de la desaparición; 

|las desavenencias entre "el pedrolismo” del Colegio de 
I Madrid y las influencias guerrístas en la Mondoa que 
ha paralizado hasta la fecha cualquier cambio en los 
colegios profesionales. La correlación de fuerzas actual 
es más desfavorable para la supervivencia del Colegio 
de Alcalá de Henares.

i ■ ^or un lado, su jurisdicción se ha visto reducida, 
habiéndose perdido I* de los hoy partidos

! JL judiciales independientes de Torrejón de Ardoz
y Costada, por amor de la Ley de Plantas. Dicho sea 
de paso, yo no alcanzo a ver la razón legal de ello 
y sostengo que mientras no se produzca un decreto 
del gobierno por aplicación del art. 4.2 de la Ley de 
Colegios Profesionales. Ley 74/197$. la jurisdicción de 
nuestro Colegio sigue entendiéndose a esos nuevos 
partidos judiciales.

A ello debe añadirse que el Anteproyecto de Ley de 
Reforma de los Colegios Profesionales, que pretenden 
introducir las leyes del mercado y la libre competencia 
en los colcciü'os profesionales, permite la prestación 
de servicios en todo el territorio nacional, cualquiera 
que sda el Colegio en que se esté inscrito, lo que 
supondrá la baja de un numeroso grupo de abogados 
madrileño en el Colegio de zXIcalá.

zXdcmás la Ley cuestiona los derechos de bastantco. 
fuente financiera básica de los presupuestos de los 
Colegios de Abogados. Es decir, la Ley tendrá los 
efectos de un torpedo en la línea de flotación del actual 
panorama de los colegios profesionales, entre ellos los 
de abogados.

Elecciones al 
Colegio de 
Abogados

Luis Suárez Machota

tese movido futuro que puede aguardar a nuestro 
ó profesional no se puede abordar con lasEstructuras antidemocráticas actuales que el Estatuto 

¡cncral de la Abogacía proyecta sobre los colegios y 
। el que el alcalaíno es una mdcstra estereotipada.

■n el Colegio de Abogados la participación es 
nula: el porcentaje más habitual de votación 
en las elecciones a la Junta de Gobierno seCía entre el I y el 2% de los colegiados, salvo en 

votaciones de 19$$ que tobdó el 5 ó 6%. sin duda 
por la presentación de una candidatura alternativa a 
la oficialista.

Una vieja guardia alacalaína, que coopta a algunos 
jóvenes que buscan un lugar a la sombra de los 
mayores, se perpetúa y se sucede a sí misma, como 
si por la profesión de abogado no pasarán los años, 
como si nuestra Administración de Justicia fuera la 
mejor posible. Para esa saga de gobernantes, Alcalá 
sigue siendo una isla que proteger de la invasión de 
los 'almohades- madrileños.

Para ser miembro de la junta hay que ser residente 
en la ciudad complutense. Por lo visto la distancia de 
Madrid. Torrejón. Costada a Alcalá, impide a esos 
abogados ser elegibles.

Los turnos de abogados de oficio y de asistencia al 
detenido que paga tan escuálidamente el Ministerio de 
Justicia, acaban de ser depurados de madrileños, y 
residentes en otros municipios que no sean Alcalá. Así 
en el reparto de las migajas se toca a más.

Por lo visto esos abogados son meros paganos de 
cuotas y bástanteos sin derecho a nada ¡como si fuera 

la reforma más urgente del turno de oficio! 
¿Para cuándo la especialización del mismo? 
Mientras, continuamos sin una biblioteca suficiente y 
organizada. Ni un solo cursillo, seminario, conferencia, 
debate sobre las innovaciones legales, jurisprudenciales 
que en España ha habido en los últimos años. El 
Colegio de Abogados de Alcalá debe ser la única 
corporación pública de España que nunca ha 
promovido un sólo acto cultural.

LOS jóvenes abogados alcalaínos pasan las mayores 
tribulaciones en su incorporación ai quehacer 
profcsionalmcntc, sin que el colegio haya tomado 
iniciativa alguna de formación y orientación. La 
Escuela de Práctica Jurídica es una creación regida en 
exclusiva por la Universidad sin intervención real del 
Colegio de Abogados.

Bos abogados alcalaínos siguen sin servicio 
médico, pese a que este es un tema planteado 
anualmente en todas las Juntas Generales. Las 

Juntas anteriores han sido, mudas, no sabemos si 
también ciegas, ante los problemas de la 
Administración de Justicia en el partido y del abogados 
con ella. •
El 19 de diciembre -un sábado para mayor 
participación los abogados alcalaínos decidirán entre 
tres candidaturas a su Junta de Gobierno. Dos están 
encabezadas por abogados de las Juntas de Gobierno 
de toda la vida.
A mi entender nada hicieron en lo fundamental de lo 
que podían y debían haber hecho, les bastó con ocupar 
el cargo. Una tercera pretende liaccr un Colegio con 
estructuras demográficas, para lo que habrá que 
reformar los Estatutos actuales. Hacer del Colegio un 
centro de formación, ascsoramicnio y servicios a los 
abogados, un centro de cultura jurídica que propague 
el respeto a los derechos fundamentales de nuestra 
Constitución. Pretende imbricar el Colegio en la 
ciudad, instaurar una política de (elaciones 
institucionales, intervenir en la marcha de la 
administración de la justicia en nuestro partido, y 
potenciar el derecho de defensa de los derechos c 
intereses de los ciudadanos, que es la misión 
fundamental de nuestra vieja y digna profesión. 
Si el Colegio de Abogados de Alcalá sirve a los 
abogados y a la sociedad alcalaíno tendrá razón de 
existir. De lo contrario, más que Una ventaja, será una 
rémora histórica, sin razón de ser objetiva.

Una pista de 
Tráfico para 

examinar
Muy Sr. mío:
/\nlc todo mi felicitación por 

la concepción y forma de su diario 
del que soy ya un asiduo lector 
y me voy a permitir, si lo estima 
Vd. oportuno, reflejar las quejas 
y arbitrariedades que se están 
cometiendo con nuestra profe
sión por parte del Ayuntamiento 
de Alcalá y algunos organismos 
Oficiales de los que dependemox.

Pues bien, desde hace 11 años 
se vienen efectuando los exáme
nes para la obtención del carnet 
de conducir en nuestra ciudad de 
todas la auto-escuelas de Alcalá 
y comarca.

Después de un año de gestio
nes y muchas dificultades, se 
logró por fíri examinar aquí con 
el consiguiente beneficio para 
nuestros ciudadanos.

Por parte del Ayuntamiento se 
prometieron unas magníficas pis
tas paró los exámenes de toda cla
se de vehículos, conso la creación 
de un parque infantil de Tráfico 
etc. etc.

Hasta la fecha nada se ha rea
lizado sitio que por el contrario 
se nos quitó «fe la Casa de. la 
Juventud («Sonde se celebraban 

los exámenes de teóricos) para 
realizar estos en tos salones de 
la Cafetería del Polideponivo. 
hasta la fecha.

Los exámenes para camiones 
pesados se tienen que trasladar 
los alumnos a las pistas de Tráfico 
de Móstolcs. con el consiguiente 
perjuicio económico para los 
alumnos y auto-escuelas.

Considero que siendo el tema 
de verdadera trascendencia para, 
todos y muy especialmente para 
nuestros ciudadanos, como tam
bién para nuestro Ayuntamiento 
(pues no cabe la menor duda que 
al estar practicando con tanto 
alumno por nuestras vías, esta
mos educando a comportarse, 
tanto a conductores como a pea
tones tal como exige la educación 
vial, hoy considerada asignatura 
obligatoria, pero que nosotros la 
estamos llevando a cabo desde 
hace muchos años).

Como ejemplos de efectividad 
de nuestra profesión le diré cjué 
ninguna escuela ha sido sancio
nada por el Ayuntaniicnto ni 
hemos necesitado la colaboración 
de la Policía Municipal para los

Cartas al director

exámenes (más de un 80% han 
sacado el carnet con nuestras 
escuelas).

Ni un sólo accidente en los 11 
años de exámenes nos acredita 
como una profesión responsable 
y positiva.

He intentado a través de estas 
líneas expresarle nuestro disgusto 
por esa pasividad y falta de inte
rés, pero creo que ya es hora que 
por parte de los responsables de 
Tráfico en nuestro Ayuntamiento 
se lleve a cabo una mesa redonda 
entre Alcalde. Concejal de Trá
fico y nuestra 'Asociación de 
Auto-escudas para dar solución 
a los problemas de tráfico en 
nuestra ciudad.

Por ser nuestra profesión la 
que más datos puede dar sobre 
este aspecto (como la Policía 
Municipal) ya que estamos cons
tantemente recorriendo sus vías, 
queremos y exigimos que se cuen
te con nosotros.

Si cuando se iniciaron los exá
menes se hubieran cumplido las 
promesas referidas anteriormen
te, hoy podría ser una ciudad 
modélica.

Me agradaría que esta misiva 
llame la atención de los repon- 
sables del Ayuntamiento y una 
vez más no se echen en saco roto, 
y airara que se va a realizar una 
nueva ciudad deportiva, también 
podrían ir las pistas de exámenes.

Rogando perdone mi exten
sión y atentamente les saluda

José M* Fernández Trinchán.

La carga
Los alumnos de la Escuela 

Oficial de Idiomas, acogiéndose 
al derecho de réplica sobre una 
noticia publicada en su periódico 
del día 5 de diciembre de 1992, 
página 9. queremos desmentir la 
actitud violenta,de la que se nos 
atusa en ¿I artículo, ya que es des
figurar los hechos, y rogamos 
informen verazmente a los ciu- 
dadanos.

I* Los estudiantes, en la mani
festación realizada el día 2 de 
diciembre de 1992. en ningún 
momento "cajgatón" contra 13 
polic(a, puesto que los estudian

tes carecen de “armas" para car
gar contra nadie.

2* Los hechos son los siguien
tes: Estando los estudiantes en la 
calzada, la Policía arremetió a 
empujones, de forma violenta, 
contra los mismos arrebatándo
nos la pancarta.

3* üt Policía desistió en disol
ver la manifestación al mostrarle 
la copia del escrito entregada en 
registro del Ayuntamiento, para 
celebrar dicha manifestación, a lo 
que respondieron que actuaban 
por órdenes superiores.

4a El policía herido leve, del 
que habla su periódico, “si eso 
es cierto” sería accidentalmente, 
pero nunca agredido por los estu
diantes. •

Para : confirmar lo anterior
mente dicho, queremos manifes
tar nuestro agradecimiento a 
todos tos transeúntes que recri
minaron a los policías municipa
les. al ver la forma en que empu
jaban a los estudiantes, con el fin 
«le disolver la manifestación pací
fica.

Y para terminar. ¿Cómo pue
de el Concejal de Educación afir
man “fueron ellos quienes carga
ron contra la Policía"; (refiricn- 
dosc a los estudiantes), si este 
concejal no estaba presente en el 
lugar de los hechos?

Estudiantes de la EOI
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La operación “manos limpias”

Los partidos socialistas euro
peos nacieron, según es sabido, 
como ‘‘partidos de masas", apo
yados en las fuerzas sindicales. 
Históricamente, en tanto la bur
guesía tenía recursos sobrados 
para mantener a los partidos 
conservadores -partidos "de 
cuadros’’--, la izquierda demo
crática europea surgió al socaire 
de grandes contingentes de tra
bajadores que financiaban con 
sus modestas cuotas el funciona
miento y la supervivencia de sus 
propias organizaciones políticas 
“decíase”.

Obviamente, semejante 
esquema ha cambiado por com
pleto: todos los partidos demo
cráticos ya son interclasistas, y 
requieren grandes caudales de 
recursos para financiar el “mar
keting" a la americana que es 
usual en nuestros regímenes. 
Una campaña electoral cuesta 
ingentes cantidades de dinero, 
que difícilmente puede salir de 
los bolsillos de los militantes. Y 
quien noscavcngaacompetircn 
este terreno de la publicidad a 
gran escala puede i neluso desa
parecer de la escena política. Y 
la financiación pública de los 
partidos, prácticamente genera
lizada en toda Europa, no parece 
suficiente pan sostener a estas 
burocracias que -al cabo hay que 
terminar reconociéndolo" son 
básicas, pese a sus defectos, para 
garantizar la representación 
política.

Tres grandes partidos socia- 
listaseuropeos están actualmen
te bajo sospecha -o ya condena
dos formalnKntc— por activida
des rcLtcionadascon su financia
ción irregular.

Ayer, todos Ips medios de 
comunicación del mundo regis
traban atónitos que el ex primer 
ministro italiano. Bcttino Graxi.

González y Aznar han entrado ya 
en el "cuerpo a cuerpo”. I /»hicie
ron en el debate sobre la cumbre 
ele Edimburgo del pasado martes 
en el. Congreso, cuando el presi
dente acusó de dcslealtad al líder 
de la oposición a cuenta de las 
declaraciones en lasquccalificaba 
a González de pedigüeño, por su 
actitud en los Consejos europeos. 
La respuesta de Aznar no fue 
menos dura al advertir a González 
que nadie puede darte al PP lec
ciones de defenderlos intereses de 
España y, menos que nadie, él. 
Aplausos, abucheos, paralcosy.cn 
definitiva, un panorama político 
que se anima después de casi un 
decenio de hegemonía socialista 
que tenía al resto de los partidos 
acomplejados contra las cuerdas y 
a la sociedad española poco 
menos que anestesiada. Y es que 
se diga lo que se diga oficialmente, 
todavía no hay una decisión en fir
me sobre el momento de convocar 
elecciones, y a pesar de que la 
ministra portavoz lo niegue, se 
está a la espera de conocer el resul - 
lado de la macrocncuesta.de unas

Antonio Papell

secretario general del Partido 
Socialista Italiano, ha sido pro
cesado por corrupción, encubri
miento y quebrantamiento de la 
ley sobre financiación de los par
tidos políticos en la operación 
judicial llamada "Manos Lim
pias”.

En términos másclaros.Craxi 
estaría implicado en la percep
ción ilegal --para su paftido-dc 
unos 24.000 millones de pesetas, 
y la acusación a de la fiscalía se 
basa en declaraciones de otros 
implicados que han asegurado 
que Graxi siempre estaba infor
mado délas principales cuestio
nes relacionadas con la financia- 
ción de su partido.

¿Qué secretario general de un 
partido desconoce cuestión tan 
crucial?

Este grave incidente, que por 
primera vezalcanza a lo más alto 
de un partido de izquierdas, tie
ne lugar meses después del 
escándalo de la financiación del 
Partido Socialista Francés, que 
culminó con la imposición de 
graves penas a varios prohom
bres de esta formación político, y 
que tuvo que ser zanjado 
mediante un indulto vergonzan
te, que ha costado la credibilidad 
al KFy que amenaza con llcvar- 
loalaoporicióncnlasclcccióncs 
legislativas que tendrán lugar 
dentro de unasscman&

Y coincide en el tiempocon la 
investigación judicial que tiene 
lugar en España sobre el llamado 
"caso Filosa", en el que dos par
lamentarios y algunos altos res
ponsables del PSGE podrían 
haber ideado una trama para 
conseguir financiación muy 
semejante a la del PS francés.

Hay que insistir en que todos 
estos montajes de "corrupción" 
no son vergonzantes: aparente

A cara de perro
Javier González Ferrari

"Por primera vez en 
diez años se tiene la 
sensación de que exis
te la alternativa y que 
así empiezan a verlo 
los ciudadanos."

treinta mil entrevistas, encarga
da por el gobierno.

Por primera vez en diez años 
se tiene la sensación de que exis
te la alternativa y que así empie
zan a verlo los ciudadanos. No 
hay más que observar tos son- 
dcos que hablan de una diferen
cia de 20 o 25 escaños cuando en 
las últimas generales, las del $9, 
el PSOE lo sacó al PP una dife
rencia de casi 70. Además, salvo 
una recuperación espectacular, 
poco probable, esta bastante cla
ro que la mayoría absoluta del 
PSOE parirá a la historia trastos 
comicios y eso le dará fuerza al 
PP en la oposición. Porque el PP 

mente, no existe en ninguno de 
ellos enriquecimiento personal 
de sus protagonistas.que apenas 
han hecho cuanto han podido 
para sacar a lióte económica
mente a sus formaciones políti
cas (en el caso del PSOE, un 
medio informaba recientemente 
que el principal quebranto 
financiero de este partido provi
no de la campaña por cl“sT a la 
OTAN, que no tuvo compensa
ción con dinero público como 
sucede con las campañas electo
rales convcncionalcssegún la ley 
vigente).

Resulta gravemente lesivo 
para las democracias que se rei
teren estos espectáculos deni
grantes.

Y hay que acomodar a toda 
prisa la realidad a las necesida
des de supervivencia de las fuer
zas políticas, sin las cuales no 
sería posible la pluralidad-Gons- 
liluye un error negarse a la evi
dencia y regatear dinero público 
y dinero privado a estas forma
ciones políticas, cada vez más 
caras (aunque también conven
ga racionalizar sus gastos).

Con toda evidencia, hay que 
incrementar las aportaciones 
presupuestarias a los partidos, 
sin caer en el error de pensar que 
la aportación pública a estas ins
tituciones es un despilfarro.

Y quizá convenga permitir no 
sólo las aportaciones privadas 
-con la debida publicidad, por 
supuesto-- sino también la for
mación de "lobbics" a la ameri
cana.

En cualquier caso, hay que 
terminar con esta tragedia de 
corrupciones y procesamientos, 
que están desprestigiando los 
regímenes más sólidos del mun
do.

va a seguir en la oposición la 
próxima legislatura, lo que 
ocurre es que Aznar tiene que 
decir que va a ganar y dar la sen
sación de-triunfo de cara a la 
galería. Eso está en los manuales 
de la política, y así lo hizo Felipe 
González en los meses previos a 
las elecciones del 79.

La confrontación entre Gon
zález y Aznar es buena para este 
país, y ojalá que continúe y se 
haga cada vez más frecuente. Lo 
que ocurre es que a González le 
gusta el parlamento más bien 
poco, igual que le pasaba a Suá- 
rez, a quien el actual presidente, 
entonces líder de la oposición, 
criticada con una dureza que 
rayaba la crueldad por ello. Gon- 
zálcz ha descuidado el corral con 
tanto europeísmo, y Aznar 
empieza a decir las cosas que 
mucha gente quiere oir. Es soto 
el principio, pero si yo fuera Feli
pe González intentaría conectar 
de nuevo con las preocupaciones 
cotidianas de la gente de la calle.

s. , 
▻ JOSÉ MANUEL SERRANO

Escándalo en la Guardia Civil
LO QUE el juez Garzón está des
cubriendo en el servicio antidroga 
de la Guardia Civil lleva visos de 
ser un asunto muy grave. Dieciséis 
son las personas detenidas (a la 
hora de escribir estas líneas), diez 
de ellas miembros del cuerpo, 
entre las que se encuentran los 
máximos responsables del servi
cio. Dicen que las sospechas 
venían de antaño, que los confi
dentes recibían, a cambio, la con- 
traprcstación en droga. Y que 
alguien se beneficiaba también 
porque a río revuelto, ya se sabe, 
ganancia de los espabilados.

EL HECHO está aún en proce
so judicial y bajo secreto. Pero es 
de los que levantan ampollas. 
Mandos de la Benemérita que. 
desobedeciendo órdenes superio
res. compraban confidencias a 
cambio de una parte del cuerpo 
del delito. Nada menos que 16 
kilos de droga han sido entregados 
por la Unidad Central de Investi
gación Fiscal y Antidroga a los 
delatores. Y. en el camino, algo se 
puede haber quedado para benefi
cio propio de alguno o algunos de 
tos detenidos.

LA CÚPULA que dirigía la 
lucha contra la droga, dentro de la

La sentencia de Juan Guerra 
Antonio Guerra

No saben bien los españoles no 
sevillanos lo que se están per- 
diendo. Sevilla vive en una 
expectación más muda que 
callada a la espera de la senten
cia de Juan Guerra. Parece que 
asistimos a un autosacramental 
cuyo final, el pago de la culpa, se 
ha hecho causa común. Mcnu- 
da es Sevilla para cstascosas. Lo 
mismo pasca a los conde nados y 
sus verdugos por las estrechas 
calles de la ciudad, haciendo de 
cllosunaapotcosisdclartc.quc 
se sienta paciente y solapada a 
la puerta de la «isa, a ver pasar 
el cadáver de su enemigo. 
Morería pura. El ambiente que 
se respira en esta impaciente 
espera de la sentenciase parece 
al de esas cárceles que vemos en 
las películas americanas, cuan
do en un lleva y trac de prisa y 
emoción contenida.se instala el 
estrado y la horca para una eje
cución al amanecer. Líbreme 
Dios de anunciar por adclanta- 
do una condena negando la pre
sunción de inocencia que mere
ce Juan Guerra. Me refiero a 
que Sevilla, la ciudad que vió 
nacer a todos los hermanos 
Guerra de este clan, ya ha dado 
muerte civil a uno de ellos, 
Juan, condenándolo a un aisla
miento de por vida. Sea cual sea 
la sentencia que dicte el juez 
Conrado Gallardo. Juan 
Guerra ya ha muerto para los 
negocios fáciles y los cafclitos 
en el despacho que le instaló su 
hermano. Ix> ha dicho con estas 
palabras su abogado. Antonio 
Mates: “Juan Guerra es, civil-

Guardia Civil, ha quedado desar
ticulada. Es previsible que pronto 
haya nuevas detenciones de 
miembros de la Benemérita en 
diversas provincias. Y el sonrojo 
que siente el ministro del Interior 
lo sentimos todos los españoles 
porque nos cuesta trabajar imagi
nar que los servidores de la ley y 
responsables de acabar con una de 
las lacras de nuestra sociedad 
hayan burlado aquélla. Este man
chón que cae sobre la Guardia 
Civil no afecta a todo el cuerpo, 
pero sí empaña su imagen.

ADEMÁS DEL proceso judi
cial, que debe seguir su marcha sin 
interferencias de ningún tipo (y el 
juez Garzón es una garantía).cn el 
momento actual es preciso que el 
máximo responsable de Interior 
dé. ante el Parlamento, la explica
ción sobre este asunto. Al fin y al 
cabo. Corcucra es el jefe máximo 
del servicio antidroga. Si tos res
ponsables de éste han desobedeci
do las órdenes dadasyhan incum
plido la ley (puede sen acusados de 
numerosos delitos) la sociedad 
tiene derecho a que se le informe, 
por quien debe hacerlo.

Y la propia Guardia Civil agra
decerá que. cuanto antes, esto 
suceda. Porque a ella le afecta 
directamente.

Lo ha dicho su 
abogado: "Juan 
Guerra es, civilmen
te, un muerto para el 
resto de sus días".

mente, un muerto para el 
resto de sus días". Y bien muer
to está. Además .el cumpli
miento de una condena de pri
vación de libertad supone en 
este caso un riesgo para la 
seguridad nacional. Imaginen 
ustedes que este lince del "her
manísimo” instruye en sus 
artes de engaño y la trapisonda 
a los compañeros de prisión, y 
tras el cumplimiento de sus 
condenas nos convierten Espa
ña en un patio de Monipodio 
lleno de rateros, con o sin trá
fico de influencias. Así que más 
vale calmar esa sed de escar
miento que ha invadido las 
calles de Sevilla, desde la calle 
Sierpes a Tria na, y esc cabrero 
que se ha extendido después 
que relevantes juristas han 
confirmado que Juan Guerra 
no entrará en la cárcel por esta 
causa 543/92-C, ni por las diez 
que restan. Más vale tener a 
manoaesta prenda devator.cn 
la vigía permanente de esa 
muerte civil de la indiferencia y 
el desprecio, que convertirlo 
en un mártir tras tos barrotes 
de la cárcel, al tiempo que per
derte a la población reclusa.
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Evitará contraer nuevas cargas financieras, según Alvarez del Manzano

El Ayuntamiento de Madrid pagará 
las deudas pendientes en 1993
El alcalde de Madrid. José María Alvarez 
del Manzano ha dicho que en 1993 el 
Ajimlamicntode Madrid pagará las deu
das pendientes, pero evitará contraer nue
vas cargas financieras, dado que la situa
ción económica no permite excesos. ■‘Ten

dremos un período difícil de pagos porque 
hemos reducido el presupuesto en 20.000 
millones de pesetas y, por otro lado, el 
Estado me debe otros 25.000; sí no quiero 
Subir los impuestos ni aumentar la deuda 
lo que tengo que hacer es reducir los gas

tos", dedaró el alcalde durante una entre
vista concedida a EFE. Áharez del Man
zano, que espera que con el nuevo año se 
suaríccn las tensiones que vive la urbe, no 
descartó la posibilidad de realizar un 
remodclación de su equipo de gobierno.

Madrid____________________

La remodclación, aseguró el 
alcalde, la hará cuándo y cómo 
estime ojxirtuno.

Tampoco le preocupan las 
relaciones con la cúpula nacio
nal y regional de su partido que 
califica de "excelentes" c incluso 
de "absolutamente perfectas".

"Ellos me dejan gobernar este 
ayuntamiento y. por tanto, las 
cquivocacioncsy tos aciertos son 
de mi responsabilidad, y yo.’ a mi 
vez. me guío por loscrilcriosquc 
marcad partido para toda Espa
ña. Puede haber gente aislada a 
la que le gustaría que eso no fue
ra así. pero eso son opiniones no 
realidades", declaró el alcalde.

Sin embargo, reconoció a 
EFE que no todo es fácil a la 
horade gobernaren la Casa de la 
Villa con 57 concejales y una 
plantilla de 30.000 funcionarios: 
"Hay’que ceder o no ceder, deci
dir en qué móntente conviene 
intervenir para no ejercer una 
continua presión sobre tus cola
boradores o. en caso contrario, 
hacer una dejación de responsa
bilidades".

De 1992 dijo que ha sido "un 
año de intenso trabajo con tintes 
positivos, en el que poco a poco 
se ha ido cambiando la orienta
ción de este Ayuntamiento, aun
que todavía no ha dado tiempo a 
que se vean las cosas".

Los problemassurgidosen los 
últimosdiascón los trabajadores 
sanitarios y de servicios sociales 
plantean a la administración

Con motivo de la asamblea anual del FMI

Solchaga dice que Madrid 
se convertirá en la “capital 
financiera mundial” en 1994
Madrid

El ministro de Economía, Car
los Solchaga. declaró ayer que 
Madrid se convertirá en el otoño 
de 1994 eñ la "capital financiera 
mundial”, con la celebración de la 
asamblea anual del Fondo Mone
tario Internacional (FMI) y la del 
Banco Mundial (BM).

Solchaga realizó estas declara
ciones en el acto de la firma con el 
alcalde madrileño, José María 
Álvarez del Manzano, del conve- 
niodccolaboracióncnired minis
terio y el municipio con motivo de 
haber obtenido España la peti
ción, hecha en 1990, de celebraren 
octubre de 1994 la asamblea anual 
conjunta del FMI y el BM. con 
sede en Washington (Estados 
Unidos), y que. cada tres años, 
realizan su reunión en otro país.

El titular de la cartera de Eco
nomía y Hacienda, que es también 
Presidente del Comité Interino 
del FMI. dijo a los informadores 
una yez realizada la firma del con

Plaza de la Villa, donde se encuentra el /Ayuntamiento de Madrid

municipal la necesidad de defi
nir las compctcnciasy acelerar la 
Ley Especial de Madrid, según el 
alcalde.

Recordó que tanto la dminis- 
tración central como la regional 
tienen competencias en la mate- 
riayen cuanto a los temas socia
les -insistió-, la CAM no colabo
ra lo suficiente.

"Esel único ayuntamiento de 
España, incluso de Europa que 
no recibe la correspondiente 
ayuda en servicios sociales.

venio en la sede del Ministerio, 
que la Asamblea de octubre de 
1994 reunirá a 160 ministros de 
Hacienda de todo el mundo, res
ponsables del Tesoro; y a miles de 
banqueros y financieros naciona
les c internacionales.

Alvarez del Manzano señaló 
por su pane, que el ayuntamiento 
prestará las instalaciones munici
pales que se están construyendo 
en el Campo de las Naciones, así 
como toda la infraestructura de 
policía y seguridad que una "cum
bre" de estas características 
requiere.

Garlos Solchaga se refirió al 
informe que sobre la economía 
española se incluye en el docu
mento hecho público ayeren París 
por la Organización para la Coo- 
pcraciónycl Desarrollo Económi
co (OGDE).

Solchaga mostró su confianza 
en que "1993 sea un año muy bien 
utilizado en materia de rccquili- 
brio de nuestros desajustes y de la 
convergencia hacia Europa". 

como si el planteamiento de que 
el ayuntamiento de Madrid es 
rico, que no lo es. fuera suficien
te argumento para no atender a 
los necesitados", señaló Álvarcz 
del Manzano.

Sin embargo, el alcalde consi
dera que el hilo con la Comuni
dad se mantiene: "Yo dialogo 
bien con el presidente Lcguina. 
pero debo de confesar que por 
debajo de nosotros se habla con 
mayor dificultad, aunque esta
mos en contacto permanente

Las tarifas suben mañana un 6,76%

La bajada de bandera de 
los taxis en Madrid 
costará 150 pesetas
Madrid

Las tarifas de los taxis de 
Madrid se incrementarán un 
6.76 por ciento a partir de las 
06,00 horas de mañana, lo que 
significa que la bajada de ban
dera pasará a costar 150 pese
tas: el precio por kilómetro 
recorrido sube a 70 pesetas y la 
hora de parada se sitúa en 1.500 
pesetas.

Las nuevas tarifas del serví- 
ciodc taxi para 1993.aprobadas 
por la Comisión de Precios de la 
Comunidad de Madrid, no 
afectan a los suplementos, cuyo 
precio sigue siendo el mismo 
que este año. pero recogen la 
creación de un nueva tasa que 
habrá que abonar cuando los 
trayectos tengan como origen o 
destino los Recintos Feriales 
del Parque de las Naciones, y 
que Se sitúa en 150 pesetas.

Según fuentes municipales. 

para Sacar adelante la Ley Espe
cial, el Consorcio regional del 
Transporte, los temas de urba
nismo. sanidad y seguridad", 
precisó.

El mayor problema que tiene 
Madrid es a juicio de la primera 
autoridad municipal, la inmigra
ción." De los mas de 105.000 
inmigrantes que hay en la ciu
dad. 30,000son indigentes y para 
resolver esa situación hace falta 
el esfuerzo coordinado de todas 
las administraciones".

la subida de las tarifas se ha 
establecido de acuerdo con el 
IPCycsinfcrior a las peticiones 
realizadas por las principales 
agrupaciones del sector del taxi, 
que proponían lóOpcsctaspara 
la bajada de bandera: 75 por 
kilómetro recorrido y 1.650 
pesetas por hora de parada.

El área municipaldcCircula- 
ción y Transpones repartirá 
entre los laxólas las correspon
dientes tablas de equivalencia 
para que apliquen los nuevos 
precios del servicio hasta que 
adapten los taxímetros de sus 
vehículos a las nuevas disposi
ciones.

Estas tablas, que deberán lle
var el sello del Ayuntamiento y 
van enmarcadas en color viole
ta. servirán para los trayectos 
Cuyo Origen se sitúe dentro del 
ámbito geográfico del área uni
ficada y deberán colocarse en 
los taxis a la vista del usuario.

IU quiere que los 
vecinos se 
pronuncien sobre 
las obras de la 
Plaza de Oriente
Madrid

El grupo de 1U en el Ayunta
miento de Madrid proyecta con
vocar una consulta para que los 
vecinos de la zona se pronuncien 
sobre la remodclación de la Plaza 
de Oriente que aprobará el pleno 
de este mes.

El concejal de IU Franco Gon- 
zálezdcnuncióla “agresividad" de 
la propuesta que sera “una peque
ña Azca~yopinóque elpasosub- 
terreno que el PP quiere construir 
puede ser un factor de "inseguri
dad”.

"Ademas del impacto 
medioambiental negativo, el túnel 
puede convertirse en un lugar 
ideal para colocar un artefacto en 
el momento en el que pase una 
comitiva", indicó González.

Explicó que el aparcamiento 
bajo la plaza tendrá finalmente 
dos niveles, el primero de los cua
les se encontrará a seis metros de 
profundidad y el segundo a diez.

En la primera planta habra un 
espacio para que puedan aparcar 
95 autobuses y junto al mismo se 
construirá una zona comercial de 
4.000 metros cuadrados. En la 
segunda planta está previsto el 
estacionamiento de 700 turismos.

Sobre el paso subterranco. el 
concejal indicó que las rampas de 
subiday bajada tendrán una fuerte 
inclinación, lo que obligara a fre- 
nazos y a accleroncsque aumenta
rán la contaminación.

La policía pide 
colaboración 
para evitar la 
venta de alcohol 
a menores
Madrid

La Policía Municipal ha hecho 
un llamamiento para que los ciu
dadanos informen sobrecualquíer 
anomalía que detecten en relación 
con la venta y consumo de alcohol 
a menores de edad durante las 
próximas fechas navideñas.

Este llamamiento está dirigido 
especialmente a los padres y los 
educadores de los adolescentes; a 
los que se les previene del aumen
to del consumo de alcohol que se 
registra en Navidad entre los 
menores de edad, circunstancia 
que el año pasado originó varios 
incidentes en la zona Centro de 
Madrid,

Por este motivo, los agentes de 
la Policía Municipal intensificarán 
el próximo viernes día 18. fin de 
semana anterior al inicio de las 
vacjcioncscscolarcs loscont roles 
de alcoholemia y las inspecciones 
a locales y establecimientos de 
recreo c impondrán denuncias a 
sus propietarios si expeden bebi
das alcohólicas a menores.

Coincidiendo con el comienzo 
de las vacaciones de Navidad, sue
le haber grandes alborotos en el 
centro de Madrid, especialmente 
en la Plaza Mayor y sus alrededo
res, donde se reúnen cientos de 
estudiantes de bachillerato y FP.

La policía intensificará este año 
el control y vigilancia de la zona, 
para evitar altercados.
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“Tengo la impresión de que las cosas se han hecho bien”, asegura

Leguina, “tranquilo” respecto 
a las contrataciones de la CAM
Madrid

Contempla infraestructuras y equipamientos 

La última fase del Plan 
Estratégico de Madrid 
costará 3,5 billones

El presidente de la Comuni
dad de Madrid. Joaquín Legui
na, aseguró ayer que se encuen
tra "bastante tranquilo" respec
to a las contrataciones de obras 
de la Comunidad con Construc
ciones Atocha, "porque tengo la 
impresión de que lascosasschan 
hecho bien"

Leguina, en declaraciones de 
periodistas, desmintió las infor
maciones dd PP respecto a que 
"existían más irregularidades en 
la Consejería de Salud’y adelan
tó que "tenemos prácticamente 
acabado el informe y no hay 
nada de eso en Salud'".

El político socialista volvió a 
defender la necesidad de lo que 
él ha llamado "Código Deonto- 
lógico del PSOE” y arremetió 
contra las críticas que esto ha 
suscitado en su propio partido, 
especialmente contra las de José 
María Bcnegas y la ministra 
Matilde Fernández.

Ixguina afirmó que el espíri
tu de este Código está en la pro
pia historia del PSOE. pero que 
seria bueno ponerlo por escrito, 
detallándolo, "que es lo que yo 
defiendo, porque algunas cosas 
que ahora se hacen no se podían 
prever hace años".

Respecto a las críticas contra 
su proyecto por parte de Matilde 
Fernández. Lcguinadúola vuelta 
a la frase de la ministra, que 
decía que "algunos ya sabemos 
lo que tenemos que hacer", afir
mando. tajante y sardónico, que 
“algunos sí sabemos loque tene
mos que hacer”.

Por otra pane, el portavoz 
adjunto del PP en la Asamblea 
de Madrid. zXntonio Bctcta. rati
ficó ayerque su grupo es favora
ble a la creación de una comisión 
de investigación del caso "cons

Joaquín Leguina, presidente de la CAM

trucciones Atocha" abierta a los 
medios de comunicación, tal y 
como propuso en la Junta de 
Portavoces.

Con esta afirmación. Beicta 
responde a unas declaraciones 
realizadas por la portavoz de IV 
en la Asamblea de Madrid. Isa
bel Vilallonga.cn lasque afirma 
que es "rotundamente falso" 
que el PP propusiera en ningún 
momento una Comisión abierta 
a los medios de comunicación.

Bctcta explica, en un comuni
cado. que "el PP solicitó desde el 
principio que la comisión parla
mentaria que investigue el "caso 
Atocha" se aprobase al amparo 
del artículo 51 del Reglamento 
de la Cámara, que posibilita la 
comparecencia de cualquier 
persona con conocimientos 
sobre la materia objeto de la 
información y garantiza la publi
cidad de los trabajos, en conso
nancia con el artículo 61".

Madrid

El Consejo de .Administración 
de la empresa municipal "Proma- 
drid" ha acordado invertir 3,5 
billones de pesetas en la realiza
ción de la última fase del Plan 
Estratégico de Madrid, que con
templa la mejora de la ciudad en 
cuanto a infraestructuras y equi
pamientos.

De estos 3.5 billones de pesetas, 
repartidos en 109 proyectos, 1.S 
billones se destinarán a "corregir 
las deficiencias detectadas en el 
soporte físico y calidad medioam
biental de Madrid", según infor
mó a EFE la empresa municipal.

/Asimismo. "Promadrid" dedi
cará i ,6 billones a infraestructuras

Cifrada en 134.068 millones de pesetas

Las corporaciones locales 
comienzan a recibir la 
liquidación de 1991
Madrid

Las corporaciones locales reci
ben desde ayer la liquidación defi
nitiva de su participación en los 
ingresos del Estado correspon
diente a 1991. cifrada en 134.06$ 
millones de pesetas.

Así lo manifestó en el Pleno del 
Congreso el ministro de Econo
mía y Hacienda. Carlos Sotchaga. 
en respuesta a una pregunta del 
diputado socialista José Manuel 
Castcdo sobre esta cuestión.

Recordó el ministro que su 
Ministerio se comprometió con el 
presidente de la Federación Espa
ñola de Municipios y Provincias 
(FEMP), Francisco Vázquez, a 
firmar la instrucción de pago de 
esta liquidación el día3dediciem

relacionadas con la movilidad y la 
accesibilidad, más de 21.000 
millones en mejorar la "vertebra- 
ción social" con especial atención 
a toscolcciivossocialcsmásdcsfa- 
vorccidOS. 13.000 millones en la 
difusión de nuevas tecnologías y 
4.900 en programas de actuación 
para aumentar el nivel de forma
ción de los trabajadores madrile
ños.

Con estos proyectos. "Proma
drid" pretende poncrcn marcha la 
cuarta y última fase del Plan Estra
tégico "potenciando tos progra
mas de actuación en el campo de 
losocialy estableciendo los instru
mentos necesarios para la correc
ción de lasdcsigualdadcs". señala
ron las mismas fuentes.

bre. tramite que ya se ha hecho.
El Ministerio de Economía, 

continuóeliitulardeestcdcparta- 
mento. envió ayer al Banco de 
España la transferencia de la can
tidad correspondiente, que desde 
ayer se empieza a repartir a las 
corporaciones locales.

En el mismo Pleno. Solchaga 
respondió a otra pregunta del 
diputado del PP Arscnio Fernán
dez de Mesa sobre el presupuesto 
definitivo de la construcción de un 
ferry para la compañía Transme
diterránea en elastilcrodc MASA 
de Finlandia.

Según el diputado, "al PP le 
continua pareciendo vergonzoso" 
que este barco se construya en 
Finlandia cuando los astilleros 
españoles están en paro.

Elecciones en el Colegio de Abogados

Cinco candidatos a decano 
pugnarán hoy para sustituir 
al fallecido Pedrol Rius

Juzgado ante ci primer jurado popular de menores de 20 años

Siete estudiantes de FP de Getafe 
“condenan” a un traficante

Madrid________________

Luis Martí Mingarro, Bernardo 
Crcmadcs. Ramón Pelayo. María 
Angeles López Alvarez y Miguel 
/Angel García Brcra son los candi
datos a decano del Colegio de 
Abogados de Madrid en las elec
ciones en las que los treinta mil 
colegiados podrán elegir hoy al 
sustituto del fallecido Antonio 
Pedro! Ríus.

I.oscuatro primeros encabezan 
listas completas, una de ellas, la de 
Ángeles López, promovida por la 
Asociación Libre de Abogados 
(ALA), es decir son candidaturas 
de veinte integrantes, correspon
dientes a todos los cargos de la 
Junta de Gobierno de! Colegio.

Por su parte. García Brcra se 
presenta en solitario, al igual que 
Carolina Diana Carrillo Martín, 
pura diputada cuarta, y Carlos 
Alberto Bustillos López, para 
diputado décimo.

Las elecciones tendrán lugar 
desde las nueve de la mañana has

ta lasdiezdc lanochccncl Palacio 
de Justicia, donde se realizará el 
escrutinio de las votaciones.

Estas elecciones se celebran a 
raíz de que los miembros de la 
Junta de Gobierno que presidía 
Pedrol decidieran el pasado 21 de 
octubre dimitir, aunque no había 
finalizado su mandato, a raíz del 
fallecimiento dd decano tras 19 
años al frente del Colegio, y con
vocar elecciones para todos los 
cargos.

El decano provisional. Pedro 
Crespo de Lata, señaló tras su 
toma de posesión que espera que 
los letrados ayuden a "promover 
un clima de participación de todos 
los abogados" en las elecciones, 
que suelen contarcon una partici
pación entorno al 15 por ciento.

Los integrantes de la Junta 
saliente presentan una candidatu
ra. encabezada por Luis Martí 
Mingarro. y cuyo lema es: "Un 
legado de libertad, un Colegio 
independiente, un equipo profe
sional".

Madrid

Siete estudiantes del Instituto 
de Formación Profesional Sata- 
fi. de Getafe. encontraron ayer 
"culpable" de un delito de tráfi
co de drogas a un joven acusado 
de vender hachís, que fue juzga
do ayer ante el primer jurado 
popularcompuestopor menores 
de veinte años.

A pesar de que el vcrcdktodc 
los estudiantes no será vinculan
te ya que la definitiva sentencia 
será la del titular del juzgado de 
lo penal número 14 de Madrid, 
José Antonio Alonso Suarez. los 
miembros del este peculiar jura
do consideran que "ha sido una 
experiencia positiva. Si alguna 
vez nos viéramos metidos en un 
lío de estos, nos gustaría que nos 
juzgase gente joven que nos 
entendiese".

Los estudiantes, dos chicas y 
cinco chicos de edades compren
didas entre los 16y Ios20año$.se 

pusieron sus mejores ropas, cor- 
batas incluidas, y acudieron a los 
juzgados de Plaza de Castilla 
para presenciar el juicio contra 
Javier Ccrrazas Frutos, de 22 
años, quien en marzo del año 
pasado fue sorprendido por la 
policía cuando vendía 0,9 gra
mos de hachís a su amigo Juan 
Carlos Vázquez.

Nciviosos ante la presencia 
de cámaras de televisión y perio
distas en la pequeña sala de vis
tas, tos miembros del jurado 
escucharon la versión del proce
sado, que asegura que no vendió 
la "china" sino que se le inter
cambió con su amigo, las pre
guntas del abogado defensor, el 
miembro de la Asociación Libre 
de Abogados FcrnandoOlictc.y 
de la fiscal, que pidió un año de 
prisión para el acusado ya que 
destacó que el joven ya había 
sido conde nado anteriormente a 
cuatro meses por tráfico de dro- 
8a4

Por su parte, el abogado 
defensor destacó que Ccrrazas 
"no vendió sino que intercam
bió" con su amigo la "china” -ex
tremo que también confirmó el 
testigo Juan Carlos Vázquez- y 
señaló que el proceso era irregu
lar ya que ni el hachís ni las mil 
pesetas que supuestamente le 
entregó su amigo a cambio de la 
"china" han llegado al juzgado.

Tras la vista oral, que duró 
una hora aponcimadamcnte. los 
siete estudiantes se retiraron a 
un despacho de las dependen
cias judiciales y deliberaron 
sobre el proceso, respondieron a 
un cuestionario que les entregó 
el juez, y realizaron una recons
trucción de los hechos.

Finalmcntc.cl jurado popular 
decidió que el acusado era cul
pable y entregaron su veredicto 
al juez, que en los próximos días 
les visitará en el colegio al que 
asi' y les explicará la sentcn- 
ciar '.
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El senador socialista José María Sala dijo que desconoce las actividades de Time Export

El abogado dé Navarro acusa a 
Barbero de actuar como inquisidor
Horacio Oliva, abogado del diputado Car
los Navarro, acusó ayer al juez Marino 
Barbero de investigar el caso Filosa como 
“lo haría la inquisición", porque ha con
vertido el asunto en “una causa general 
investigando al PSOE y pidiendo su con

tabilidad", y no la conducta de los afora
dos Navarro y Sala. Horacio Oliva, que 
hizo estas declaraciones en un receso de la 
comparecencia en el Supremo de José 
María Sala, criticó la actitud del abogado 
del Estado Luís Gallo de Aranzann, v

explicó que había tratado a José María 
Sala “nova peor que a un delincuente, sino 
diciéndole expresamente que es un impu
tado de muchos y gravísimos delitos". 
Para Oliva la postura del abogado del 
Estado hacia Sala fue de auténtico acoso.

Efe. Madrid

Por el contrario, el abogado 
de la acusación particular Mar
cos García Montes dijo que el 
abogado del Estado había esta
do en su papel y que José María 
Sala había reconocido durante 
su declaración que había llevado 
a cabo actuaciones delictivas y 
había implicado a Carlos 
Navarro.

Sobre el contenido de la 
declaración. Horacio Oliva dijo 
que a Navarroy Sala les interesa
ba la sede de Tíme Export en el 
barcelonés Pasco de Gracia por 
distintas razones.

Explicó que a Carlos Navarro 
le interesaba por razones logísti
cas para temas mercantiles, 
"puesto que para eso es auditor 
y empresario" y que Sala pensa
ba poner una fundación respectó 
de la cual "llego a hablar de un 
archivo histórico de los socialis
tas de Cataluña; no del archivo 
del partido".

Según el abogado. Sala decla
ró que a los tres meses Navarroy 
el se dieron cuenta de que la 
empresa no les servía para los 
fines que ellos querían y que por 
eso la dejaron.

El senador socialista José 
María Sala, qucrclladocn el "ca
so Filcsa" y que declaró ayer 
ante el juez Marino Barbero en 
el Tribunal Supremo durante 
seis horas y media, aseguró que 
compró la empresa Tíme Export 
(Jorque tenía un local en Barce
lona “muv bien situado con un

Luis Angel Rojo 
descarta una 
pronta bajada de 
los tipos dé 
interés
Efe. Madrid

El gobernador del Banco de
España. Luis Angel Rojo, descar
tó una pronta bajada de los tipos 
de interés, paso que consideró 
supeditado a cono plazo a lo que 
decida al respecto el "Bundes
bank" (banco central alemán) y a 
largo plazo a los éxitos de la lucha 
antiinfiacionísta española.

Rojo hizo estas declaraciones 
awr. miércoles.cnsu intervención 
en un coloquio de la Facultad de 
Ciencias Económicas de la Uni
versidad de Colonia, donde algu
nos economistas alemanes pre
guntaron si España, después de las 
recientes devaluaciones de la 
peseta, no cejara en su empciiouc 
lucha contra la inflación.

1 .a integración monetaria euro
pea desde el pumo de vista de 
España fue el tema de la diserta
ción de Rojo, así como las recien
tes turbulencias en el Sistc-.-...
Monetario Europeo (SME) y 
consecuencias.

Marino Barbero, juez instructor del “caso Filcsa'

alquiler muy’bajo".
Satisfecho. Tras compa

recer ante el juez instructor del 
"caso Filcsa". Marino Barbero, 
el Senador socialista dijo que 
estaba "muy satisfecho" de la 
forma en que se desarrollo su 
declaración, del trato que reci
bió. y afirmó que contestó a

Para Rosa Conde, la cifra demuestra el interés de la gente

Él teléfono dé información sobre 
Maastricht tuvo 83.662 llamadas
Efe. Madrid

La ministra Portavoz del 
Gobierno. Rosa Conde, afirmó 
ayer que el teléfono dispuesto 
por el Ejecutivo para informar 
del Tratado de la Unión Euro- 
pea. que se cerró aver. recibió 
83.662 llamadas.

En declaraciones a EFE, 
Conde explicó que "se ha recibi
do una media de 1.400 llamadas 
diarias, cifra que parece alta
mente indicativa del interés des
pertado para familiarizarse con 
el proceso de construcción euro
pea";

“Tras dos meses de esfuerzo 
informativo, el balance que hace 
el Gobierno -dijo la ministra 
Portavozcsc.xtraordinariámciitc 
positivo" lo que. a su juicio, se 
debe al interés despertado entre 
los ciudadanos y a la participa
ción de toda la sociedad.

Rosa Conde declaró que “el 
interés despenado entre los ciu

todas las preguntasde las panes, 
excepto a las del letrado del Par
tido Popular porque considera 
que la presencia de este partido 
en la investigación es “innecesa
ria”, ya que politiza el procedi
miento.

En opinión de Sala, después 
de su declaración ha quedado 

dadanos -que queda de mani
fiesto en las peticiones de infor
mación que se han recibidoha 
tenido un efecto multiplicador 
de forma «;uc. además de los 
casos individuales, se han recibi
do peticiones por parte de innu
merables instituciones y organi
zaciones. públicas y privadas".

Manifestó también que "se ha 
alcanzado el objetivo que nos 
marcamos de hacer de la campa
ña una tarea colectiva en la que 
debía participar el conjunto de 
las fuerzas sociales, políticas v 
económicas de la sociedad”.

La ministra detalló que "el 
98.2 por ciento de las llamadas 
solicitaban alguno de los docu
mentos informativos editados, y 
un L8 por ciento se referían a 
preguntas sobre aspectos especí
ficos del Tratado, que han sido 
respondidas por los distintos 
departamentos ministeriales".

De los tres tipos de material 
informativo editado por el 

claro que la querella que Chris- 
lian Jiménez y AINCO presen
taron contra él y contra el dipu
tado socialista Carlos Navarro 
"no tiene ninguna base desde 
todos los puntos de vista”.

José María Sala scñalóquc no 
conoce las actividades de Time 
Expon y que compró esta 
empresa porque "tenía un local 
muy bien situado en Barcelona 
con un alquiler muy bajo, y pen
saba que este local podía ser 
aprovechado por alguna de las 
cntidadesque actúan en laórbita 
de nuestro partido, entidades 
conso una fundación o de tipo 
cultural".

zXgrcgó el senador que a los 
tres meses de la compra de Time 
Export se dio cuenta de que la 
ocupación del local de esta 
empresa por una entidad distin
ta podría acarrear problemas de 
desahucio y que, a partir de 
aquel momento, "marqué mi 
voluntad de vender las acciones 
y me desvincule absolutamente 
de la empresa"

Reiteró José María Sala que 
compró la empresa solamente 
por el interés que tenía el local 
(siiuadóen el paseodcGracia de 
Barcelona, de cien metros cua- 
dradosy por el que SO pagaba un 
alquiler de25.000pesetas) y que. 
cuando víó que no podía utilizar
lo para el objetivo que quería, se 
desentendió absolutamente de 
Time Export.

El senador socialista subrayó 
que su inicrx'cnción económica 
fue mínima.

Gobierno -folleto divulgativo. 
díptico explicativo y texto com
pleto- el 78.3 por cíenlo de las 
llamadas solicitaron el folleto, el 
4.5 el díptico y un 6.4 el texto 
completo, según informó Rosa 
Conde.

El mayor número de pregun
tas formuladas en este teléfono 
se refirieron a la Unión Econó
mica y Monetaria, la Política 
Agraria Comúny a temas educa- 
livos como la homologación y 
convalidación de títulos acadé
micos y en su distribución regio
nal; el 35.6 por ciento de ellas 
procedieron de la Comunidad 
de Madrid, seguida en importan
cia por las comunidades de Cas
tilla y León y Anddiucía.

La ministra manifestó su 
satisfacción por la repercusión 
de los anuncios publicitarios 
sobre Maastricht que se emiten 
desde el pasado día I, y destacó 
"la colaboración desinteresada 
de las televisiones’'.

Sólo un minero 
ha sido 
localizado en 
Turón
Efe. Micros

El director del grupo Allcr-Tu- 
rón, Ramón Cobo Huici. confir
mó a EFE que los equipos de res
cate que participan en la búsqueda 
de los cuatro trabajadores sepulta
dos en el pozo Santa Bárbara de 
Hunosa sólo han conseguido loca
lizar a uno de los mineros.

Cobo dijo que el único trabaja
dor localizado esd que se encuen
tra sepultado bajo el enorme cos
tero de pizarra desprendido del 
techo del taller siniestrado.

El portavoz de la empresa 
minera matizó que el equipo de 
rescate trabaja altera en una zona 
de estériles, situada sobre el coste
ro de pizarra, en la que hay posibi
lidades de que pudiera hallarse 
otro de los trabajadores y subrayó 
que ”a pesar de que existen indi
cios. por el momento esa localiza
ción no se ha producido".

Cobo Huici. quien mantiene 
contacto telefónico permanente 
con los mineros que partici|xin en 
la búsqueda, indicó también que el 
trabajóse está desarrollando "con 
franca dificultad", a la vez que des
tacó que los compañeros de los 
atrapados "están realizando una 
buena labor”.

En cuanto al rescate del minero 
localizado anteayer, sepultado 
bajo el costero dé pizarra, cuyo 
peso se ha calculado en una 600 
toneladas, la dirección considera 
que podría prolongarse unos días.

500.000 pesetas 
de fianza para un 
cabo de la 
Guardia Civil por 
narcotráfico
Efe. Madrid

El juez de la Audiencia Nacio
nal Baltasar Garzón decretó ayer 
prisión provisional cludíble con el 
pago de una fianza de quinientas 
mil pesetas para el cabo de la 
Guardia Civil Nazario Cifucntes 
Povcda. que declaró ayer en rela
ción al pago de droga a confidcn- 
tes.

Fuentes de lo investigación 
explicaron que por la participa
ción de Nazario Cifucnto en las 
irregularidades objeto de la inves
tigación existen indicios de que 
podría haber inairrido en delitos 
de tráfico de estupefacientes y 
prevaricación.

Por otra parte, fuentes de la 
defensa explicaron ayer que el 
juez investida entre veintey treinta 
opcnicíoncs antidroga en las que 
se cometieron supuestas irregula
ridades por tos agentes implica
dos. la maxvría de dlascn Madrid, 
aunque otras también en Las Pal- 
mas.Sevilla* Valencia. País Vasco. 
Pamplona y Mallorca.

Estas mismas fuentes agrega
ron que uno de los guardias civiles 
que se encuentran en prisión. 
Doroteo Gómez Porras, recono
ció tos licchosc implicó a todos los 
integrantes de la Unidad Central 
de Investigación Fiscal y Antidro
ga de este Cuerpo, integrada por 
quince miembros, aunque inculpó 
a otrosdosque podrían haber per
tenecido a la misma.
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La Seguridad Social ahorrará 58.000 millones al subir las pensiones sólo un 5,1%

El Senado ratifica la congelación de 
los salarios de los funcionarios
El Pleno del Senado ratificó ayer definiti
vamente la congelación de los salarios de 
los empleados públicos para 1993 -sin 
incluir, además, en el proyecto de Ley de 
Presupuestos para el próximo año la revi
sión salarial de 1992-, al tiempo que reba

jó al 5,1 por ciento el aumento de las pen
siones. Esta decisión de congelar los suel
dos de los funcionarios se produce tras la 
huelga de funcionarios del pasado martes 
y después de que el lunes el Gobierno ofer
tara a los sindicatos representativos una

subida del 3,8 por ciento, lo que, en caso de 
cumplirse la previsión de inflación del 4.5 
por ciento, supondría una pérdida de 
poder adquisitivo de siete décimas. La 
Seguridad Social ahorrará 58.000 millo
nes de pesetas en el gasto en pensiones.

Efe. Madrid

El grupo socialista intentó 
negociar con el resto de fuerzas 
políticas representadas en la 
Cámara un aumento del 1.8% 
para los sueldos de los funciona
rios. pero nisiquiera encontró el 
apoyo suficiente para poder 
someterá votaciónsu propuesta.

El rechazo de los restantes 
grupos obedece a que conside
ran insuficiente esc porcentaje 
de crecimiento, que supondría 
una pérdida de poder adquisiti- 
w de casi tres puntos para este 
colectivo, siempre que en 1993 
se cumpliera la última previsión 
oficial de inflación del 4.5 por 
ciento.

Al no obtener el respaldo de 
al me nos dos grupos de la Cáma
ra, el socialista optó por retirarla 
enmienda presentada en su día 
que preveía un aumento de las 
retribuciones de los empleados 
públicos de 02 puntos, y que 
abría la puerta 'a esa posterior 
revisión al alza ,que pretendían 
negociar.

Según explicó tras el Heno el 
portavoz socialista. Jaime 
Barreiro. la retirada de la 
enmienda significa que el pro
yecto de ley vuélve a su redac
ción original en loque a retribu
ciones del personal al servicio de 
la Administración del Estado se 
refiere.

Esto conlleva que no se inclu
ye la revisión salarial por la des
viación de la inflación realmente

Perspectiva del Senado

registrada sobre la tasa prevista 
para el período incluido entre 
diciembre de 1991 y noviembre 
de 1992.

Dado que el Pleno del Con
greso no puede variar aspectos 
de un texto normativo que el 
Senado no ha modificado, la úni
ca posibilidad para que los fun
cionarios recuperen el poder de 
compra perdido en 1992 -una 
décima de punto* o de que sus 
sueldos no queden .congelados 

en 1993. es a través de la poste- 
rior aprobación por lasCortcsdc 
un crédito extraordinario.

Pensiones. Por el contra
rio. todos los grupos del Senado 
estuvieron de acuerdo en apro
bar un crccimicntodc las pensio
nes para el próximo año del 5.1 
por ciento, tras rebajar en una 
décima la enmienda socialista 
que proponía 5.2 puntos de cre
cimiento. Lo mismo ocurre con 
las bases a la Seguridad Social.

La decisión responde al cum
plimiento de los acuerdos alcan
zada. en 1990 entre Gobierno y 
sindicatos de ajustar el creci
miento de las pensiones al expe
rimentado por los precios entre 
diciembre de un año y noviem
bre del posterior, ambos inclui
dos.

La Subida del 5.1 por ciento, 
supondrá para la Seguridad 
Social un ahorro de 58.000millo
nes en el gasto en pensiones.

Salabert 
manifiesta que el 
INEM debe ser 
una agencia de 
intermediación
F. Press. Madrid

El director general del Instituto 
Nacional de Empleo (INEM). 
Ramón Salabert. expresó ayer en 
el Congreso la necesidad de con
tar con un estatuto propio profe
sional interno como elemento 
básico de la reforma prevista para 
transformar el organismo público 
en una agencia de intermediación 
del mercado laboral.

Contar con un servicio público 
sin las rigideces jurídicas del 
momento, incorporar nuevas tec
nologías y mantener la unidad del 
mercado de trabajo son los piros 
elementos básicos en los que debe 
fundamentarse el modelo del 
INEM, según explicó el responsa
ble del instituto durante su com
parecencia en la comisión de Polí
tica Social y Empico.

Tras reiterar la necesidad de 
transformar el INEM en un orga
nismo que funcione como inter
mediador. Salabert reconoció la 
existencia de deficiencias en el 
seno de la institución que "permi
ten hablar de una falta de confian
za de los empresarios hacia el 
INEM que hay que recuperar a 
través del abaratamiento de los 
costes de contratación*'.

En este punto, la diputada del 
PP. Celia Billalobos acusó al 
Gobierno de mantener una postu
ra poco acertada y de no tener 
voluntad política de llevar a la 
práctica "la tan comentada refor- 
ma del INEM”.

Villalobos manifestó además 
que si existe falta de confianza por 
parte de los empresaros hacia el 
INEM es por culpa del Gobierno 
y por las limitaciones financieras y 
humanas del propio instituto, lo 
que para la parlamentaria popular 
"es un evidente fraude por la mala 
gestión de la dirección del Institu
to Nacional de Empleo y de la 
Administración".

Coincidiría con la marcha a Herrera de la Mancha que organiza HB

Verá confirma 8a posibilidad de 
un huevo atentado en Madrid
Efe. Madrid__________________

El secretario de Estado para la 
Seguridad. Rafael Vera.confirmó 
ayeren la Coruña el temordeque 
se pueda cometer un atentado en 
Madrid en los próximos días, en 
coincidencia con la marcha a 
Herrera de la Mancha que organi
zan t<xlos losañosHBylas Gesto
ras pro Amnistía.

Vera, quien ultimó en el día de 
ayer con los responsables autonó
micos el plan de seguridad para el 
uño Jacobco. indicó que “esta 
información la están valorando los 
servicios correspondientes y se 
están montando los dispositivos 
preventivos para evitar que eso se 
produzca".

Él secretario de Estado no dcs- 
cartó la hipótesis de que el grupo 
que pudiese cometer la acción 
terrorista fuese el mismo coman
dó que cometió un atentado con 
coche bomba en Madrid el pasado 
día 30de noviembre.

Vera pidió la colaboración ciu
dadana. que calificó de "básica 

para acabar con cualquier proble
ma que tenga que ver con la delin
cuencia. y para poder localizar a 
estos dos individuos, (miembros 
del comando) que están plena
mente identificados".

Anunció también que las fuer
zas de seguridad han confirmado 
la existencia de una tercera perso- 
nacncl mismocomandodc laque, 
según indicó, "se está cerca de su 
identificación".

También hizoun llamamientoa 
la prudencia en relación con la 
actuación de las fuerzas de seguri
dad. puesto que en su opinión "se 
hacen muchas manifestaciones 
mostrándose excesivamente opti
mistas" y dijo que "hay que ser 
prudentes en la lucha contra el 
terrorista, y hablar menos y hacer 
más".

Se pronunció además sobre las 
malizaciones del dirigente de HB 
Jon Idígoras u unas manifestacio
nes anteriores en las que negó a 
ETA el carácter de vanguardia 
entre los abcrtzalcs.

Indicó que estas declaraciones

Obedecen seguramente a que le 
han debido dar algún aviso para 
comunicarle que si continuaba 
con esta posición le podían retirar 
la paga de Navidad".

"En cualquier caso -añadió- me 
parece que en esc mundo tiene 
que producirse una evolución pro
ducto. entre otras cosas, de que 
tienen que haber llegado a la con
clusión de que cualquier acción 
terrorista no conduce a ningún 
lado". A su juicio, "mientras no se 
ponga en práctica ese conocimien- 
to.yHBno obliguen ETAaparar. 
poco se avanzará en el camino de 
la pacificación".

Vera se refirió también a la 
detención de los guardias civiles 
implicadoscn el pagocon cocaína 
a confidcntesy afirmóque "puede 
pasar que algún miembrose extra
limite. peroestose corrige, se san
ciona". y no tiene por que afectar 
a Incredibilidad de la institución. 
Señaló que los cuerpos de seguri
dad del Estado "nos han darlo 
durante muchos años una lección 
de democracia".

Tras el siniestro dei petrolero “Mar Egeo” 

La mancha negra supone 
5.000 millones de 
pérdidas en el marisqueo
Efe. Santiago________

El Director General de 
Marisqueo de la Xunta. Ernes
to Pena, afirmó ayer que los 
daños producidos en esc sector 
por el siniestro del petrolero 
griego "Mar Egco" podrían 
superar los 5.000 millones de 
pesetas, según una primera y 
provisional evaluación.

Ernesto Pena manifestó en 
rueda de prensa que la Comi
sión Europea había respondido 
cón generosidad, eficacia y 
urgencia a las demandas pre
sentadas por Galicia en petición 
de ayuda para paliar las graves 
consecuencias derivadas de! 
cnolhmicnlo del buque “Mar 
Egco“.

Destacó Ernesto Pena que a 
de la CE concederá 

una a\vda de urgencia extraor* 
diñaría, independientemente 
de las indemnizaciones que se 

produzcan, y que estará desto 
nada a más de 2.000 mariscado’ 
res.

E! director gene ral. que com
pareció en la rueda de prensa 
acompañado del director gene
ral de pesca. Juan Camaño. 
manifestó que estas avaidas ten
drán siempre un carácter com» 
pScmcntario y permitirán salir 
adelante de una situación críti
ca pero que tiende a mejorar.

Aseguró también que la 
Dirección General de Pesca de 
la CE arbitrará otro tipo de aw- 
das destinadas a pescadores, 
cuya cuantía no ha sido fijada, 
pero que se producirá en fecha 
inmediata, c incluso expresó su 
optimismo de que pueda ser 
antes de las fechas navideñas, ya 
que existe una perfecta coordi
nación entre Gobierno aútonó* 
mico y la CE. Según Ernesto 
Pena, cabe esperar resultados 
muy positivos.
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Aznar afirma que 
“con la crisis 
actual no se debe 
pensar en 
Europa”
Efe. Madrid

José María Aznar, presidente 
del PP. dijo ayer en rueda de pren
sa en Jerez (Cádiz) que "con un 
incremento de 700 personas dia
rias en el número de parados y la 
crisis en la pequeña y mediana 
industria y en el sector agrario no 
se debe pensar en Europa".

Según el presidente del PP. 
actualmente "no cxisic un hori
zonte europeo" para España 
mientras no se recuperen los 
recunos propios y se acabe con la 
en su opinión desmoralización rei
nante en el país.

En este sentido. Aznarsignificó 
que la preparación de España ante 
el Mercado Unico es un "fracaso" 
lo que obliga a pagar "un precio 
tremendamente elevado".

Respectoa la posición española 
cumbre de Edimburgo, aseguró 
que el error del prcskkntc del 
Gobierno fue defender los intere
ses de España "de cualquier 
manera", loque no significa, agre
gó. que antepusiera los intereses 
europeos a k>s españoles.

El dirigente popular añadió.cn 
relación a las palabras de Gonzá
lez que calificó como "inoportu
no" que Aznar le acusara de "pc- 
digúcño"cn pleno desarrollo de la 
Cumbre, que "lo que no se puede 
hacer es echar las culpas a los 
demás y presentarlos, además, 
como ciegos y sordos".

Asuntos Sociales 
transfiere 11.655 
millones de 
pesetas a las 
CCAA
Efe. Madrid

I.a Conferencia Sectorial de 
Asuntos Sociales, que preside la 
ministra Matilde Fernández, 
aprobó ayer la distribución de 
11.655 millones de pesetas que 
transferirá a las Comunidades 
/Autónomas para la realización de 
programas de servicios sociales, 
informó ayer el departamento 
ministerial.

Los créditos aprobados en esta 
reunión se dirigen prioritariamen
te a infancia, tercera edad, pueblo 
gitano, personas en estado de 
necesidad y centros de servicios 
sociales.

Para el Plan Concertado de 
prestaciones básicas de Servicios 
Sociales se aprobó un crédito de 
S.700 millones de pesetas a distri- 
buirentre 15Comunidadcxy para 
Programas piloto pora el pueblo 
gitano, un crédito de 525 millones 
para proyectos presentados por 
la* distintas Comunidades Autó
nomas.

Se aprobó, igualmente, un cré
dito de 230 millones para proyec
tos relacionados con personas en 
estado de necesidad, mientras que 
para atención a la primera infan
cia se destinan W millones de 
pesetas para incrementar la oferta 
de servicios a los menores de tres 
años. A la infancia maltratada se 
destinan 100 millones, que finan
ciarán programas experimentales 
de prevención y atención.

Mañana viernes visitará a las tropas españolas

García Vargas irá en un blindad® 
por la zona de combate bosnia
Efe.Split

El ministro español de Defen
sa. Julián García Vargas, viajará 
en un vehículo todo terreno blin
dado para atravesar la zona de 
combate de la ruta del rio Ncrct- 
va, en Bosnia-Hcrzegovina, 
cuando mañana viernes visite a 
las tropas españolas destacadas 
en misión de Naciones Unidas.

Fuentes del Ministerio de 
Defensa aseguraron que el des
plazamiento del ministro no 
requiere especiales medidas de 
seguridad y que éstas se ciñen a 
la escolla habitual que se pro- 
porcíonaa lasautoridadesensus 
desplazamientos por las zonas 
de guerra de la antigua Yugosla
via.

García Vargas, equipado con 
chalccoamifragmcntaciónycas- 
có. irá escoltado por una sección 
de blindados medios sobre rue
das (BMR) compuesta por tres 
BMR de combate y otros tres 
que realizan funciones de grúa, 
ambulancia y comunicaciones.

También está previsto que 
otros BMR transporten a otras 
personalidades del Ministerio 
de Defensa que acompañan al 
titular del departamento en su 
visitó a la denominada Agrupa
ción Málaga, contingente espa
ñol integrado en las Fuerzas de 
Protección de Naciones Unidas 
en Bosnia-Hcrzegovina.

El ministro llegará al puerto 
croata de Split en la mañana del 
viernes día 18. un día más tarde 
de lo previsto inicialmentc. por 
un retraso que se debe al falleci
miento. la pasada madrugada, 
del jefe español del Estado 
Mayor de la Defensa, almirante 
Gonzalo Rodríguez MartínGra-

El Rey visitó la capilla ardiente de Gonzalo Rodríguez Marlín-Granizo 

Fallece el Jefe del Estado Mayor de 
la Defensa por un derrame cerebral
El Jefe del Estado Mayor de la Defensa (JEMAD), 
Gonzalo Rodríguez Marlín-Granizo. falleció a las 
tres de la madrugada de ayer como concccucncia 
del derrame cerebral que había sufrido en las pri
meras horas del pasado martes, día en el que 
ingresó en coma profundó en el Hospital del Aire

F. Press. Madrid

Por allí han desfilado numero
sas personalidades políticasy mili
tares. Uno de los primeros en visi
tar la capilla ardiente fue el Rey 
Donjuán Carlos que permaneció 
cn cl rccintoporespacio de quince 
minutos, acompañado por el 
ministro de Defensa. Julián Gar
cía Vargas.

También acudió adar el úiltimo 
adiós al militar el ex viccprcsiccn- 
te del Gobierno, Manuel 
Gutiérrez Mellado

A la salida de la capilla ardiente 
el ministro de Defensa destacó la 
personalidad humanay militar del 
JEMAD, del que dijo que "era un 
excelente militar y persona y artí
fice de los acuerdos de coordina
ción con la OTAN, del acerca
miento a la Unión Europea Occi
dental y de la aportación de nues
tras Fuerzas Armadas a las misio-

Julián García Vargas, ministro de Defensa

nizo, a causa de un derrame 
cerebral.

Visitas. García Vargas en 
su primer día de estancia visitará 
el cuartel general de la Agrupa
ción. instalado en la base de 
Divuljc. próxima a Split. donde 
además se encuentran instala
dos la mayoría de ios 750 efecti
vos militares.

Tras almorzar en este cuartel, 
que anteriormente ocupó el 
Ejército federal yugoslavo, con 

nesdepaz".
Para hoy está prevista la cele

bración de una misa "corporc in 
sepulto” en el Ministerio de 
Defensa, tras la cual los restos del 
almirante serán trasladados a 
León para ser enterrados en el 
panteón familiar.

Gonzalo Rodríguez Mar- 
tín-Granizo estaba casado con 
Eva Garat Núñcz y era padre de 
trece hijos. Era miembro del Opus 
Dci. Provisionalmente ocupará el 
puesto.de JEMAD el miembro de 
la Junta de jefes de Estado Mayor 
(JUJEM). más antiguo que en 
este caso es el JEME teniente 
general Ramón Porgucres.

Gonzalo Rodríguez Mar- 
tín-Granizo fue designado Jefe 
del Estado Mayor de la Defensa el 
18 de mayo de i990cn decisión del 
Consejo de ministros en el que se 
renovó la cúpula militar.

Junto a él fueron nombrados el

las tropas encabezadas por el 
coronel Francisco Javier Zurzo, 
el ministróse trasladará a Ncum. 
localidad situada en el pequeño 
tramo de costa que posee Bos- 
nia-Herzegovina. para pasar la 
noche, antes de emprender el 
recorrido por la ruta del río 
Ncrctva. Esta carretera es la 
asignada a las tropas españolas 
para que cumplan la misión de 
escolta de convoyes de ayuda 
con destino a Sarajevo.

de Madrid. El entierro del JEMAD está previsto 
que tenga lugar hoy en León, ciudad en la que 
había nacido hace64 años. La capilla ardicntccoi» 
el cuerpo del almirante Rodríguez Martín Grani
zo, quedó instalada en la sededel Estado Mayor de 
la Defensa desde primeras horas de ayer.

teniente general Ramón Porgue- 
res como Jefe del Estado Mayor 
del Ejército de Tierra, Carlos Vila 
Miranda como máximo responsa
ble de la Armada y Ramón Scquci- 
ros como Jefe del Estado Mayor 
del Ejército del Aire, al tiempo 
que se iniciaba una reestructura
ción del Ministerio de Defensa y 
se nombraba a Gustavo Suárcz 
Perl ierra como Secretario de 
Estado de Administración Mili
tar.

Tanto Gonzalo Rodríguez 
Marlín-Granizo, como el resto de 
los jefes que componen la Juntado 
Jefes de Estado Mayor (JUJEM) 
se distinguían por la fidelidad a la 
política diseñada por Sorra.

El nombramiento de un almi
rante como JEMAD en sustitu
ción del teniente general del ^cr- 
cito del Aire, Gonzalo Puigccrvcr, 
originó un cierto malestar en el 
seno del Ejercito de Tierra.

La coalición CiU 
seguirá con o sin 
Roca, manifiesta 
Josep Antoni 
Duran i Lleida
Efe. Barcelona

El presidente del comité de 
gobierno de UDC. Josep Antoni 
Duran i Lleida. afirmó ayer que la 
coalición con CDG continuará 
pese a la crisis, "tanto si Miqucl 
Roca vuelve a la secretaría general 
como si no".

Duran dijo a EFE que "sólo un 
ataque de falta de cordura afecta
ría a la continuidad de la coali
ción”, aunque reiteró que la apro
bación por parte de CDC del 
documento que replantea las rela- 
cionescn CiU "espeligrosa para la 
estabilidad de la coalición'', por
que propone "una fusión por la vía 
de los hechos".

El líderde Unió aseguró que su 
partido ha mantenido una "acti- 
tud caballerosa" de “silencioy res
peto" hacia su socio electoral, 
"hasta que nos han puesto el dedo 
en el ojo y liemos tenido que reac- 
cíonar**.

"Esta crisis es normal en un par
tido político democrático, como 
ya señaló el presidente Pujol”, 
agregó Durún, quien advirtió que 
"lo anormal es que no se hayan 
explicado las causas reales y se 
haya hablado más de la cuenta, y 
nuestra aportación hit sido el 
silencio".

Añadióque. a su juicio, los pro
blemas internosnoafcctarán a les 
resultados electorales de la coali
ción en las legislativas.

El director de 
una línea del 903 
ingresa en la 
prisión de 
Málaga
Efe. Málaga

Fred Oldfield, director de "Lí
nea Catálogo S.A.". comercializa- 
dora de líneas del 903y desmante
lada por la policía en noviembre 
pasudo, ha ingresado en prisión 
por orden de la titular del juzgado 
de instrucción 5 de Fuengirola 
(Málaga). Carmen Navajas, infor
maron ayer fuentes judiciales.

El pasado 26 de noviembre la 
Policía Nacional detuvo a catorce 
personas de la empresa LIGA, 
ubicada en Bcnalmádcna (Mála
ga), en la primera operación reali
zada en España contra una socie
dad vinculada a las líneas903.

Sin embargo, finalmente la 
policía sólo puso a disposición 
judicial a Oldfield y al gerente de 
la empresa. José Antonio Barbas 
Ceros, como presuntos autores de 
delitos de corrupción de menores, 
prostitución y estafa.

La jueza encargada del caso. 
Carmen Navajos, decretó su pues
ta en libertad sin fianza dos días 
después, aunque tras estudiar 
detenidamente las investigaciones 
policiales rectificó la medida y 
ordenó el ingreso en prisión de 
Fred OJdíield.

Oldfield. de nacionalidad britá
nica y sobre el que el Gobierno 
Civil dé Málaga instruye un expe
diente de expulsión de España,se 
■encuentra ya en la prisión provin
cial de Alhaurín (Málaga) desde el 
pasado cinco de diciembre.
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Vanee y Owen piden prudencia 
antes de usar la fuerza en Bosnia
Los coprcsidcntcs de la Conferencia Inter
nacional sobre la ex Yugoslavia pidieron 
ayer, miércoles, a la comunidad interna
cional que sólo considere el uso de la fuer
za en Bosnia si prosiguen las violaciones 
dé la zona de exclusión aéreo- Cvrus Vanee

y David Owen solicitaron a los 29 países 
asistieron a la reunión ministerial de paí
ses de la Conferencia de Londres que pre
sionen a las partes involucradas en el con- 
nictO'(serbios, croatas y musulmanes) de 
Bosnia-Hcrzcgovina. Sin embargo, reco

mendaron que no se tomen medidas mili
tares hasta después de las elecciones que 
se celebrarán el próximo domingo en Bel
grado y de las negociaciones políticas al 
más alto nivel entre las partes enfrentadas 
el día 2 de enero en Ginebra.

Efe. Ginebra

Ese día. Vanee y Owen convo
carán en la sede europea de la 
ONU al presidente de Bos
nia-Hcrzcgovina. el musulmán 
Alia Izcibcgovic: al líder de los 
rebeldes serbíos-bosnios. Rado- 
van Karadzic. y al dirigente de 
los croatas-bosnios. Mane 
Botan, a los que pedirán que 
acudanconsuscstratcgasmiliia- 
res para lograr un acuerdo sobre 
la distribución territorial de Bos
nia.

Varios días antes, entre el 28 y 
el 30 de diciembre, los copres!- 
denles de la conferencia de paz 
reunirán también en Ginebra al 
secretario general de la ONU. 
Bultos Cali, y a los presidentes 
de la República Federal de 
Yugoslavia (Serbia y Montene
gro). Dobríéa Coste, y de Croa
cia. Franjo Tudjman.

Owen subrayó en su interven
ción ante los 18 ministros de 
Exteriores reunidos ayer en 
Ginebra que ¡os coprcsidcntcs 
recomiendan además a la comu
nidad internacional que consi
dere el cstablccimíéntóde un tri
bunal internacional de Justicia 
para condenar a los criminales 
de guerra, el reforzamiento de 
lassancioncsyel mantenimiento 
del embargo de armas.

España. España y los países 
que tienen "cascos azules" 
depkgadoscn la antigua Yugos
lavia exigen ser informados de la 
puesta en práctica de una even
tual resolución del Consejo de

Dos convoyes los reparten por la región 

Comienza la distribución 
de alimentos desde la 
ciudad somalí de Baidoa
Efo. Mofiadischo

Dos convoyes de alimentos 
salieron ayer, miércoles, de la ciu
dad somalí de Baidoa. 260kilóme
tros al noroeste de Mogadischo 
para ser distribuidosen diferentes 
puntos de la región.

Los convoyes fue ron escoltados 
pon tropasestadouñidensesy fran
cesas que llegaron ayer a esa ciu
dad en una nueva fase de la opera
ción militar humanitaria "Devol
ver la esperanza-.

El convoy conjunto de marines 
estadounidenses y legionarios 
franceses estaba formado por 
unos 550 hombres y alrededor de 
70 vehículos y salió el martes de la 
capital somalí.

La ciudad de Baidoa fue en las 
últimas semanas escenario de 
pillajes y enfrentamientos entre 
clanes rivales, loque impidió toda 
acción humanitaria en la zona, 
una de las más afectadas por el 
hambre y donde unas 50 personas 
mueren diariamente.

Javier Solana, ministro de Asuntos Exteriores de España

Seguridad de la ONU sobre la 
intervención militar para con
trolar el espacio aéreo de Bos- 
m'a-Herzegovina.

La protección de los "cascos 
azules" allí despegados y de la 
distribución de la ayuda humani
taria son los principales elemen
tos a considerar en la puesta en 
práctica de dicha resolución.

/\si lo afirmó ayer, miércoles, 
el ministro español de Asuntos 
Exteriores. Javier Solana, "por
que noenvano tenemos un bata

Por otra párle, el embajador 
especial de EEUU en Somalia. 
Richard Oakley, subrayó ayer su 
satisfacción por el dcsarollo dolos 
acontecimientos en Baidoa y por 
la cooperación manifestada por la 
población y por los líderes políti
cos. rcligiososysocialcs.

Preguntado si se podrá lograr 
(raer la paz a este país. Oakley 
subrayó "ese seria el ideal, pero 
hay que darles tiempo".

"Hace sólo dos semanas en 
Mogadischo se vivía una guerra 
civil y. sin embargo, ya se ha llega
do a un cieno grado de entendi- 
micnto". declaró. -

Reconoció que la población 
aún está armada, pero afirmó que 
"ahora apenas vemos las armasen 
las calles".

Alrededor de 12.000 efectivos 
militares de diferentes países se 
encuentran hasta ahora en Soma
lia para colaborar en la operación 
"Devolver la esperanza", liderada 
por Estados Unidos y auspiciada 
por la ONU. 

llón allí desplegado" que podría 
sufrir las consecuencias del 
empleo de la fuerza aérea inter
nacional contra ¡os serbios.

"Si se aprueba la intervención 
militar, habrá que sentarse con 
los países que tenemos fuerzas 
en la zona y ver lasconsccucncias 
de la resolución, que contiene 
diversos escalones de dureza, y 
según el .que sea. diferirán las 
medidas", añadió el ministro.

Hurd. El jefe de la diploma
cia británica. DouglásHurd,dijo

El líder británico dice que “llevará tiempo” 

La Eurocámara exige a 
Major que antes del 30 de 
junio ratifique Maastricht
Efe. Estrasburgo

La mayoría de los portavoces 
de los grandes grupos políticos 
del Parlamento Europeo exi
gieron ayer, miércoles, al pri
mer ministro británico. John 
Major. que ratifique el Tratado 
de Maastricht antes del 30 de 
junio de 1993.

Major compareció ante la 
asamblea de Estrasburgo para 
exponer los resultados de la 
cumbre de Edimburgo y de los 
seis meses de presidencia britá
nica del Comunidad Europea 
(CE).

Socialistas, democristiaños, 
liberales, verdes y comunistas 
exigieron a Major que diga de 
una vez por todas cuándo ratifi
cará el Parlamento británico el 
Tratado de Maastricht.

Los principales grupos políti
cos han consensuado una pro
puesta de resolución en la que 

ayer, miércoles, que la comuni
dad internacional está de acuer
do en intensificar la persuasión y 
la presión contra Serbia y la dis
tribución de ayuda humanitaria 
y reiteró su oposición al levanta
miento del embargo de armas a 
los musulmanes.

Hurd afirmó que todos los 
países que tienen fuerzas en la 
zona -el Reino Unido. Francia, 
Canadá y España- están contra 
el levantamiento del embargo y 
de la intervención militar.

insisten al Gobierno británico a 
que se comprometa a terminar 
el proceso de ratificación para 
el 30 de junio.

Major se limitó a expomer 
que la Cámara de los Comunes 
"tiene su orgullo".

El primer ministro británico 
subrayó que él había negociado 
el Tratado y que su objetivo 
político es que el parlamento de 
su país lo ratifique para que 
entre en vigor.

Pero precisó Major que los 
procedimientos constituciona
les en el Reino Unido obligan a 
discutir el contenido del com
promiso de Maastricht "linca 
por línea y párrafo a párrafo".

Major insistió en que se 
habían presentado más de 300 
enmiendas al proyecto de ley de 
ratificación del Tratado de la 
UNión Europea y que él tenía 
que ganar todas las votaciones y 
eso "lleva tiempo".

Dos fuertes 
explosiones 
paralizan la vida 
en la capital 
británica
Efo. Londres

El grupo terrorista norirlandés 
IRA sembró ayer, miércoles, el 
tcrrorcnclccntrodc Londres, con 
la explosión dedos nuevos artefac
tos que paralizaron la vida en la 
capital británica y que causaron 
cuatro heridos.

La primera explosión tuvo 
lugar a las 11.15 GMT en el inte- 
rior de unos giundvs ulinuccncs 
situados en la cénirkd calle de 
Oxford, donde se encuentran la 
mayor parte de los principales 
comercios londinenses llenos de 
público en estas fechas navideñas.

La policía había comenzado a 
evacuar el edificio después de 
recibir una llamada en la que se 
informaba de la colocación de 
"tres bombas" en la zona de 
Oxford Circus. sin precisar la loca
lización exacta de las mismas.

Sin embargo, la primera tom
bo. situada en los servicios de la 
tercera planta del centro comer
cial. hizo explosión cuando aún 
estaba teniendo lugar la operación 
policial,con loque cundió el páni
co entre la gente, que se apresuró’ 
a salir a la calle.

Diez minutos más (arde hizo 
explosión.un segundo artefacto 
situado en uncubodebasuracerca 
de una de las salidas de emergen- 
ciadc losgrandcsalmaccncscn los 
que se había registrado la primera 
explosión.

Bettino Craxi, 
secretario del 
PSI, afirma que 
nunca ha sido 
corrupto
Efe. Roma _______■

El secretario del Partido Socia- 
lista Italiano (PSI). Bettino Craxi. 
afirmó ayer, miércoles, que "no he 
sido nunca un corrupto y no he 
corrompido a nadie, jamás".

El líder socialiya dió a conocer 
una nueva declaración un día des
pués de haber recibido una notifi
cación judicial de la Fiscalía de 
Milán sobre su presunta implica
ción en el escándalo de las comi
siones y la financiación ilegal de 
los partidos.

“Veo que la prensa, o la mayor 
parte de ella, ha sobrepasado rápi
damente la frontera de la verdad y 
la justicia sin muchos escrúpulos", 
dijo Craxi al comentar la reacción 
de los medios italianos a la inves
tigación puesta en marcha por los 
magistrados milaneses.

Craxi señaló que no se dejará 
influir "por la agresión y la false
dad que veo y que Ico”.

La notificación judicial contra 
el líder socialista ha sido interpre
tada como el posible "golpe de 
gracia"usu carrera política por tos 
principales diarios italianos, que 
lian destacado además que el pro
cedimiento supone una "bomba" 
política. El secretario del PSI rei
teró que la iniciativa de la Fiscalía 
de Milán "carece absolutamente 
de fundamento", aunque añadió 
que "desgraciadamente, ha obte
nido ya óptimos resultados".
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INFORMACIÓN BURSÁTIL
ÍNDICES 1^1

Madrid: 214,84 (-0,47) Barcelona: 167.28 (-0.18)
Bilbao: 312.20 (-3^8) Valencia: 164,40 (*0.45)

Las medidas restrictivas pesarán sobre nuestra economía en 1993

La OCDE prevé un deterioro del 
mercado de trabajo en España

BOLSA DE MADRID

Aaur. Ay* C—«ImMi»»:

En 1993 el mercado de trabajo en España puede 
deteriorarse mucho más de lo previsto, afirma la 
Organización para la Cooperación y el Desarrollo 
Económ icos (OCDE) en las conclusiones sobre las 
perspectivas de la economía española para los 
próximos meses. La OCDEprevéqueen 1994 haya 

una mayor confianza por parte de las empresas, 
una desaceleración de la inflación, una vez hayan 
desaparecido los efectos del incremento del IVA y 
de la devaluación y una bajada de los tipos de inte
rés, que debería traducirse en un crecimiento del 
PIB más fuerte y equilibrado.
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Efe. París

Este crecimiento del Producto 
Interior Bruto, se vería acompa
ñado. además, de un ligero retro
ceso del dcscmplcoydcuna nueva 
reducción del déficit por cuenta 
corriente.

Las medidas restrictivas que se 
han adoptado en España y la 
incertidumbre generalizada en los 
países de la OCDE pesarán sobre 
el crecimiento español en los 
próximos meses, aseguran los 
autores del documento "Perspec
tivas económicas de la OCDE” 
difundido ayer miércoles a los 
medios de comunicación euro
peos.

El cambio de tendencia en las 
inversiones extranjeras directas 
•que habían contribuido en gran 
medida al crecimiento hasta 
1991actuarácomo frenoen la acti
vidad.

"Las alzas de salarios deberían 
ralentizarse y ser del orden del 5,0 
por ciento en 1993. frente 31 73 

por ciento de 1992". indican los 
autores del informe.

El alto nivel de los tipos de inte
rés, las cláusulas de revisión sala
rial y la drástica reducción de los 
bcncíkiosconiribuirán a una nue
va disminución de la inversión pri
vada en 1993. así como del consu
mo público y privado como conse
cuencia del empeoramiento del 
empico y de las restricciones pre
supuestarias.

A pesar de todo, señala la 
OCDE, el impacto de la devalua
ción de la peseta podría permitir 
que la balanza exterior tuviera una 
contribución positiva al creci
miento del PIB. por primera vez 
desde el año 19W. con lo que se 
podríacompcnsar un pococldebi
litamiento de la demanda interna.

Desempleo. "Con un creci
miento económico del 0,9 por 
ciento y los despidos que se pro
duzcan como consecuencia del 
incremento de los costes, el índice 
de desempleo puede subir al 19.5 
por ciento de la población activa a

finales de 1993. según subraya el 
documento (actualmente es del 
15.3 de acuerdo a las cifras oficia
les españolas que se han facilita
do).

La depreciación de la peseta y 
la atonía de la demanda interna 
pueden llevar, según los expertos 
económicos, a uña ligera contrac
ción del déíici t por cucn ta corric n- 
te.

Pero el escollo más importante, 
según advierten desde la OCDE, 
puede situarse en las negociacio
nes salariales que deben empezar 
a principios del año 1993, en un 
contexto de alza de precios aún 
mayor.

"La falta de flexibilidad salarial 
ha contribuido mucho a la persis
tencia de la inflación en los últi
mos años y, a falta de una modera
ción sustancial de los salarios, hay 
que ̂ perar una convergencia más 
lenta con la inflación de otros paí
ses europeos", conchnx el docu
mento presentado por la OCDE 
ayer miércoles.

Podría causar pagos más elevados

La OCU denuncia que la 
información que ofrece 
Hacienda es “mala”

Calificó de “marcha atrás” la propuesta de la Presidencia de la CE

Solbes rechaza las barreras a los 
productos agrícolas españoles

Efe. Madrid

La Organización de Consu
midores y Usuarios ha publica
do un estudio en clque concluye 
que Hacienda no informa ade
cuadamente al contribuyente y 
esa "mala información puede 
desembocar en un pago mas 
elevado o en proceder de forma 
incorrecta".

El estudio, presentado ayer 
por Jorge Caminero, responsa
ble déla revista Dinero y Dere
chos. de la OCU. resume las 
conclusiones de una prueba 
práctica llevada a cabo en dicci- 
siete administraciones de 
Hacienda de 15 ciudades espa
rtólas. con el objetivo de cono
cer la atención prestada por las 
Agencias Tributarias del minis
terio de Hacienda.

Los colaboradores de la 
OCU plantearon dos pregun
tas, una. sobre si hacerla decla
ración conjunta o separada y 
otra sobre dictas de viajes, 
mediante carta, por teléfono o 
personalmente.

Los resultados fueron "pei
mos" en las agencias de Cádiz, 
donde el error suponía que el 
declarante debería abonar 
250.000 pesetas más, y la de la 
calle Guzmán el Bueno, de 
Madrid.y "malos" en lasde Ali
cante. Barcelona. Córdoba.

Granada. Madrid (en las calles 
Maqucda y Arturo Soria), Mur
cia. Valencia, Vitoria. Vizcaya y 
Zaragoza.

En estos casos las contesta
ciones conllevaron información 
incorrecta o incompleta, fuera 
de plazo, incoherencia entre las 
soluciones dadas por teléfono, 
por correo o en persona en una 
misma oficina, o la "callada por 
respuesta” a las peticiones de 
los interesados.

La OCU considera que los 
resultados fueron "aceptables" 
en Gijón. Logroño y Sevilla y 
"buena" únicamente en Sala
manca. donde se respondió 
adecuadamente a los proble
mas planteados.

Caminero explicó que 
muchas veces se trata de una 
"evidente falta de preparación 
de las personas a lasque se pone 
al cargo del servicio", pero al 
contribuyente, agregó, no se le 
excusa.

Esto resulta un problema 
grave ya que el ciudadano no 
tiene muchas soluciones ante el 
deber de declarar a Hacienda y 
tampoco le podemos decir que 
vaya a un asesor fiscal, dijo Jor
ge Caminero, quien añadió que 
la OCU ofrece todos los años 
una guía fiscal para resolver las 
dudas planteadas por los contri
buyentes.

El ministro español de Agricultura, Pedro Solbes, rechazó ayer un 
intento en la CE dé ret rasar el desmantdamiento de barreras fron
terizas para algunas exportaciones hortofrutfcolas españolas. Sol- 
bes calificó de "marcha atrás" respecto de la situación actual la pro
puesta que la Presidencia británica de la CE presentó sobre el desar
me arancelario de España y Portugal en el sector agrícola.

Efe. Bruselas

Aunquceldocumcntoconticnc 
elementos positivos en varios 
apartados, cica pítulorelathoa las 
exportaciones hortofrutícolas 
españolas es "absolu tamente ina
ceptable". manifestó el ministro 
en rueda de prensa posterior a la 
reunión.

El Reino Unido ha ampliado el 
número de productos españoles 
que seguirán sujetos al llamado 
mecanismo complementario de 
los intercambios (MCI), un siste
ma propio del régimen de transi
ción que protegía hasta ahora el 
mercado europeo contra las 
exportaciones españolas.
- La Presidencia pretende añadir 
melones, uvas de mesa, alcacho
fas, lechugas y pepinos a la lista 
sugerida en noviembre por la 
Comisión Europea, que sólo 
incluía tomates, fresas, melocoto
nes y albaricoques dentro del 
MCI.

Según Solbes, el texto es "fran
camente malo", ya que "no res
ponde ni a la filosofía del periodo 
transitorio ni al ejercicio que se 
pretende realizar, que es la supre
sión de las fronteras".

La medida, además, "puede 
introducir una discriminación 
entre unos productos españoles y 
otros".

"Parece que estuviéramos 
hablando de dar marcha atrás, 
más que de dar marcha adelante", 
añadió el responsable de la agri
cultura española.

Los "Doce" deben aprobar por 
unanimidad los reglamentos que 
la Comisión de la CE ha c laborado 
para adaptar el período transito
rio agrícola español y portugués a 
la desaparición de los controles 
fronterizos prevista para el 1 de 
enero de 1993;

Solbes reconoció, no obstante, 
que la propuesta británica contie
ne "avances en oíros aspectos" 
relacionados con el sector horto- 
frutícoLi español.

Destacó, por ejemplo, la 
aproximación de precios que se 
producirá gracias ala supresión de 
los montantes compensatorios de 
adhesión (MCA).

Dicha medida, si resulta apro
bada por los "Doce", tendrá 
repercusiones favorables sobre la 
cuantía tanto de las ayudas comu
nitarias al sector como de las res
tituciones a la exportación.

Otros de los puntos posilisvs 
resaltados por Solbes son la pro
tección de las margarinas (a nive
les iguales a los de Portugal), la 
consolidación de la ayuda al azú- 
cary la supresión de los precios de 
referencia.

El ministro español criticó, sin 
embargo, otro de ios puntos del 
paquete de compromiso británico 
relativo a las ayudas para el trigo 
duro.

El incremento en 50.000 hectá
reas de la superficie española que 
podrá beneficiarse de esas ayudas 
"se queda corto". Según Solbes. 
porque "no responde a las necesi
dades como consecuencia de las 
últimas siembras", declaró.

Los ministros de Agricultura 
negocian desde el lunes todas 
estas cuestiones, en un ambiente 
enturbiado, una vez más, por la 
polémica entre Francia y el Reino 
Unido a propósito de las concesio
nes agrícolas que parece dispuesta 
a hacer la Comunidad a Estados 
Unidos.

El titular británico, John Gum- 
mcr. decidió a primera hora de la 
tarde suspender la sesión plcnaria 
c iniciar contactos bilaterales con 
cada una de las delegaciones para 
buscar entre ayer y hoy un com
promiso final.

El ministro español calificó de 
"marcha atrás" respecto de la 
situación actual la propuesta de la 
Presidencia británica de la Comu
nidad Europea (CE).
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| NATACION ■ JUDO

Nueva mínima nacional para el Club Natación Alcalah

Sergio Cerezo consigue la mínima 
para los Nacionales de Invierno
Javier Cámara y Judith González también están clasificados
J.A.A. Alcalá

Un nuevo nadador complutense del Club 
Natación Alcalá se ha clasificado para los 
Campeonatos de España de Invierno al 
obtener la mínima exigida por la Federa

ción. En esta ocasión ha sido el joven Sergio 
Cerezo, de trece años, quien ha logrado la 
mínima para asistir a los nacionales de 
invierno en la prueba de 100 metros libres. 
La marca que le ha llevado directamente 
a la clasificación para los nacionales ha

sido de 1.00.97. Este nadador se ha sumado 
con su éxito a los ya logrados recientemente 
por Javier Cámara y Judith González. Los 
tres siguen manteniendo el nivel que el 
Club Natación Alcalá ha mantenido en los 
últimos años.

No defraudaron 
las féminas en 
sus torneos 
internacionales
Redacción. Alcalá

A finales del mes de noviembre 
se celebró en la capital de Israel, 
Jcrusalcm , el Campeonato de 
Europa sub-21 masculino y 
sub-19 femenino con una excelen
te actuación de nuestras com- 
patriotas.

El pasado domingo, durante la 
celebración de la tercera jornada 
de la Categoría Preferente en el 
Centro de Natación Mundial-86 
de la capital madrileña en piscina 
de 50 metros, un nadador del 
Club Natación Alcalá volvió a dar 
una alegría a los técnicos com
plutenses.

El nadadador de 13 años, Ser
gio Cerezo, consiguió la mínima 
nacional para asisitir al Campeo
nato Infantil de España de Invier
no.

Sergio Cerezo tenía mucha', 
opciones de conseguir el tope exi
gido para estar presente en los 
próximos nacionales. El alcalaíno 
no ha esperado demasiado tiem
po para conseguir esta mínima, 
>a que en la prueba de relevos 
■4x100 libres en la Categoría Pre
ferente logró una excepcional 
marca: 1.00.97.

Al joven valor alcalafno aún 
le quedaban competiciones de 
mayor importancia en las que 
podía haber buscado la mínima 
con mayores garantías. Sin 
embargo, en la primera posta dél 
mencionado relevo logró marcar 
un magnífico tiempo y con ello 
estará, junto con sus compañeros, 
Judith González y Javier Cámara 

en la máxima cita nacional de las 
competiciones que se celebran 
próximamente en España.

Todavía quedaban por cele
brarse los Campeonatos Autonó* 
micos en el próximo mes de ene
ro. pruebas en las que se esperaba 
que Sergio Cerezo consiguiera 
una clasificación, que sin duda 
era factible y además merecida.

Hay que resallar que el Club 
Natación Alcalá no ha fallado en 
ios últimos 5 años a ningún Cam
peonato de España por edades y 
además lo ha hecho con una com- 
pctiiiva participación.

En la temporada 90-91, Javier 
Cámara, logró seis medallas en 
el campeonato de España. Asi
mismo Judith González se pro
clamó finalista en estos mismos 
campeonatos.

Resultados
3' Jornada Categoría Prefe

rente. Centro de Natación Mun
dial 86. Piscina de 50 metros.

Cristina León (12 años) 
200 libres....... ....... ...2.38.13 
Sergio Cerezo (13 años) 
100 libres............ .1.00.97 
Cristina Espinosa (13) años 
100 libres.................. ................

3* jornada Categoría Promo
ción. Polidcporlivo de Palomera. 
Piscina de 25 metros.

Rebeca Moreno (12 años) 
200 libres.....................2.36.53.
Africa Castellanos

200 libres.......................2.26^3 
(Mejor marca C.N. Alcalá) 
Judith Gonzálcz(l2años)400

Estilos........ ................. 5.42.26
(Mejor marca C.N. Alcalá) 
Sin duda, unos excelentes 

resultados para el club complu
tense.

RESULTADOS:

Femenino
-48 Kg.
1* Gioulchan Chrinova (CEI) 
5* Silvia Fernández (ESP) .
-61 Kg.
1‘Dcb. Gravcnslijn (HOL) 
3* Sara Álvarcz (ESP)
•72 Kg.
1" Karinc Varlcz (FR)
3* EstherS. Miguel (ESP)
+72 Kg.
Ia Francoise Harteveld (HOL) 
3* Raquel Bairicnlós (ESP)

Las categorías masculinas no 
dieron la misma impresión de 
poder, y pasaron sin pena ni glo
ria por este campeonato que ha 
confirmado el excelente nivel que 
tienen nuestras judokas.

Torneo FuJIoka
Almudeña Muñoz y Miriam 

Blasco no acudieron a este euro
peo ya que se encontraban beca
das en Japón en el Torneo Inter
nacional Fujioka. /Mmudcna 
Muñoz, se llevó la piala al perder 
en la final de 52 Kg. ante Noriko 
Misoguchi. Miriam Blasco fue 
bronce en 61 Kg.

| CICLISMO

El próximo domingo se celebra el I Trofeo de Navidad

Víctor Manuel Gómez ha ingresado 
en las filas del U.C. Fuenlabrada

| GOLF

El Premio Lee 
Do Kwan 
resultó muy 
emocionante

B.GJJAA Alcalá

Después de cuatro años en el 
Cajamadrid. el joven ciclista alca- 
lamo Víctor Manuel Gómez ha 
sido fichado por el U.C. Fuen
labrada.

El ciclista se muestra satisfe
cho. aunque algo descontento, 
por no haber ingresado en un 
equipo profesional, aunque espe
ra dar el salto al grupo de pro
fesionales de su nuevo equipo.

Víctor Manuel Gómez está 
convencido de que la temporada 
1992 ha sido la mejor campaña 
del ciclismo español, pero que no 
entiende como esta situación 
afecta de forma negativa en rela
ción a la participación de los 
clubes.

El ciclista complutense en 1992 
ha esiado en su línea con ÍUi.O) 
kilómetros recorridos. 79 días de 
competición y 9 vueltas por eta

pas entre las que han destacado: 
Navarra, el circuito Montañés, 
Toledo y Madrid. Ha obtenido 10 
triunfos. Como logros más signi- 
ficathos están los siguientes:

Vencedor del Gran Premio de 
Gulapagar. (29-3-92)

Vencedor Autocarpe (22 de 
agosto)

Vencedor Collado Mediano 
(23 de agosto)

Dos días líder en la vuelta a 
Scgovia, vencedor de las nielas 
volantes en la semana aragonesa, 
seleccionado pur Madrid, tercer 
clasificado general de la Federa
ción Madrileña de Ciclismo.

El ciclista alcalaíno piensa que 
con su historial merece una opor
tunidad v que si Se la dan la va 
a aprovechar. Además tiene con
fianza en sus nuevos técnicos y 
cree muy bueno el trabajo que ha 
¡techo con él el entrenador de 
Cbjamadrid Esteban Fernández. Víctor Manuel Gómez

J <ie A. Alcalá______________

El pasado domingo se celebró 
en el Club de Golf de Valdelá- 
güila el IV Premio Lee Do Kwan. 
Se dotó con premio a los cuatro 
primeros de cada categoría, así 
como a los que más se aproxi- 

I marón al hoyo 18.conseguido por 
José Molina v María Bautista.

I’ Categoría
llándicapOa 12
Ia Carlos Bccsmans. 72 golpes
2a Suk Jac Lee. 74
3‘ Kim Chong Sung. 79
IIa Categoría
llándicap 13 a 20
Ia JOSé Molina. 70 
2a Ricardo Ambclcz. 7!
3a Jim Duck. 71
íll'Culcgoríu
llándicap 21 a 26
!a An KwanScob.66
2a José M.Carrasco. 74
3a Ricardo Ambclcz, 75
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| RESULTADOS Y CLASIFICACIONES

lviasa-7
Airiños-4

Redacción. Alcalá

Este encuentro se celebró el 
pasado viernes en las pistas de El 
Val y comenzó a las 20.15. Fue 
un partido en el que el conjunto 
de Airióos no hizo su mejor jue
go. Tras un primera parte muy 
reñida se llegó al descanso, con 
un pobre marcador: 2-1 a favor 
del Iviasa.

En la segunda mitad, ambos 
equipos tuvieron más aciertos en 
los tiros a puerta y hubo una cons
tante presión en el juego de los 
dos conjuntos.

Este resultado puede calificar
se como sorprendente, ja que el 
AiriAos sólo ha (perdido este 
encuentro en lo que va de cam
peonato. mientras que para Su 
rival, el Iviasa. este resultado ha 
supuesto su segunda victoria des
de que comenzara el torneo.

Los Amigos-4 
T. Pastor-1

Redacción. Alcalá____________

Este encuentro se celebró el 
pasado sábado a los siete de la 
tarde en el Pabellón de Camama. 
Era un encuentro que prometía 
mucha igualdad, ya que se enfren
taban dos equipos punteros del 
grupo de la 3* Comarcal. Sin 
embargo, el juego que desplega
ron Los Amigos fue muy superior 
al de sus rivales. Los Amigos de 
Camama es uno de los conjuntos 
que tiene mayor antigüedad en 
la Delegación de Fútbol Sala 
Alcalaína. con once años de his
toria. En ninguna ocasión se ha 
proclamado campeón.

Sin duda, este conjunto ha sali
do con fuerza y encabeza la cla
sificación de foma rotunda y 
merecida desde la primera joma
da con el objctivó'dc hacerse con 
el título.

Los Amigos, Marsa y Marchas figuran como líderes

CAMPEONATO DE
FUTBOL-SALA FEDERADO

José A. Mar
tín es uno de 
los compo
nentes del 
equipo NosyI- 
se. Este con
junto no va 
muy bien cla
sificado en la 
tabla de la 2a 
Local. De los 
siete partidos 
que ha dispu
tado. ha gana
do sólo dos, a 
pesar de Ser 
un conjunto 
que marca 
con facilidad.

Goleadores 13 LOCAL
Redacción. Alcalá

3’ Comarcal
1. José Miguel Ramiro 
(Los Amigos) ........................... 22 goles
2. Ángel Martínez
(T. Molina).......................... ....... 14 goles
3-Fcrnando Pía
(Alcalá Jóvenes) ........ . 11 goles
4.Pcdro Hernández
(Vabcrdc)_.....................ligóles

Ia Local
1. Roberto García 
(Tecnifibcr)....................17  goles
2. José Javier Abcrtín

(Luján Seguros)  ........11 goles
3. Gabriel Alonso 
(Campus)........ . ............. ...10 goles
4. Fernando Pinino
(Luján Seguros) —.............------- 9 goles
5. Torcuato Vega 
(Talawra) .............. 9 goles

2a Local
I .Angel Herrero 
(Ricopia)........................... 16 goles
¿.Antonio Rodríguez
(Marchas)..............12 goles 
3Jo$é Velase©
(Aprimatic) .......................12 goles
4.David S. Hernández 
(Marchas)............................------- .9 goles

RESULTADOS

J G E p GF GC Píos VkiocúJ • TcoMÍituo 2
• ALFrrmii3

____ 6 4 0 20 8 10’4 FáñncWJ • CMqv>2
l-lxjfaScgL .... ____ 6 4 1 1 31 13 9’3 56» 2 •Tílnw.!
L-ibCttCll ------ ------- 6 4 1 1 22 15 9’3 Ibcvcll i - LuÍ5nSNs3
t.-Td»cn .—. -------  6 4 0 1 25 18 8*2 /Viixaip: 1 - TccnAci9
5.-T«nifil«__ ____ 6 J 1 3í 25 7*1
6-FibritKbcl _— 6 i 1 24 25 ?•! PROXIMA JORNADA
7—____ ------- 6 i 0 J 26 20 6

Tccarfauro _------- 6 2 1 3 15 13 5 -1 Twítfti»
9.-I'Mí?o--------- ------- 6 y 1 3 22 26 5-1 UjinSess. • AukXMfC
la-Vrtjm------- ------- 5 y 0 3 16 25 4 -2 Tihvrrt
1¡.-AtF«rna) —____ 5 0 0 S 13 3? 0-4 CtOOR • Mx»
12.-Aatocirpc — ------- 6 0 0 6 0-6 ALFcrrr.il • FihwM

vxwta - PMxo

2a LOCAL 3a Comarcal

l.-XfMdus_____

J S 5 

----- 7 7 0

RESULTADOS
P GF CC Píos 

Ri.vpii 5 • Gnrftaan 3
0 37 ¡2 14*8 BsJubS -SW«I

J S

i.—Ami^«Qi»r»3 _ 9 8

RESULTADOS 
E P GF GC Píos 

AkalíJMt4 -C<®uj4 
0 1 52 16 16*8 AC«aar&a4 .T.taKri

------------- 7 4 1 2 32 21 9*1 A¡«njtk7 -(MH5 2.-Cc¿tn—----------- 9 5 3 2 38 29 12*4 IIÁrrpid? -VÁadc4
5.—Airir» ___ 5 3 2 0 61 14 8'2 hÚM? •AiriBO>47 3.-T.P«or________ 9 $ 1 3 38 24 11 *3 T.Mcüm6 -Mc^dValS
4-Rkopb_____ ----- 6 3 2 1 21 18 8A2 Mucha? Rq«ul 4.-¥rtaG.________ 9 5 0 4 37 3: 10 * 2 C«jo3 •YctnG.S
S.-Cor^aium----- 
á-hii»-----------

----- 7 2 1
__   6 2 1

4 14 29 5 -3
3 3 63 5-1 PROXIMA JORNADA

S.-T.NWira_______  9 -i
6.-Ak¿i knen---------- 8 3

3 3 39 37 10'2
2 3 42 35 8-8 PROXIMA JORNADA

Apráuti? ........
———

----- 6 2 0
----- 6 12

4 18 20 4 -2
3 13 18 4-2 Arto» ■ MkA»

?.-M»SedVil_____ 9 3
&-C«p...................... 8 2

2 4 29 39 3
3 3 18 25 7 - 1 YánC. -aVaHJMn

9,-Rqaa______
Id-Ncirtc_____

__ 6 1 1
___6 10

4 10 W 3-1 forJua - Apáñate
5 19 34 2-4 NMiK • Rom

C«v4ais3 • búa
(ÜM • Rioopa

9—ViSerA-_____ __ 9 1
lQ.-t<MM________ 9 1

1 7 26 35 3 - 5 Copa -MoóirlVal
1 7 23 63 3 - 5 TM*u • -VAad:

llhirpócl -T.taa
AakpMCaaanra - Contra

ORDEN DE PAGO AL BANCO

• Si v¿ ama a los niños. U ¡

Si quiere salvarles la vida. ¡ ~

a,neo

• Si quiere: verles convertidos en adultos útiles.
Acerqúese a nosotros como socio del unicef

Por favor, únase-a más do 125.000 personas que en España ya forman parte de 
ese movimienio de solidaridad internacional a través del unicef.

Sólo tiene que rellenar la ficha adjunta y enviárnosla. Muchas gracias.

----------- :— 
-----------------------

(1) CUOTA ANUAL
(1) CUOTA SEMESTRAL
(?) Ba^co ...

PoWjc^n / ’ ............

04S4US 
¿•mu».

Ciroccón ....................

pr c/nco........... .......... .—:---------------
. .......... .—

uüoCdi a cvcau
en w.0 üívan

recios Qug k» prefMt el COMITC ESPAÑOL 
DEL UMC£F. por rj wma

Muy attfttimdftte.
xmvsUalo

unicef ® COMITE ESPAÑOL-DEL UNICEF
Apartado do Correos 12.021.28080-MAORIO

Ue de 190

<1) OM aMa por y M
Nombre .
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| RESULTADOS Y CIASIHCACIONES

Baloncesto Comarcal
Datos cedidos por D. Z. B. A.

María Zambrano imbatido en Preferente A

Eurovillas cayó 
ante Fravi y perdió 
su imbatibilidad
Blánquez, nuevo máximo anotador
Manuel Garrido/J. de A. Alcalá

Se disputó el pasado fin de semana la octava jornada de la 
Liga Comarcal de Baloncesto en la que cayó otro de los imbatidos, 
el Eurovillas frente a un Fravi que va a más- Bar madrid continúa 
intratable y hubo relevo en la cabeza de anotadores.

eGB. FRWI:
Martín (15), Morón (-), J. Arenas (10). Saavedra (8), López (6). González (•). Andrés 

(17). Fernández (4) y Delgado (2). ■

EUROVILLAS:
M.A. Báez (21), Villa (8), Marañón (-). De la Fuente (1), Gómez (4) y A. Báez (21).

ÁRBITROS: Izquierdo y Ranz.
COMENTARIO: Perdió su imbatibilidad en el Grupo C el Eurovillas a costa de un Fravi que 

experimenta una mejoría en su juego jornada a jornada. A pesar de la derrota. Eurovillas continúa 
manteniendo la primera posición por su mejor basket-average. Los primeros veinte minutos no 
resolvieron nada, ya que finalizó con empate (31-31). El Fravi gracias a su gran porcentaje en 
tiros de larga distancia, asolaron la resistencia del Eurovillas para terminar siete puntos arriba.

Jornada extraña para los ano
tadores del campeonato en la que 
los habituales de esta estadística 
iio brillaron en exceso. Destaca 
un cambio en el primer puesto 
de la clasificación, donde Moral 
cede ante un Blánquez intratable. 
Los más beneficiados por esta 
sequía anotadora de los habitua
les ha sido junto al anterior, 
P. Sancha, máximo anotador de 
esta ¡ornada con 24 puntos. Espe
cialistas como Bcrmúdcz sólo 
consiguió anotar un solitario tri
ple. Carrillo tres puntos y Solares 
desapareció en su partido. A des
tacar los tres hombres que ha 
colocado Bar Madrid entre los 
diez primeros puestos.

Máximos anotadores:
1» Blánquez (Adrae)
159 puntos
2> I-Moral (Bar Madrid)
158 puntos
3* Carrillo (1’ de mayo)
13$ puntos
4» Solares (A.Adultos) 
136 puntos
5* P.Sancha (Channcl's) 
131 puntos
6’ Bcrmúdcz (A Jóvenes) 
i 26 puntos
7-' /VBácz (Eurovillas)

126 puntos
8» Martín (Fravi)
125 puntos
9» Moreno (Bar Madrid)
125 puntos
10® BriccñO (Bar Madrid)
125 pumos

Sólo Channcrs y Bar Madrid 
continúan con la vitola de imba
tidos y asientan sus aspiraciones 
en la segunda fase. La lucha por 
los puestos de cabeza se ha hecho 
encarnizada para poder meter la 
cabeza en el grupo bueno que 
lucahrá por el título.

María Zambrano
Las chicas de /Xmado Lambca 

continúan con su racha victoriosa 
y derrotaron al correoso equipo 
del GB. Distrito 22 por (53-42). 
Tras una primera mitad donde el 
mal juego y las personales doble
garon a las alcalaínas (13-18), en 
la reanudación la salida en trom
ba y una perfecta defensa zonal 
ahogó el juego de Distrito 22.

Las a notado ras complutenses 
fueron Natalia (13). Luz (6). Car
men (4). Marga (7). Olivares (4). 
Susana (6), Amparo (8) y Nocirá 
(5). El reparto de puntos verifica 
el buen nivel de la plantilla.

W yg DR1NK TEAM:
Padilla (13), Sánchez (-), J. Jlmeno (4), A. Sánchez (-). J.l. (Jarcia (9), R García 

■ (•), Giménez (10), Moreno (4), Plagara (7) y Broz (7).

«E. LABHER:
González (7), marco (9). Andújar (-), Platero (12), Upcz (5). Dobarro (4). Suárez 

(5) y Rublo (9).

ÁRBITROS: Barchín y Gilmcro.
COMENTARIO: Por fin el Labhcr logró romper su racha negativa desde la línea de 6.25 después 

de ocho jornadas logró por mediación de López anotar desde el perimetro. Pero esto no fue 
suficiente para conseguir la victoria. El partido estuvo marcado por la igualdad como lo muestra 
que se precisó de cinco minutos extras para que los locales se llevaran los dos puntos en litigio.

GRUPOA
RESULTADOS:
Adrac I. 63 - Channcl's $3
Gamma I. 48 - Torrejón 47
A. Jóvenes 48 - SEAT 28

CLASIFICACIÓN:
Channcl's..........................16
Cdcctivo A. Torrejón ....12
Gamma Innvobiliaria.......12
Adrac Idiomas..................1 i
SEAT............ .10
Alcalá Jóvenes....................7

GRUPO B
RESULTADOS:
B.Madrid 75 - A.Motor 30
L.C¡sncros 61 -1* Mayo 50
D. Team 54 - E. Labhcr 51

CLASIFICACIÓN: 
Bar Madrid.......................16
Laguardia Cisncros......... 14 
!• de Mayo........................ 12
Elccirodom. Labhcr.......12 
Alcalá Motor....................10 
DrinkTcam......................10

GRUPO C
RESULTADOS:
Fravi 62 - Eurovillas 55
A.Adultos 8 • Complul. 59
Kanapka. descansa

CIASIFICACÍÓN:
C.B. Fravi........................12
Complutense....................11
Eurovillas............................9
Alcalá Adultos...................7
GD. Kanapka....................6

Jugadoras que forman el equipo Virgen de Lorcto ii&lrrano

M LAGUARDIA CISNEROS:
Barrcíra (-), Herrera (•), De Miguel (9). L.M. de Lucas (II), González (•), Ruiz 

(19), J.M. Al Lal (12) y Muñoz (10).

al* DE MAYÓ:
Martínez (3), Pico (2), Rivera (13). Gutiérrez (-), Carrillo (3), Cabella (6), Arrovo 

(13). Malato (4) yTórrcs (6).

ÁRBITROS: Cuesta y Eugenio.
COMENTARIO: Buen encuentro el disputado entre dos equipos que luchan por alcanzar al 

final de la fose regular la segunda plaza del Grupo B tras el por ahora intocable Bar Madrid. 
La victoria del conjunto local se fraguó en la primera mitad donde logró una renta de catorce 
puntos (24-10), que fue suficiente para aguantar el resto del partido.

ADRAE IDIOMAS:
A Bueno (12), Soria (-), Tordesillas (9), Díaz (16). Blánquez (20), E. Díaz (3), Ruiz 

(3)yMoya(-).

CHANNEL’S CANALES:
X A , W (2). T.García (14), Abcntín (4), P.Sancha (6), E.García (9). M^ancha (6), 

Alvarez (8), Arranz (2), Canales (11) y P. Arranz (3).

ÁRBITROS: Pablo y Barriga.
COMENTARIO: Quizás sea el Grupo A el de mayor igualdad, si bien Channcl's está marcando 

las diferencias. El Adrac ofreció resistencia durante la primera mitad, llegando en este período 
a marcar una cómoda diferencia. En la reanudación, la experiencia y mejor calidad técnica de 
los jugadores visitantes terminó por imponerse, tras un parcial significativo (9-30).



El Deportes OAMXAUAU Jueves, 17 de diciembre de 1992

Malgastar el tiempo
Los tribunales tendrán que resolver el conflicto ACB/ABP

Después de ranos meses de reuniones, 
huelgos, comunicados, desmentidos jdis
crepancias acerca del tercer extranjero y 
otros puntos, todo ha sido inútil, y el con
flicto que mantienen la Asociación de Clu
bes de Baloncesto (ACB) y la Asociación

de Baloncestistas Profesionales (ABP) ha 
desembocado en una demanda de conflic
to colectira. El convenio colectivo que 
ambas organizaciones pretenden concre
tar lleva el mismo camino que el actual
mente vigente, prorrogado al no existir

uno nuevo, que tardó casi cuatro años en 
llevarse a efecto. Las negociaciones 
comenzaron en 1986 y se firntó en marzo 
de 1990, con dos huelgas de por med io, u na 
en el $7 y otra en el 89. Todo esto se dejará 
notaren las canchas.

Jorge Muñoa. Madrid

Desde los primeros contactos 
para elaborar el nuera acuer
do-marco. las declaraciones de 
una y otra parte hacían hincapié 
en la necesidad de llegar lo antes 
posible a una solución. La pri
mera convocatoria para nego
ciar llegó de la ACB a finales de 
marzo, después de aprobar en 
una reunión junto a la Federa
ción Española de Baloncesto 
(FEB) y el Consejo Superior de 
Deportes (CSD) un convenio 
que le permitía incluir un máxi
mo de tres extranjeros por equi
po.

Jugadores y clubes mantuvie
ron una primera reunión el 9 de 
abril, y otras dos más en esc mis
mo mes. La fase final de la com
petición detuvo los contactos, y 
el 22 de mayo, un día despuésde 
la conclusión de la Liga, los clu
bes presentaron a la ABP las 
nueras bases de compctición.cn 
lasque se incluíaclterccrextran- 
joro, loqueoriginóque José Luis 
Llórente, presidente de la ABP. 
afirmar que se romperían las 
negociaciones del convenio en 
caso de que la ACB confirmara 
al tercer jugador no selecciona- 
ble.

El convenio vigente, firmado 
en 1990. establece en su artículo 
3 que cualquier modificación en 
las bases de competición se ten
drá que realizar de forma con
sensuada entre la ACB y la ABP. 
También es necesario que las 
bases se presenten dentro de un 
plazo de tiempo. Los clubes no 
cumplieron esc requisito y espe-

Un momento de un partido de la ACB MICHIVO

raron al día siguiente a la finali
zación de la Liga para remitir esa 
documentación, loque motivó la 
protesta de los baloncestistas.

La ACB respondió inñiedia- 
tamentc. al enterarse de la inten
ción de los jugadores de 
interrumpir los contactos, que 
durante las conversaciones en 
ningún momento se había toca
do el asunto del tercer foráneo, 
aunque en el temario de las reu
niones. propuesto por ambas 
partes, había un apartado dedi
cado a las licencias en toda su 
extensión, lo que también afecta 

a las de losjiigadorcsque no son 
nacionales.

La pregunta es por qué los 
jugadores mantuvieron contac
tos durante el mes de abril para 
negociar el convenio cuando 
conocían, ya que era algo públi
co. el acuerdo firmado entre 
ACB. FEB y CSD que admitía 
"un máximo de tres extranje
ros''.

La respuesta es que su asocia
ción esperaba que los clubes 
siguieran el cauce marcado por 
el convenio vigente y no otorgar 
valor de acuerdo a lo que. para 

ellos, era todavía un rumor, 
pucstoquenosehabíascguidocl 
procedimiento marcado por el 
artículos. Por otra parte. la ABP 
estrechó las conexiones con los 
agentes para conocer los movi
mientos de los clubes en cuanto 
a la contratación de un foráneo 
más y. por esas fechas, la activi
dad en este sentido era mímina 
por no decir nula.

I-r ruptura de las reuniones 
llevó a los jugadores a la huelga 
cn elmcsdejunio.cn plena pre
paración de los Juegos Olímpi
cos de Barcelona.

Meyer dice que 
era imposible 
luchar contra el 
doping en el 
atletismo alemán
Efe. Alemania

Hclmut Mcj er. presidente de la 
Federación Alemana de Atletís
mo (DLV), ha asegurado que has
ta la unificación alemana.cn 1990, 
la lucha contra el dopaje en la par
te occidental de Alemania fue 
prácticamente imposible, por una 
serie de intereses perseguidos por 
La política y la economía.

Mcvcr precisó: "No fue posible 
luchar contra el dopaje porque 
estábamos sometidos a una fuerte 
presión por párle del Estado (cuyo 
ministerio del Interior financia 
buena parte del presupuesto 
deportivo del país), las empresas 
patrocinadorasy la opinión públi
ca".

Meyer alude en estas declara
ciones. que publicará mañana el 
diario “Siutigartcr Zcitung". a la 
presión ixilítica que existia sobre 
los funcinarios debido la superio
ridad de la ex RDA frente a b Ale
mania occidental en los deportes 
olímpicos.

Esto, entre otras cosas, condujo 
a que "no se tomara en serio el 
problema del dopaje”, según con- 
fesó el propio Mcjcr.

El presidente puso como ejem
plo al fallecido presidente de la 
empresa de prendas deportivas 
"Adidas". Iforst Dasslcr. que 
antes de los Juegos de Los Ange
les, en 1984. le dijo: "Si no obte
néis 50 medallas, tu era como pre
sidente de la DLV se habrá acaba
do”.

"Antes de 1990". agregó 
Mover, "no tomamos en serio el 
problema del dopaje, porque lo 
considerábamos un delito de 
guante Naneo”, y admitió que él 
no se enfrentó a él como debía.

Por otro lado. Meyer señaló 
que "en la lucha contra el dopaje 
jamás habrá un triunfo total, sino 
que. en el mejor de los casos, algu
nos éxitos parciales".

El croata vuelve a provocar a sus rivales

Petrovic recupera en la
NBA los malos modos qué 
tenía en Europa

El Eurodisney rompió el timón

El Publiespaña se mantiene líder 
en la Ruta del Descubrimiento

Arturo Canillas. Nueva York

El croata Drazcn Petrovic se ha 
comenzado a “soltar" en la Liga 
Profesional Norteamericana de 
Baloncesto (N B A) y. a tenor de lo 
visto en los últimos partidos, ha 
recuperado los malos, modos que 
tenía' en las. competiciones euro
peas.

Tanto en el Real Madrid como 
en el Zibona de Zagreb. Petrovic 
era conocido como un jugador 
duro, provocador y amante del 
conflicto directocon otrosjugado- 
res.

Desde que comenzó su etapa 
norteamericana, estas cualidades 
parecían habersediluidoenel mar 
de estrellasdela NBA:en Estados 
Unidos no hay lugar para este tipo 
de espcctáculossi nocresunagran 
jugador y. hasta ahora, Petrovic 
era de los del montón en la NBA.

Sin embargo, durante las últi
mas semanas, Petrovic. quien no 
tiene muy claros: el año que viene 

quiere seguir con los Neis de Nue
va Jersey o volver a Europa, ha 
recuperado su ser natural-

Dos pueden ser los motivos del 
renacer de los malos modos de 
Petrovic. Hace hace escasamente 
diez días fue declarado mejor 
jugador de la semana en la liga 
profesional norteamericana.

Además, muchos dicen que el 
croata ha encontrado su "alter 
cgo"cncl nuevo entrenador de los 
Neis, Chuck Daly, quien triunfó 
en Detroit con un equipo de "bad 
boys” (chicos malos) donde la 
dureza de juego era la norma, una 
filosofía que parece encajar per
fectamente con Petrovic.

La culminación del renaci
miento del "viejo Petrovic" llegó 
el martes por la noche en el parti
do de máxima rivalidad regional, 
que enfrentó a su equipo con los 
Knicks de Nueva York: Petrovic 
estuvo involucrado en las jugadas 
más duras del partido y en las dis
putas verbales.

Efe. Madrid

El maxi español "Pubiicspa- 
ña" se consolidó durante la 
noche y la mañana de ayer en el 
liderato de la tercera edición de 
la Ruta del Descubrimiento 
frente al suizo "Merii". que no 
obstante navega a unas nueve 
millas del velero de Jan Santana, 
mientras que. el "Eurodisncy- 
land”. tercero, rompiócl timón y 
se vio obligado a navegar con 
uno de "fortuna".

El barco español “Fortuna" 
es, precisamente, quien podría 
salir beneficiado de esta rotura, 
pues navega en cuarta posición, 
cerca de losestadounídcnscs.'

La avería del “Eurodisney- 
land" se produjo aproximada
mente a las 11:00 horas GMTy 
en esc momento la ventaja de los 
americanos sobre el "Fortuna" 
de Miguel López Piquerascrade 
unas 50 millas, que se verán 
reducidas Sensiblemente ai no 

poder "exprimir" aquellos todo 
el potencial de su barco ultrali- 
gero. pues aunque continúan en 
regata, "de momento", según 
indicó el patrón Roy Disney al 
centro de seguimiento, la situa
ción es más complicada y las 
prestacioncsdcl velero menores.

El patrón del "Publiespaña", 
Jan Santana. también comentó 
al centro de seguimiento de 
Madrid que la tripulación estaba 
muy ilusionada con el liderato y 
que tanto "Mcrit” como “Festi
na" o "Fortuna" llamaron ano
che a su barco para felicitarles 
por el cambio de posiciones en 
cabera.

La igualdad en otras 
clases. La situación en IMSc 
1OR permanece inalterable, 
pues tanto el “Festina" de Enri
que Gómez Cun como el "Isla 
Gonrera-Cajacanarias" de Iñaki 
Domínguez continúan como fir- 
mcslíderesdcsusclascsysótoen 
el caso del segundo podría pro

ducirse alguna variación si es 
que el "Monte Playa-Punta 
Umbría" de Fernando Rufetc 
consigue enjugar la ventaja acu
mulada por su rival hasta este 
momento de la regata.

El viento que ha generado el 
paso de una lürrascá que rolará 
hada el noroesteen laspróximas 
horas permitirá al grupo de 
maxís en cabeza de la tercera 
Ruta del Descubrimiento nave
gar a todo velocidad hada el 
control de San Salvador, a donde 
probablemente lleguen el vier
nes de madrugada.

Esta debieron ser las condi
ciones meteorológicas de la pre
sente edición de la Rqiadcl Des
cubrimiento, que sedcarrolló 
hasta la fecha de una forma un 
tanto anómala por tos constán- 
tcs cambias de dirección de tos 
vicntosy la baja intensidad de los 
mismos. Todo parece indicar 
que las posiciones sufrirán pocos 
cambios antes del final.
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El jugador madridista está abierto a escuchar ofertas

Femando Hierro dice que no 
pide más que nadie por renovar
Efe. Madrid

Será para Marco Van Basten

Hristo Stoichkov está 
dolido por no haber sido 
designado 'balón de oro’

Femando 11 ierro, jugador del 
Real Madrid, manifestó ayer 
que no hablará más sobre su 
renovación con este club y que a 
partir de abora escuchará posi
bles ofertas de otros equipos 
porque tiene "una familia que 
mantener'*.

"La profesión del futbolista es 
muy corta y soy profesional. 
Tcngoquc mantcncra una fami
lia y por ío tanto tengo que ase
gurarme el futuro”, explicó el 
jugador.

Hierro aedaró que no quiere 
hablar de su posible renovación 
con el Real Madrid hasta que 
concluya su contrato, el 30 de 
junio de 1994. y que ahora lo úni
co que le preocupa es recuperar
se de la lesión y volver a jugar.

"En las dos o tres reuniones 
que mi representante ha tenido 
con el Real Madrid, no se ha lle
gado a un acuerdo- Estoy cansa
do de que se hable tanto de este 
asunto. No es bueno ni para mí ni 
para el equipo, así que hasta que 
concluya mi contrato no hablaré 
más", dijo.

El defensa no qu iso decir si su 
club se ha portado mal con él, 
pero señaló que la cantidad de 
dinero que pide para renovar no 
es desorbitada.

"Nopidomásquc ningún otro 
jugador, sino lo que actualmente 
se paga en el fútbol. No es nada 
desorbitado", dijo.

Añadió que. hasta hora, no ha 
tenido noticias de otros clubes, 
pero que escuchará posibles 
ofertas, porque insistió en que 
tiene que mantener una familia y 
asegurar su futuro.

"Mi idea es cumplir el contra
to con el Real Madrid, pero si 
mientras tanto llega alguna ofer
ta, me la plantearía. De momen-

Fernando Hierro. AKCIIIVO

to solo quiero jugar y no preocu
parme por este asunto. Es algo 
que no me va a afectar porque 
me voy a olvidar de ello", mani
festó.

Hierro.que tieneunaclaúsula 
de rescisión de contrato de 400 
millones de pesetas, es pretendi
do por algunos clubs de Italia, y 
en España por el Barcelona.

El Barcelona. Garles 
Rcxach. segundo entrenador del 
FC Barcelona, dijo ayer, con 

relación a la posibilidad de que 
el equipo barcclonistacontrate a 
Fernando Hierro, centrocam- 
pisla del Real Madrid, que la 
entidad azulgrana "nunca se ha 
metido en lios cuando un juga
dor tiene en contrato en vigor". 

El técnico barcclonista con- 
crctó que siel jugador no se pone 
de acuerdo con el Real Madrid, 
entonces se convertiría en inte
resante para cualquier equipo, 
no sólo liara el Barcelona.

Efe. Barcelona

El ex jugador internacional 
Vicente "Tente" Sánchez, uno de 
los representantes del búlgaro 
Hristo Stoichkov. del Barcelona, 
dijo ayer a EFE que el delantero 
"está dolido y considera una gran 
injusticia" que el "Balón de Oro", 
trofeo con que la revista francesa 
"Franco FootbalF distingue al 
mejor jugadorcuropcodclaño. no 
vaya a ser para él, sino por tercera 
vez para el holandés- Marco Van 
Basten, del Milán.

Silvio Bcrlusconi. presidente 
del Milán,desvelóclmartesquccl 
trofeo, que se esperaba que fuera 
para el jugador búlgaro del Barce
lona, será para el holandés, des

Los españoles fueron superiores

España se clasificó para la 
Eurocopa sub’16 en el 
tiempo de descuento
Efe. Toledo

3 España: Criado; Redondo, 
Méndez, Alfonso (Curro, m.

74). Mingo; Rufctc. Dani. Rogcr 
(Calle, m. 70). Alvaro;Ton! y Die
go Ribera.

1 Alemania: Schmitt; Rohle- 
dcr. Wischang. Flick. Gcr- 

bcr; Buttncr. Fishcr. Brinkmann 
(Frohmcr, m. 41), Bcrnhardt; 

Rottgcr (Krauss, m. 60) y Pagel*.
Goles: 1-0. m. 14: Diego Ribera 

marca tras jugada individual. 2-0. 
m. 50: Diego Ribera aprovecha en 
la boca de gol un rechace del meta 
tras disparo de Dani. 2-1. m. 63: 
Frohmcr remata desde cerca. 3-1. 
m. SO: Calleccbccca junto al poste 
un centro de falta desde la izquier

pués de recibir la confirmación 
por parte de la propia publicación 
gala.

"Si todo se confirma está claro 
que se habrá cometido una gran 
injusticia. Hristo se encuentra a la 
expectativa, aunque cada vez tiene 
más asumido que será "Balón de 
Plata”, lo que desde luego no es 
mal premio, pero existía la coinci
dencia general deque debía haber 
ganado el trofeo", apuntó.

Para "Tente” Sánchez, lo suce
dido con el trofeo "es una manipu
lación total- Van Basten reúne 
merecimientos, pero bastantes 
más los tenía Stoichkov este año. 
Es increíble pero en Francia, la 
propia Italia y España hay una 
coincidencia entre técnicos.

da.
Comentario: Un gol de cabeza 

en el último minuto de Calle, juga
dor del Sestao. clasificó a España 
para la fase final del Campeonato 
de Europa sub'ló, en un partido 
víbrantey que estuvo muy cercado 
concluir con el pase de Alemania.

Los alemanes, casi siempre 
inferiores frente a los españoles, 
llegaron al marco de Criado a los 
63 minutos y marcaron el gol que 
les clasificaba por el valor doble de 
los tantos fuera de casa.

Fue un jarro de agua fría para 
las aspiraciones de los españoles, 
que hasta entonces habían domi
nado y Diego Ribera había conse
guido dos tantos y fallado otro par 
de ocasiones ante la portería del 
inseguro Schmitt.

El Celta no acepta la suspensión

El CSDD suspende 
cautelarmente la sanción de 
clausura de Balaidos

El presidente del Atlético asegura que confía en el entrendor 

Luis Aragonés presentó ayer la 
dimisión pero Gil no se la aceptó

Efe. Madrid/Viflq

El Comité Superior de Discipli
na Deportiva acordó, en su sesión 
de ayer, "conceder suspensión 
cautelar de la sanción de clausura 
de las instalaciones deportivas del 
Real ClubCcIta de Vigo hasta que 
se resuelva el recurso planteado". 
Según comunicó un portavoz de 
dicho organismo.

Asimismo, el CSDD ha decidi
do "denegar la suspensión caute
lar de la sanción impuesta a los 
jugadores del Celta Mirolad Rat- 
kovic y Coran Juric". sancionados 
con cinco y tres partidos, respecti
vamente. tras ser expulsados 
durante el encuentro que su equi
po jugó ante el Sevilla el pasado 22 
de noviembre.

El Celta de Vigo fue sanciona
do con la clausura de su estadio 
por dos partidos -y una multa de 
500.000 pesetas-debido a los inci
dentes acaecidos durante el parti
do disputado ante el Sevilla, 
correspondiente a la undécima 

jornada de la liga de fútbol de pri
mera división y en el que fueron 
sa ncionados ocho de los jugadores 
del club vigués.

"El CSDD ha resaltado su soli
daridad con las medidas antivio
lencia y ha señalado que. para 
erradicar ésta. loscomitésdiscipli- 
narios han de aplicar las sanciones 
pertinentes", añadió el menciona
do portavoz.

En el caso de la sanción al Cel
ta. el CSDD señala que "la posible 
existencia de violencia será objeto 
de estudio cuando se resuelva el 
fondo del asunto conjuntamente 
con las demás circunstancias téc
nico-jurídicas planteadas".

El Celta. El Celta de Vigo no 
acepta la suspensión cautelar de la 
sanción de clausura del estadio 
Balaidosque ayer acordócICómi- 
té Superior de Disciplina Deporti
va (CSDD). informó a EFE el 
vicepresidente de la entidad célti
ca, Salvador González. El porta
voz del Celta señaló que se había 
remitido un fax al CSDD.

Efe. Madrid

JcsúsGil. presidente del Atlé
tico de Madrid, dijo ayera EFE 
que Luis Aragonés, entrenador 
del equipo, presentóen la maña
na de ayer su dimisión a su hijo 
Miguel Angel, director general 
de la entidad, pero que tras una 
conversación con él continuará 
en el cargo por lo que "es cierto 
que ha estado a punto de mar
charse”.

"A mi hijo le habló Luis esta 
mañana (ayer) de encontrar una 
forma de abandonar el club, 
pero un poco más tarde habló 
conmigo y no me dijo exacta
mente que se quisiera marchar. 
Luis creía que con mis declara
ciones tras la derrotaen Pamplo
na lo que quería era destituirte", 
comentó Gil.

"Pero en cuanto le he explica
do que no es así. hemos quedado 
en continuar trabajando para 
que el /Miélico obtenga éxitos.

Le he explicado, y lo ha entendi
do. que yo si quiero echar a 
alguien lo hago sin más y no me 
ando con rodeos. Pero puede 
estar tranquilo porque no tengo 
la intención de destituirle ni mis 
declaraciones sobre el equipo 
van en ese sentido", explicó Gil.

"Hemos delimitado clara
mente las competencias de cada 
uno: Luis estará en el vestuario y 
yo en la presidencia. Respeto a 
Luisy jamás me he metido en su 
vestuario o he ido a un entrena
miento. Eso está muy claro", 
indicó Gil.

"Si Luisqukre marcharse que 
se mardic. pero en la actualidad 
yo no le cuestiono ni tengo la 
intención de echarle", señaló el 
presidente atlético.

Gil añadió que con suscríticas 
al equipo quería comportarse 
"como un abonado más del 
club". "Lo único que hice fue 
decir lo que pensaban todos los 
socios del club. En Pamplona se 

dio una mala imagen pero pare
cía que habíamos conseguido los 
dos puntos. Yocrcocomocl que 
más en el equipo y por eso me 
disgusta cuando las cosas no 
salen como tienen que salir". 
apuntóGil.

Jesús Gil criticó el pasado 
lunes la actuación del equipo, 
derrotado 1-0 por Osasuna en El 
Sadar. y se quejó de que Luis no 
alineara como titulares a Futre 
ni López.

El presidente atlético rechazó 
que Luis pase por alguna depre
sión, enfermedad que en el pasa
do ha aquejado al técnico. "Yole 
he visto bien, sin problemas en 
esc aspecto. No creo ni mucho 
menos que se deba a ello su pri
mera pretcnsión de dejar el car
go". declaró. Pero lo cierto es 
que el técnico colchonero es una 
personas muy propensa a los 
bajones de moral , lo que le hace 
tener que sufrir tratamiento con 
un sicólogo.
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Carlos y Diana se dicen adiós
La separación de los Príncipes de Gales, tan sólo un parche en una institución que hace aguas

Winston Churchill. cuando se refería a la 
balalla de Inglaterra, la que los pilotos 
ingleses libraron contra los bombarderos 
y los cavas alemanes en la Segunda 
Guerra Mundial, acuñó una famosa fra
se: "Nunca tan pocos hicieron tanto por 

tantos". Ahora, un comentarista de pren
sa británico, al referirse a la crisis desa
tada en el seno de la familia real, ha para
fraseado a Churchill: "nunca tan pocos 
amenazaron tanto a una monarquía de 
tantos siglos". La verdad es que los hijos 

de Isabel II, a comenzar por el heredero 
Carlos, no podían salir más distintos a 
como su madre hubiera deseado. Que la 
corona haya tenido que aceptar y anun
ciar en público la separación, es algo que 
se veía venir desde semanas atrás, pero 

también es algo que la reina no hubiera 
nunca qucridoaceptar.Todos losh(josde 
Isabel son petulantes y altaneros como 
ella. Pero son más modernos, en el senti
do de que no aguantan vivir con parejas 
con las que no se entienden.

J. Martínez Reverto. Londres

Cuando el miércoles se anun
ciaba la separación de Carlos, la 
casa real británica daba un paso 
adelante en la adaptación a las 
costumbres de tos nucw tiempos, 
pe (o daba un paso atrásen sus tra
diciones. en sus ritos, en sus creen
cias y en sus mitos. Todo esto ha 
llevado a preguntarse a mas de un 
periódico inglés: ¿para qué nos 
sirve nuestra monarquía?. La cri
sis matrimonial de Carlos es, sobre 
todo, una crisis constitucional. 
Algo como lo que está sucediendo 
hubiera sido impensable hace 
unos cuantos años. Y la prensa ha 
cumplido en esta crisis un papel 
casi de protagonista, ya que la 
mayoría de los periódicos ingleses, 
a excepción del muy conservador 
"The Times", no han ocultado ni 
un solo detalle de los problemas 
familiares de la casa real en todos 
los meses pasados. Carlos y Diana 
no hacían vida matrimonial desde 
hace ocho años, pero nada de eso 
sabía la opinión pública hasta que 
el periodista Andrcw Morton. el 
pasado mes de junio, publicaba su 
libro "Diana, la verdadera histo
ria". Morton utilizó fuentes muy 
próximas a Diana para obtener 
información, pero parece ser que 
fue la propia princesa quien dio 
luz verde a su círculo de amigos 
para que informasen a Morton. A 
partir del libro, los ingleses han 
sabido que Diana había intentado 
suicidarse, que sufría constantes 
depresiones y que consideraba su 
vida como "una tortura”. Luego, 
tras Morton. el cúmulo de infor- 
macioncssobrc la crisis de la parc- 
jasc conviniócn aluvión. Se publi
có una cinta --al parecer se trata 
sólo de un montaje— de supuestas 
conversaciones de Diaria con un 
amigo suyo. JamcsGilbcy. a quien 
la prensa más Sensacionalista bri
tánica considera el amante de ‘Di*.

Más tarde, fueron publicadas 
otras conversaciones, esta vez 
entre Carlos y Camila Par* 
kcr-Howles. una antigua novia 
suya, en las que Carlos se declara
ba amorosamente. Esta cinta, gra
bada por un radioaficionado, 
parece sin embargo ser auténtica.

Pese a que Buckinham confir
ma como heredero de la corona a 
Cartosycomohcrcdcraconsorica 
Diana, son muchos los que pien
san que es sólo una solución tran
sitoria. Detrás de Carlos, en la 
línea sucesoria, está su hijo 
Willium. que tiene diez años altura 
mismo. Le quedan, pues, ocho 
para alcanzar la mayoría de edad. 
Y lo que una buena parte de los 
británicos creen es que la reina va 
a esperar hasta entonces para 
anunciar la abdicación de Carlos y 
el salto sucesorio a Guillermo. En 
toda esta crisis, hay un dato muy 
curioso, el más curioso de todos: 
es la tercera vez que la monarquía 
británica acepta separaciones y 
divorcios desde los días de Enri
que VIII. desde comienzos del 
siglo XVI.

La separación de Carlos y Dia
na ese! último escándalo amoroso

de cuantos han sacudido a la casa 
real británica, que no son pocos. A 
esiasalturasde 1992,alareina Isa
bel II no le queda un solo hijo que 
viva y disfrute de un matrintonio 
feliz. Todo lo más. puede que la 
princesa Ana empiece a serlo, des
pués de contraer matrimonio, en 
segundas nupcias, con el coman
dante Timothy Laurcncc. En 
cuantoa Eduardo, el cuarto de sus 
hijos y el único soltero, parece 
poco probable que pueda dar una 
alegría a la reina y logre un matri
monio feliz. Eduardo tiene fama 
de "gay”, nunca se le ve con muje

res y sí con numerosos amigos 
varones. Por esc lado, todo indica- 
que la línea sucesoria familiar va a 
quedar interrumpida. El primer 
matrimonio que hizo aguas fue el 
de la princesa Ana. la primera 
también que se había casado. Aria 
compartía su vida con el capitán 
Mark Phillips, de quien sus com
pañeros de armas afirmaban que 
estaba más cerca de los caballos 
que de las personas, a comenzar 
por el cerebro. A Mark Phillips se 
le atribuyeron en parados años 
amoríos con algunas mujeres, c 
incluso la prensa sensacionalista

La fotografía 
superior fue tomada 
el 28 de julio de 
1981, durante una 
entrevista para la 
televisión inglesa, tan 
sólo unas horas antes 
de que el Príncipe 
Carlos tomara como 
esposa a Lady Diana 
Spenccr.
La instánianca 
inferior corresponde 
a la visita que la 
pareja de recién 
casados realizó a 
Gibraltar. cuatro 
días más tarde. 
Eran los primeros y, 
a juzgar por el libro 
de Andrcw Morton 
sobre Diana, únicos 
momentos de 
felicidad para el 
joven matrimonio.

afirmaque tiene un hijonaturalcn 
Australia. ?\ la princesa Ana. por 
su parte, buena aficionada a los 
caballos y también a los hombres, 
como su t ia Margarita, se le atribu
yó también un noviazgo con uno 
de sus policías escoltas, quien por 
cierto vendió a la prensa la exclu
siva de sus amores. El matrimonio 
Mark-Ana estaba roto desde 
mucho tiempo atrásen la realidad 
cotidiana, pero Ana y su familia 
han sabido llevar con discrccción 
el asunto, anunciar el divorcio 
aprovechando que el escándalo de 
su hermano Andrés ocupaba las 

páginas de todos los periódicos 
scnsacionalistas y anunciar su 
nuevo matrimonio aprovechando 
que el escándalo de la separación 
de Carlos ocupa también las pri
meras páginas de la prensa.

Andrés, el más petulante y 
engreído de todos los hijos de la 
reina, protagonizó la escandalera 
más sonada de la familia desde los 
días de la abdicación de Eduardo 
■VIII y de los amores torcidos de la 
princesa Margarita, la hermana de 
Isabel. Andrés era todo un "play 
boy” cuando se comprometió con 
Sarah Fcrguson, y Sarah era una 
muchacha espabilada, simpática y 
de modos c ideas más modernas 
que todoel resto de la familia real. 
Sarah fue la primera mujer que no 
llegaba virgen al matrimonio con 
un miembro de la Casa Windsor. 
ya que se sabía que había vivido un 
par de años con un antiguo nwio- 
A1 matrimonio entre Sarah y 
Andrés, la prensa británica le atri
buyó un fuerte componente sexual 
y.siempre según esa prensa, cuan
do la atracción decayó todo se fue 
al garete. La prensa scnsacionalis- 
ta consiguió, además, variascxclu- 
sivas sobre las infidelidades de 
Sarah. Primero.sus fotografiasen 
un "party”con el millonario texa- 
no Stcvc Wyatt, y más adelante 
otras fotografías, mucho más 
escandalosas, pues en ellas apare
cía Sarah haciendo "top-léss" en 
la Riñera francesa junto a otro 
millonario también texano, John 
Bryan. Tanto escándalo, tantaevi. 
dencia. pusieron a Buckingham 
contra las cuerdas, y la separación 
de Andrés se concretó este vera
no. El fin del matrimonio de Car- 
losy Diana, "la pareja idcal"de los 
años ochenta. pone el colofón a la 
historia más triste de los príncipes 
infelices. Pero todo esto no queda 
en simples historias de amores fra
casados. en folletones rosas para 
pasto de la opinión pública. Los 
ingleses empiezan a estar hartos 
de su monarquía. Otro hecho 
sucedido en el interregno, el 
incendio del castillo de Windsor. 
ha agravado más las cosas. El 
incendio ha supuesto pérdidas por 
valor de unos doce mil millones de 
pesetas y ha planteado, una vez 
más. la polémica sobre el impago 
de impuestos por parte de la reina. 
Aunque Isabel II y John Major 
salieron rápidamente al paso y se 
anuneióque la reina pagará a par
tir de altura, los ingleses no dejan 
de mirar a su monarquía, estos 
días, como un lujo demasiado cos
toso. teniendo en cuenta sobre 
todo que se trata de una monar
quía dedicada, los últimos años, a 
escandalizar la vida pública britá
nica y a ponerse en ridículo ante el 
mundo. ¿Vale la pena pagar lamo 
para tan poco?. En cualquier caso, 
si la reina sabe sortear el escollo 
del presente, la crisis constitucio
nal y de confianzaque vive la coro
na. no olvidará nunca este año de 
1992. el año en que la popularidad 
de Su reinado y su familia se des- 
plomóycayócn picadoycl añoen 
que todos sus príncipes fueron 
infelices..
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Guillermo de Gales, posible Rey
Fax Press. Madrid

Con el nombre de Guillermo, 
uno de los más comunes en aquel 
país, el prime r hijo de los •’ríncipcs 
Carlos y Diana está llamado a ser 
el sucesor de su padre a la corona 
británica, con lo que se convertiría 
en el quinto monarca patroními
co, después de Guillermo el Con
quistador.

Nac¡docl21dcjuniodc 19$2en 
el Hospital St. Mary de Londres, 
Carlos y Diana impusieron a su 
hijo los nombres de Guillermo 
Arturo Felipe y Luis, aunque para 
el caso es conocido como Principe 
Guillermo de Gales.

Para el bautizo, que tuvo lugar 
apenas dos semanas más larde, el 
•1 de agosto, en el salón de música 
del Palacio de Buckingham por el 

arzobispo de Cantcrbury y prima
do de toda Inglaterra, Roben 
Nuncio, sus padres eligieron en 
vez del tradicional rito bautismal 
que figura en la liturgia de 1662 el 
nuevo de la Iglesia de aquel país 
-anglicana-.

Para que no faltase nada en tan 
festejada celebración, las aguas 
bautismales fueron traídas del río 
Jordán, ejerciendo de padrinos el 
Rey Constantino de Grecia: Sir 
Laurcns van der Post. antropólo
go de origen surafricano y amigo 
personal de la Familia Real Britá
nica: Lord Romscy. nieto de Lord 
Mountbatten de Birmania: la 
princesa Alejandra: la Duqucsadc 
Wcsiminster; y Lady Susan Hus- 
sey. dama de compañía de la Rei
na Isabel II,

Desde aquel acto, el más recor

dado a nivel oficial de cuántos ha 
protagonizado en su vida el Princi
pé Guillermo fue el de abrildceste 
año. mcscnelque, rompiendo con 
una costumbre real, acompañó a 
sus padres en la primera visita que 
éstos hicieron juntosal extranjero, 
en concreto a Nueva Zelanda y 
Australia.

Unos meses antes, el 3 de junio 
de 1991, se había convertido en 
triste protagonista de otra histo
ria. al haber sido golpeado de 
manera accidental con un palo de 
golf en la escuela preparatoria de 
Ludgrove. en Reading. en la que 
cursa sus estudios-

El susto se saldó con una opera
ción de una fractura craneal, en el 
Grcat Ormont Street I lospital de 
Londres, que al final no tuvo 
mayores complicaciones.

Arriba, la familia real 
británica, casi al 
completo, saluda a la 
multitud desde el 
balcón del Palacio de 
Buckingham.
En las dos 
instantáneas 
inferiores, los 
Príncipes de Gales 
aparecen juntos en 
un baile benéfico en 
Australia, a la 
Izquierda, y en un 
acto social 
londinense, en la 
fotografía junto a 
estas líneas.

Sobre la separación de sus 
padres, The Financial Timos, el 
prestigioso diario financiero britá
nico. titula a cinco columnascn su 
portada, 'Carlos y Diana se sepa
ran. pero no se divorcian’. Destaca 
también la opinión de Major 
según la cual, a pesar de todo, 
lady Di puede llegar a ser reina.

Dicho rotativo hace hincapié 
en que el príncipe Carlos tendrá 
acceso a la sucesión, c insiste en 
que en opinión de del primer 
ministro no hay motivos que impi
dan que Diana de Gales pueda ser 
coronada reina de los británicos. 
Este diario destaca igualmente 
que Carlos y Diana, según el 
comunicado de Buckimgham 
Palacc continurán ocupándose de 
la educación de sus hijos, que 
atenderán a sus obligaciones.

Futuro 
incierto para 
la monarquía
Luis Sacristán

Los principes de Gales. Carlos, 
de 44 años y Diana, de 31 que ini
ciaron ya su nueva etapa como 
personas oficialmente separadas, 
tenían ya para el jueves mismo un 
compromiso oficial al que debían 
asistir juntos: una fiesta en honor 
del personal del Palacio de Kcn- 
sigton, que será la residencia ofi
cial de Lady Di.

El viernes debían participar en 
la comida ofrecida a los jefes de 
Estado y Gobierno de la Comuni
dad Europea asistentesa la Cum
bre de Edimburgo, y el domingo, 
tenían prevista su asistencia a una 
fiesta de Navidad en el internado 
Ludgrove. en Londres, al que asis
ten sus hijos.

Salvo estos compromisos por 
motivos oficiales o familiares en 
Gran Bretaña, la pareja no 
emprenderá ya viajes juntos al 
extranjero.

Mientras que la mayoría de los 
británicos ha recibido la separa
ción del príncipe Carlos de Ingla
terra y la princesa Diana con gran 
comprensión y sentimiento, entre 
losconstitucionalistasy juristas ha 
dado comienzo una fuerte discu
sión en torno al futuro de la insti
tución monárquica en Gran Bre
taña.

Se trata, especialmente, de dar 
respuesta a la siguiente cuestión: 
¿puede el principe Carlos acceder 
al trono tras su separación y. tal 
vez. después de un nuevo matri
monio ?. El Gobierno insistía en 
que la separación no tiene reper
cusiones constitucionales.

Sucesión. La iglesia anglica
na, cuya cabeza terrena es el 
monarca británico emitió el 
siguiente comunicado a través del 
arzobispo de York: 'desde un pun
to de vista jurídico, el estado civil 
no tiene incidencia alguna en Jos 
derechos sucesorios': A su vez, un 
especialista en derecho canónico 
aseguraba que 'también una per
sona separada puede ser rey'.

Desde otros frentes se abriga, 
sin embargo, serias dudas sobre la 
constiiuciónalidaddcqucCarlosy 
Diana vivan separados pero sean 
coronados juntos llegado el 
momento.

Esta es la posibilidad que, ade
lantó el primer ministro John 
Major en la cámara de los comu
nes. luí mayoríáde loscomcntaris- 
tas creen que el divorcio es cues
tión de tiempo.

El gcncalogista Harold Brooks 
Baker afirma que esperaba la 
renuncia de Carlos al trono en los 
próximos meses en favor de su hijo 
de diez años, el principe William. 
El conservador Daily Tclcgraph 
cuenta con que la reina Isabel II. 
de 66 años, continúe muchos mas 
gobernando. La mayoría de edad 
del principe William podría brin
dar la ocasión pitra 'saltarse una 
generación* en la sucesión al tro
no.

Carlos y Diana viven ahora cu 
residencias separadas. Diana con
tinúa en el palacio de Kensington, 
Carlos en la Clarencc Housc y en 
su finca de I lighgrove. Sus altezas 
reales deberán dividirse los ingre
sos procedentes del condado de 
Cornvvall que ascienden a unos 
tres millones de libras (4,7 millo
nes dólares) al año.
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• Los anuncios serán gestionados a través de 
SCS Comunicación Paseo de la Estación, 9 Bis 
28807 Alcalá de Henares.
- El plazo de reserva del espacio, no podrá ser inferior a 
dos días antes de la publicación del Diario, de lunes a 
viernes.
• Anuncios en Fax al n° 883 49 41
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PISOS EN VENTA LOCALES EN VENTA

Avda. REYES CATOLICOS. 3 
dormitorios. Calefacción. 
Muchos mejoras. Precio: 
9000OCO
C LOPE OE VEGA. 5$ m’. 3 
doimltorios. Piocio: 7^50.000.
ZONA JUAN OE AUSTRIA. 160 
m'. 4 doimítofíos, 2 baños. 
Cal«tacc»6n y «gua central Pre
cio: >9.000.000.

a ZONA CHORRILLO. 88 m!. 3 
” dormito'io;. Coloíscdón ¡MM- 
o dual Mucha» mo.oras Precio: 
$ 11.100.C00.
•j REYES CATOLICOS. 95 nr. 3 
S dOimilotios. Calefacción y «Qua 
§ caliento cotral. Sucios do par- 
Equol Precio: 9-500.000.
£ CAMPO DEL ANGEL. 85 m» 
2 Calefacción contraL Precio: 
? 12.000.C00.

{ZONA EL VAL. Aparcamionto. 
2 dormitorios a estrenar. 60 m'. 
Suelos do parquet. Calefacción 
individual. Piscina comvnitoriu.

x¡ Garaje opcional. Precio: 
2 10.00O.CO0.
£ PASEO DEL VAL. 86 m». Pre- 
>cio: >1.600.000.
\ ZONA CENTRO. 70 m’. 2 dor- 
o mitoríos. ¡talón, cocina nmue*

bí>da. patío en cocina. Suelos 
o- do parquet Calefxcon indívi. 
g dual. Precio: 14.700.000.
g PASEO DE PASTRANA. 100 
? m< 4 dormitorios. Calefacción 
£ y agua caliente individual pro* 
c l»no. Precio: 12.300.000.
9 C/ NUNEZ DE BALBOA- 70 m1. 
t 3 dormitorios. Sueles do pía- 
ó Queta en toda la casa. Precio:

7.500.000.
ZONA JUAN DE AUSTRIA. 120 
m,. 4 dormitorios, baño y asco. 
Cocina amueblada. Precio: 
16.600.000.
ZONA EL VAL. Quinta de Cas
tilla. 192 m». 3 dormitorios. 2 
baóoa. Calefacción y agua indi- 

. vidual- Cocino totalmente 
amueblada con oioctrodomos 
ticos. 4 tendí», todas acrisu- 
ladas Piara de oa'aje. Trastero 
independiente.

©MUÑOZ
PROPIEDAP INMOBILIARIA

C/ LIBREROS, 48 ___
28801

ALCALÁ de HENARES "" ÍQ11 888 28 88 ! > 889 15 OI
C/ ORENSEOS m'. 3 dormitorios. 
Suelos de parquet y ventanas do 
aluminio. Mucha mejoras. Precio: 
10.OM.00O.
C/ CORUÑA 96 m’ 3 dormitorios. 
Precio: 10.000.000.
APARCAMIENTO DOS DORMITO
RIOS. Zona Juan do Austria.
Cocina amueblada. Precio: 
7.600.000.
TENIENTE RUIZ. 101 m’. 4 dor
mitorios, baño y asco. Calefacción 
COnval Precio: 13.5W.0O0.
SENDA PERDIDA. 126 m». 4 dor- 
mitoríos, b» fto y asco. Calefacción 
y agua caliento central. Precio: 
14.700.000.
LOS GORRIONES. 95 m'. 3 dor
mitorios. Calefacción y aguo 
cállenlo central. Su oíos de parquet 
Precio: 9.000.000.

PISOS EN ALQUILE 
AMUEBLADOS

C/ EMPECIANDO. Calefacción 
Individual. Renta: 76.000. , 
ZONA CABALLERIA ESPAÑOLA. 3 
dormitorios. Calefacción central. 
Renta. 75.000.
ZONA EL VAL. 3 dormitorios, 
baño y aseo. Calefacción y agua 
cátente contra!. Roma: 80.000.

El Agente de la Propiedad 
Inmobiliaria conoce el mer
cado inmobiliario y su pro
yección futura: para sus 
inversiones, confíe en estos 
profesionales.

AVDA. DE GUADALAJARA. 80 m'. 
75.000
ZONA ESTACION. 90 m*. 4 dormi
torios. Renta: 70.000
C/ TORRELAGUNA. 90 m1. 2 dor- 
mitoríos. Rento: 65.000.

CHALET EN
ALQUILER VACIO

Urb. -EL PLANTIO OE ALCALA». 
210 m». 4 dormitorios. 3 baóos. 
Plata do garaje. Zona recreativo. 
Renta: Í35.0O0.

PISOS EN ALQUILE 
VACIOS

ZONA JUAN OE AUSTRIA. 3 dor
mitorios. Calefacción y agua 
coEcnte control. Renta: 80.000. 
C/ POSTIGO. 125 m'. 4 «p-m-c- 
ríos. 2 VaAot. Calefacción. Piara do 
carajo. Renta: 89.000.
C/ MURILLO (SIMAGOj. 113 m». 
4 dorm'toríos. Calefacción y agua 
contra). Renta: 75.000.
ZONA CAMPO DEL ANGEL. 3 dor- 
mitoríos. Coiefoccíón y ogua con
tra!. Renta: 80.090.
NUEVA ALCALA 105 m'. 3 dor
mitorios. Calefacción ¡ndivfduoL 
Romo: 65.009.

PISOS EN VENTA 
IVIASA DEL CHORRILLO

Touimemo mueblado. Calefacción 
y agua cental. Preció: 9.800.000.

ZONA MASA CHORRILLO. Insta
lado como BAR. 41 m’. Con solida 
do humos. Precio: I3.0WO90.
ALCASOL-ALCATORRE. Instalado 
como Papoleria. Sup: 63 m1. Precio: 
21.000.000.
C/ NUESTRA SEÑORA DEL PILAR. 
90 m< Instalado. Precio: 15.000.000.

LOCALES EN ALOUILER]

OFtCAN ÉL AlOWÉR C/ MAYOR 45

CFIC»NA íN ALQUILÉR ZONA CÉf¿TRO.
BO m3. R«i<>: SOCCO.
OFICINA ÉN ALQUILÉR C MAYOR 70 
m». A Cmnx. Roni>: 15Ó.00Ó.
MECO. leo m* « eo m1 pMfe
Ríou: HOOOO.
ZOMA CINTRO. «0 m-.
Ul: 100X00.
ÉOJFiaO SAN ISIDRO. 90 Rm: 
«0C00.
C/CXCGO OC TORRÍS
7^ 0CO.
ZONA RlNCONADA C/ BATANES 40 m?
IftUdbOo. Ron*»: €0.000.
C/ SCGOVIA. 52 m» imuUda. R<m»:
70X00.
PASCO PASTRANA. 05
Roou. 115.000.
URB. «CUNA DÉ CÉRVANItS-. 11$ mí 
fcmu: 900».
ZONA CHORRILLO. 52 ImMóO.
Renu: 65.000.
ZONA REYES CATOLICOS. 50 RtnU:
53X0
LOS NOGALES. 45 ImtoUóO. Rw>: 
55000.
C/ EMPECINADO. ISO R^tt:
150X00.

NECESITAMOS 
NAVE INDUSTRIAL

Zona Corredor del Henares do
7.0 a 8.0 m2, o solar industrial.

Todos los martes, en Diario de Alcalá, tu periódico diferente 
con todo lo que te gusta: Dibujos, concursos, pasatiempos, 
fichas de Naturaleza, contactos, etc.

Y, además, lo que tú nos quieras mandar.
No te lo pierdas.
¡¡Todos los martes!!
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PASATIEMPOS
CRUCIGRAMA (Por E. MORENO)
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Alberto Herreros, jugador del Estudiantes ARCHIVO

Aquí mando yo , nueva sene en Canal-» 

Tarde de baloncesto con 
R. Madrid y Estudiantes en 
la Liga Europea, por La 2 
El R. Madridyel Estudiantesjugarúna las20,30 horas,dentro 
de la Liga Europea, el primero de una serie de encuentros que, 
en distintas competiciones, les enfrentará este mes. y que La 2 
transmitirá en directo. Este partido tiene gran importancia 
para el equipo del Instituto Ramiro de Mnezlu ya que necesita 
ganar prácticamente todos los encuentros que le restan.-oeiiS:£l •oj»i:|| -ouiíyo^l ¿W

’PH ’^V :6’P!'I ’M ''D ;S’!“CW ’W -L ‘««V wg :9'»“íl '0‘oefl 
:$■ ■jj c8v '«5 :r '’°P!IP3 =£ '$cu»n :j owqv :|-Sai\'3Il>i3A

■’P!»H % -owiuptiis -oax
leifl oso -t ’rjri ,UV *ep*O -9 "icSog -oíiiuv ¡S ' J flPfl 
:r «a -WIO nv !£ oSiupueo¡z Kwqno: । -'SaiVINOZIMOH 

momios

SOPA DE LETRAS

Entre las letras del recuadro figuran las lósierras españolas que rcla- 
cioiKinx»sal final. Pueden leerse en cualquier dirección y una sola letra 
forma parte de doso más nombres al cruzarse.

A B A S E P E L A 0 N 0 D N A C 0 R D U
E B R E T A L F A D A L E P D 0 M Y 0 M
H E A L A Ñ A D A 0 R D U 0 N E V A U B
P E L N A D R E 0 R D U M A 6 Ñ A M I A
C A L E C A N D R 0 E A 6 R E A B A R R
F A R A L 0 A A R E Y L E 0 A R T E L I
A L L 0 D R E T N 0 T D 0 R I D B E R A
M 0 R E E A N A P E 0 A L A R 0 A D A 0
u M B S R A c A S S R S S L L R V V A R
U Ñ A H E A L A D E M 0 R E 6 R E D E D
A B A C A L A Ñ U D R 0 M A N D 0 N A N
D 0 Y 0 M A Y A U 6 A N I 0 R Ñ A D U A

Concha Barrigós. Madrid

A ello se une la tradicional 
rñalidad que siempre ha man
tenido con el Real Madrid.

El Estudiantes, que el año 
pasado llegó a la final de esta 
competición, s-enció la semana 
pasada al Malinas belga lo que 
supuso recuperar la ilusión 
entre sus aficionados de que la 
crisis del equipo había termina
do. pero la emoción se aplacó 
pronto con la derrota en la Liga 
española el pasado domingo 
ante el VaM.

la Dos también retransmiti
rá en directo, a las 19.00 horas. 
clpartidoquccIJuvcntuldispu- 
taró en la cancha del PAOKdc

Gracias a los “especiales” del día 24 y 31

Emilio Aragón y Alfonso
Arús, estrellas de Antena 3 
TV estas Navidades

SOLUCIÓN

ABANCO. BASERA. CALERA. CANCON. DOMAYO. 
ERETAS. PARELO. CREDOS. HELADA. INAGUA. LOBE
RA. MORENA. NEVADA. ORDUÑA. PELADA. UMBRIA.

M. Arroyo. Madrid

El “Showman" Emilio Aragón, 
con 'La RcGala', y Alfonso Arús. 
con ’Quó buenasuertc'.scconvcr- 
tirán estas navidades en las auten
ticas Vedettes' de Antena 3 Tele
visión. al presentar respectiva, 
mente loscspcciulesprogramados 
por dicha cadena para las noches 
del 24 y 31 de diciembre.

La familia Flores al completo, 
en el día de Navidad, y un especial 
de 'Farmacia de Guardia*, en 
Nochebuena, completarán el 
pókcr de espacios para estas fies
tas en la cadena que dirige Manuel 
Campo Vidal, el cual, al igual que

Salónica (Grecia), formación 
que cuenta con una de lasafk io
nes más ruidosas y apasionadas 
de Europa.

El equipo de Badalona se 
encuentra en una situación 
parecidaa la del Estudiantcs.cn 
la última posición del Grupo A 
de esta Liga Europea, por lo 
que al igual que su colega 
madrileño necesita de la victo
ria más que sus rivales.

Canal Plus. El actor 
Randy Quaid es el protagonista 
de la nueva telecomcdia "/Xquf 
mando yo". 26capítulos cñ tor
no a un profesor poco hetero
doxo que Canal* emitirá de 
martes a juevesa las 20.30 horas 
en su programación abierta.

sus 'estrellas', se negó a facilitar 
datos concretos de estos espacios 
por temor a la 'contraprograma- 
ción’.

Fue tal el sentimiento de riesgo 
al posible plagio por otrascadenas 
que se 'palpó* en el ambiente en 
esta presentación de las noveda
des navideñas de Antena 3, que 
nadie se atrevió ni-tan siquiera a 
dar el nombre de un cantante que 
fuese a actuar en estos programas, 
con la excepción de el mejor de la 
actualidad'.como bautizó Alfonso 
Arús a Juan Luis Guerra, que al 
parecer ha confirmado ya su pre
sencia en el espacio de Nochcvic- 
jx

RADIO
ANTENA3

LUNES A VIERNES

07:55-08:00 AVance noticias 
Corredor del Henares.

O$:3O-(t9:3O El l4dc la mañana.
09:33-09:36 Avance noticias 

Corredor del Henares.
10:03-10:06 Avance noticias 

Corredor del Henares.
10:33-10:36 Avance noticias 

Corredor del Henares.
11:03-11:06 Avance noticias 

Corredor del Henares.
11:33-11:36 Avance noticias 

Corredor del Henares.
12:03-14:00 Magazinc “Viva la 

gente del Henares".
14:03-14:30 Informativo tarde 

en Antena 3 del I leñares.
14.30-15:00 Información 

deportiva en Antena 3 del Hena
res.

15:30-16:00“Viva la gente-con- 
traportada".

19:03-20:00 Los 33 de Antena 3 
del Henares.

23:40-23:45 Desconexión bur
sátil en Antena 3 del Henares.

23:55-00:00 Desconexión 
de portesen Antena 3 del Henares.

Resto del horario conexión 
programación cadena con infor
mativos nacionales. A todas horas 
en punto y medias.

ONDACERO 
MÚSICA 
Dial: 87.7

LUNES A VIERNES

07.00-10.00: Música Diez
lO.tw-14.00: Las Mañanas de 

Onda Cero Música (Local)
14.00-16.03: Música Diez
16.00-21.03; Onda Cero Música

Alcalá
21.00-23.03: La Conjura de las

Danzas
23.00-24.03: Colecciones Diez
24,00-02.00: A Escondidas
02.00-07.00: Música Diez

ONDACERO 
ALCALK

DE HENARES 
Dial: 97.6

LUNES A VIERNES

06.00-07.30: Esto es lo que hay
07.30-07.45: Informativo local
07,45-08.30: Esto es lo que hay 

(continuación)
08.30-08.45: Informativo local
08,45-09,00: Esto es lo que hay 

(continuación)
09.00-13.00; Protagonistas *
13.00-13,45: Protagonistas 

Alcalá (local)
13.45-14.00: Informativo local
14.00-14.30; Deportivo local
14,30-15,00: Onda Cero Noti

cias
15,00-16.00: Protagonistas 

Alcalá (continuación)
16,00-18.00: Dos Horas de 

Nada
18.00-19.00: Gomaespuma
19.00-20.00: Magazinc local
20.00-21.00: PrimerTiempo
21.00-21.30: Radio Cupón
21,30-22.00: A tu Salud
22,00^22,15: Onda Cero Noti

cias
22.15-23.00: El Penalty
23XM-O1.00; La Radio de Julia
01,00-01.10: Onda Cero Noti

cias
01.10-06.00: Tumo de Noche
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O7.3O.PARA NOSO
TROS
0935.TU MUNDO Y
ELMIO
1030.- IA CAMARA
BLINDADA
1140.-CRISTAL
12.1S.MAGAZINE 
TERRITORIAL
12.45.-EL SHOW DE
LAUNA
13,55- INF. TERRI
TORIALES

| 14,25.- NO TE RIAS..

0730- EL INFORME DEL 
DIA
08.05.TD. INTERNAC.
09,10.- LA AVENTURA..
1030.LA PELICULA 
"El verdugo de Sevilla’’ 
12.10.PASEDOS
España-Lctonia 
(Resumen) 
1335.DIBUJOS 
14,05- CIUDAD FRON
TERIZA
1430- MAS VALE PRE
VENIR

07.30. TRÁFICO
09.00. VECINOS
09.30. A SABER
10 .00. TELENOTIC1 AS
10:30. MIS CRÍMENES
FAVORITOS
11 .00. LA NOCHE SE 
MUEVE
12 .00. TELENOTICIAS
12.25; ¿DE QUÉ TRIBU 
ERES?
12.55. MENÚ DELDÍA
13.10. LA BANDA
14.00. TELENOTICIAS

07,00.- AVANCE DE 
PROGRAMACION 
07.I0.ENTRE HOY Y 
MAÑANA
0730- DESAYUNA CON 
ALEGRIA
10.00.ENTRE PLATOS..
1030- CINE CORAZON 
“El gran golpe"
12,40- MARIA..
13.20. A MEDIODÍA..
1330-WESBTER
14,25. QUERIDOS 
PADRES

0730. LA GUARDERIA
0930. VIVA 1A VIDA
10.00. ATRÉVETE
10.45. CARASUCIA
11.40. VIVIR, VIVIR 
¡QUE BONITO!
12.25. SANTA BÁRBARA
13.20. SUPERMARKET
14.00. VIVIR. VIVIR 
¡QUE BONITO! (2* parte)

08.00.- ABC WORLD 
NEWS
0830-DIBUJOS
09.00.- VIDEOMINUTO
10,00.- SESION ESPE
CIAL V.O.: 48 HORAS 
MAS
1132- CINE: LA CASA 
DE RUSIA
1335-LOS 40..
14,05.01 BUJOS
14.30.TELECOMEDIA:
LOS PRIMEROS DÉ LA 
CLASE
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115,00-TD. 1
I IS30.ABIGAIL
116.25.- PASA LA
VIDA

117,S5.NOTICIAS
118,00- PICNIC
I19.00.DIRTY DAN-
ICING
119,30.- SIN VER-
IGUENZA
119.55.-NOTICIAS
20.00.MACGYVER

1S.0O.CIFRAS Y LETRAS 
1530- EL ARCA DE MOA 
16,25.- LA ISLA DEL 
TESORO
1630.LA PELICULA DE 
LATARDE
"Quieroseguir vivo’’
18.00.MUNDO DE FIE
RAS
19.00.- EL MEJOR 
DEPORTE. BALONCES
TO. LIGA EUROPEA.
19.00.-Salónica-Juventut
20.30.- R. Madrid-Estudian- 
tcs

14.55. EL TIEMPO
15.00. MIRA QUIEN 
HABIA
15.25, CINE DE TARDE 
'Distorsiones"
17.15. BELLEZA Y 
PODER
18.10. MIKEHAMMER
19.00. ¿DE QUÉ TRIBU 
ERES?
19.30. LA BOLA DEL 
DRAGÓNZ
1955. EN ACCIÓN
20.30. TELENOTICIAS

20.55. ELTIEMPO
21.00. OLÉ TUS VIDEOS 
11
Presentan: Javier Sardá. 
Rosa María Ramos y el 
Señor Casamajor.
1 loycl jurado estará integra
do por el actor Fernando 
Guillén (hijo). Jordi Estade- 
lla y la actriz Virginia 
Mataix.
22.10. CINE. LA NOCHE 
DE PELÍCUIA
"Starman”

00.25. LA NOCHE SE 
MUEVE
Presenta: Wyoming 
01.25. TELENOTICIAS
01.40. SHNGRAY
0230. CAPITAL FINAN
CIERA
0330. FIN DE EMISIÓN

14,55- ENTRE HOY Y 
MAÑANA
1530- LAS DOS DIANAS 
16.20.SE ACABO LASIES- 
TA
1735-SUPERGUAY
19,30.- HABLANDO SE 
ENTIENDE IA BASCA?
20,00.- SU MEDIA 
NARANJA
20.4S.TELECUPON

15.00. NOTICIAS
1530. TELECINE 
"Suave como visión"
1730. LA MERIENDA
19.20. SUPERJU EGO
19.30. AQUELLOS 
MARAVILLOSOS AÑOS 
“El mundo está loco Made- 
linc"
20.00. LA RULETA DE 1A 
FORTUNA
2030. NOTICIAS

15.00.CINE: ESPERAN
DO AMR. BRIDGE 
17,02.DOCUEMTAL 
CIENTIFICO: SIGUE, 
SIGUE VOYAGER
18,00.GINE: SEPULTA
DO VIVO
1935-DIBUJOS ANIMA
DOS: Bm-LCHUS
20.00.- AVANCE. 
REDACCION
2005-LOS 40..
20,30- TELECOMEDIA: 
AQUI MANDO YO. (Cap. 
1)
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1 21,00-TELEDIARIO 
-2
21.30.HOLA RAF- 
PAELLA
.- EL PRIMI-JUEGO 
(22.15)
00,45-TELEDIARIO 
-3
0135.- SEMBLAN
ZAS

22.00.-JUEVESCINE
"Luna de lobos”
D.: Julio Sánchez. Valdes.
I.: Santiago Ramos. Anto
nio Resines.
Finalizada la Guerra Civil, 
Ramiro. Santiago y Gildo. 
tres soldados republicanos, 
se esconden en el monte per
seguidos por la Guardia 
Civil, proyectan escapar a 
Francia para lo que necesi
tan ciento cincuenta mil 
pesetas.
00.00.EL INFORME DEL 
DIA

21,05- LA LOBA HERIDA
22.00.CINE
"Un palacio dividido” 
Int.: Rogcr Roes. Cathcrinc
Oxcnbcrg
23,35.ENTRE HOY Y
MAÑANA
2330- EL MILLONARIO
(Desde Alicante)

2 1.00. CON USTE- 
DES...PEDRORUIZ 
21J5. LAS AVENTURAS 
DEL JOVEN INDIANA 
JONES
"Barcelona 1917”
22.15. FARMACIA DE 
GUARDIA
"Una familia ejemplar" 
Adolfo está muy nervioso 
esperando la visita de su tío 
Patricio.

21,00- TELECOMEDIA: 
ENTRENADOR
21,28- INFORMACION 
METEOROLOGICA
21,30.REDACCION.
NOTICIAS
2134- INFORMACION 
DEPORTIVA
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1 02.1S.CINE92
1 " NoM>t ras las i aq u igra - 

fas"
D.: Emilio Gómez 

1 Muricl. í.: Alma Rosa 
1 Aguirrc. Lilia del

Valle.
María Eugenia acude a 

I su primer trabajo. 
1 Unas compañeras la 

acogen bien y otras la 
1 consideran una rival 
1 máscnlarclaccióncon 

losjcfcs.
04.00.CIERRE.

0030-METROPOLIS 
01,00.- CINE CLUB.
CICLO: TAN LEJOS. TAN 
CERCA
”Un hombre de éxito"
D.: Humberto Solas. I.: 
César Evocar, Raquel 
Resuelta. Vida de una fami
lia burguesa de La Habana 
desde 1932 hasta el adveni- 
miecnto de la revolución en 
1959.
02,50- TELEDIARIO 
INTERNACIONAL 
03,50-CIERRE

01,50.- HINDENBURG
0230CIÑE
'Trasplante de un cerebro"
Di r.: Juan logar
Intcrp.: Eduardo Fajardo.
Simón Andrcu. Nuria
Torray
03,20.- CINE: incluye las 
películas:
- "Nosotros dos"
Dior.: Emilio Fernández
- "Hermano sol. hermana 
luna"
Din: Franco Zcffirclli

223S.DETÚATÚ
Presenta: Nieves Herrero 
Invitados: Severo Ochoa, 
Marino Gómez Santos.
Miguel Indurain.
Actuaciones: Billy Ray 
Ciras, Miguel Ríos y Marta 
Sánchez.
00.40. NOTICIAS
01.10. BOXEO
Campeonato del Mundo de 
Pesos Pluma Júnior.
02.00. CINE
"La calle del gato"

22,00.- ESTRENO 
CANAL*: ALIEN 
NACION
2337- CINE: EL MARI
DO DE LA PELUQUERA 
00,46- IA NOCHE DE LA 
PUBLICIDAD
04,00-CIERRE

“El verdugo de 
Sevilla"

A las 1030. TVE en su 
segunda cadena emitirá la 
película ‘El verdugo de Sevi
lla’. comedia negra dirigida y 
protagonizada por el actor 
mexicano Femando Soler.

“El gran golpe"
A la misma hora, las 1030 

horas. Tele 5 presentará la 
comedia británica 'El gran 
golpe’, del director Jim 
O’Connolly. Los intérpretes 
son Tclly Savallas. Edith 
Evans y Warrcn Oates. 
Unos delincuentes de guan
te blanco norteamericanos 
Viajan a Inglaterra con la 
pctx'ersa intención de robar 
en uno de los palacios más 
importantes.

“Suave como la 
visión”

A las 15.30.se proyectará 
en Antena 3 la comedia esta
dounidense 'Suave como el 
visón’. El directores Delbert 
Mann. y los protagonistas 
Cary Grant. Doris Day. Gig 
Young. Audrey Meadows y 
Alan Hcwiu. Philip Sha^. 
soltero, rico y conquistador, 
ama la libertad tantocomoa 
las mujeres. Sus amorfos son 
frecuentes, alegres c incos- 
ciernes. En cierta ocasión, 
cuando se dirige a la oíicina, 
salpica con el coche a Cathy 
Timberlake, una joven 
muchacha que anda en bus
ca de empico. Philip envía a 
su secretario para que pre
sente sus cxcusasy repare los

daños.
“Quiero seguir 

vivo”
Una hora más larde, en la 

segunda cadena de TVE, a 
las 16.30 horas, se podrá wr 
el ihrillcr de suspense fran
cés ‘Quiero seguir vh'o‘. La 
dirección corre a cargo de 
Claude Bcmard-Aubcrt.y la 
protagonizan Míchael Blan
dón, Nf icky Sebastian y Guy 
Marchand. Tras ejercer una 
temporada como policía. 
Tom. que se ha convertido 
en un agente de seguros, 
acude a la Rivicra. un presti
gioso local en que actúa su 
amiga Lisa, famosa concer
tista de violín. U» as«ino 
apodado 'el verdugo’ ha 
matado a cuarenta personas 

en cuarenta y ocho horas.
“Un palacio 

dividido”
A las 22 horas. Tele 5 pre

sentará el film estadouni
dense 'Un palacio dividido’ 
con los actores Rogcr Roes. 
Cathcrinc Oxcnbcrg y 
Bcncdict TaylOr. H istoria de 
las batallas sentimentales 
que han mantenido Carlos y 
Diana, los problemas de la 
princesa con la bulimia y la 
depresión, y su difícil adap
tación a la forma dé vida de 
la realeza. A ello se añade la 
contros'crtida relación entre 
el principe Garlos y su 'ami
ga intima' Camilla Par- 
ker-Bowles. y la publicación 
de una fotografía en top-less 
de la mujer del príncipe

Andrés. Fcrgie.
“Luna de lobos”

A la misma hora, las 
22.00. y en la T de TVE, se 
emitirá el drama español 
Toma de lobos' del director 
Julio Sánchez Valdes.

Lo interpretan Santiago 
Ramos, Antonio Resines. 
Alvaro de Luna, Kiti Man- 
ver y Fernando Vivanco.

Durante la guerra Civil 
española, muchos soldados 
del bando republicano 
lucharon contra el ejército 
nacional desde el monte. 
Muchos de ellos continúan 
haciendo guerra de guerri
llas una vez acabada la con
tienda. Santiago. Gildo y 
Ramiro son tres de estos 
republicanos que se encuen

tran en el monte tras haber 
dejado a su familia, sus 
tierras y sus amigos, perse
guidos por los vencedores. 
Tienen que huir de la perse
cución de la Guardia Civil.

“Un hombre de 
éxito”

Ala Ido la madrugada en 
la ’2'. se presentará la come
dia 'Un hombre de éxito’. El 
último film de Humberto 
Solas, un hombre mítico del 
cine cubano posterior a la 
resolución.

“La calle del gato”
A la 02.00, Antena 3 pro

yectará 'La calle del gato’, 
una desconocida produc
ción francesa de la que nada 
se sabe a 'priori*. Habrá que 
esperar.
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■ GENTE

L;í cantante, actriz y directora Bárbara Strehand

6.000 millones para B. Streisand

Contrato millonario
Efe. Nueva Y<xk

La cantante, actriz y directo* 
ra de cinc norteamericana Bár
bara Streisand entró en el club 
de los mejor pagados del mundo 
del espectáculo al firmar un 
contrato por 60 millones de 
dólares con "Sony".

Con esc contrato. Bárbara se 
sitúa entre el humorista Bill 
Cosby. quien entre 1991 y 1992 
habrá ganado unos 98 millones 
de dólares; Madonna, quien 
recientemente firmó un contra
to por 60 millones de dólares

■ LO DIJO...

—Boris Yeltsin, presidente 
de la CEI: 'No habrá marcha 
atrásen los cambios'.
—Julio Anguila, coordina
dor general de IV: 'Oue no 
cuenten para nada con nosotros 
para desarrollar la Europa de 
Edimburgo".
—José María Aznar, presi- 
dcntedel PP: 'Para hacer Euro- 
pa hay que recuperar antes

Luis Aragonés, entrena
dor del Atlético de Madrid: 'Me 
molestan las palabras de Gil. 
pero el es el jefe y siempre tiene 
razón'.

Felipa González, presi
dente del Gobierno: 'Es difícil 
actuar si te llaman pcdigúcóo 
en el exterior y despilfarrador 
en el interior'.

■Juan Luis Guerra, can
tautor: ‘En España alzaré mi 
canto por los dominicanos'.

con “Time-Warner" y Mtchacl 
Jackson. con otro contrato de 
60 millones de dólares con 
"SonyMusic".

En el club también se 
encuentra Princc. con un con- 
tratocon "Time-Wamer" de 60 
millones de dólares: y la herma
na de Michael Jackson. Janct 
Jackson. quien recientemente 
firmó un acuerdo de 50 millones 
de dólares con “Virgin 
Records".

El contrato contempla la fil
mación de una nueva película y 
la grabación de rarios discos.

■ CUADRATINES

■ Un voluminoso perro 
callejero mantuvo como "rehe
nes" durante largas horas a dos 
familias en Skikda, 500 kilóme
tros al este de Argel. El perro 
entró en una casa, subió tran
quilamente las escaleras y se 
instaló en el descansillo. Cada 
vezque uno de los habitantes de 
losapariamcniosqucriasalir.se 
encontraba con la reacción 
feroz del can. Sólo cuando el 
perro decidió marcharse, 
pudieron los “rehenes" volver a 
sus tareas.
■ Un enjambre de abejas 
ascsiiuisatacóadOS personasen 
un barrio de Asunción y mató a 
una de ellas, una anciana de 85 
años. Las abejas dejaron cientos 
de picaduras en el Cuerpo de la 
víctima, que pese a ser auxiliada 
rápidamente e ingresada en un 
hospital especializado, murió 
48 horas después de scratacada.

©Bote Pronto
CAMILO JOSE CELA

El don de la alegría
Con un corazón de 

piedra pómez o de 
barro de alfarero se 
pueden ganar cuartos y 
hasta fingirel éxito ante 
los demás, pero la vida 
es otra cosa y hay que 
estar demasiado loco 
-o ser algo más estúpi
do de lo cstriclamcnic 
necesario y aun admiti
do- para tragarse los 
propios embustes

como si fueran pildoras 
de boticario.

La alegría es un don 

que se recibe, sí. pero 
también el trofeo que 
cobra su perseguidor 
Klicado. Los enfermos

I alma --omisión 
hecha de su oficio: los 
ambiciosos, los envi
diosos. los belicosos y. 
en general, los gober
nantes. los atorrantes, v

los mangantes vestidos 
de domingo- son un 
castigo de los ciclos, 
pero también los pri
meros paganos de su 
postura, que produce 
oleadas de caracajadas 
entre el electorado 
honesto y alegre que se 
reconforta con las 
beneméritas ideas ele
mentales e inmediatas.

Todo es cuestión de 

llevar Una vida higiéni
ca y no negarse a bailar 
el agarrado y metiendo 
pierna, como Dios 
manda y alguna vez se 
hizo.

—F "ÉL GUIÑO |-----------------------------------------------

YA VIENEN LOS REYES MAGOS CAMIN1T0 DE...— Parece ser que este año los Reyes Magos de oriente 
han llegado antes de tiempo, a lo mejor, es que la estrella que les guía se ha adelantado. ¡Incomprensible des
pués de tanto tiempo haciendo el mismo recorrido! Pero, lo más significativo, es que esta vez el Rey Mago, 
ni siquiera se ha vestido de rey y la saca que lleva a cuestas es sensiblemente más pequeña que la que ha traído 
otros años. Y es que. hiela los Reyes Magos están en crisis, ya no tienen ni para comprarse el traje de fiestas 
y vienen con algo más ligerito. y además, como el presupuesto no les ha dado para muchos alegrías, no han 
necesitado ni camello para cargar los regalos. foto. p.white

ENTREVISTA
5 Minutos con...

Encargado dé La Panadería
James Ixc es un «ameri
cano en Alcalá». Tiene 
22año$.ydesdc hace seis 
meses trabaja en el pub 
I a Panadería, situado en 
la céntrica calle Mayor.

—¿Por qué trabajas 
en España?

—Porque mis padres 
eran militares, estaban 
en la Base Aérea de 
Torre jón y como me gus
taba mucho España me 
he quedado aquí.

—¿Vives sólo o com
partes piso con alguien?

—Vivo en un piso en

Nueva Alcalá con un 
inglés y un polaco que 
son amigos.

—¿Los clientes espa
ñoles te resultan agrada- 
Mesy simpáticoso por el 
contrario te parecen 
poco amables?

—Me gusta mucho 
trabajaren el bar. Es una 
de las razones por las que 
me he quedado aquí en 
España.

—¿Habías trabajado 
alguna vez en Estados 
Unidos en un bar como 
éste?

—No. estuve sirvien
do comida pero nunca en 
un bar de copas,

—¿Guál es la mayor 
diferencia entre la clien
tela americana y la espa
ñola?

—Son casi iguales, no 
hay mucha diferencia, 
pe ro creo quea los espa
ñoles les guMa másdiver- 
l irse, y los americanos 
dejan más propina. En 
Estados Unidos es cos
tumbre dejar el 15% de 
la consumición.'

—Y el tipo de gente

que viene, ¿es muy 
joven?

—Sí. son estudiantes 
sobre todo. Ixs gusta la 
música y el ambiente que 
hay y vienen aquí adiver- 
¡irsc.

—Y ¿beben mucho?
—Sí. muchos. Sobre 

todo tercios de Mahou.


